
Heímuth Wiese eleito presidente da 'Confederação
Brasileira de Apicultura. Em assembléia geral reali
zada no último dia 4, na cidade de Porto Alegre,
Helmuth Wíese, de Santa Catarina. foi eleito

presidente da Confederação Brasileira de Apicultu
ra. Para 10. vice-presidente foi escolhido o sr, Cesãr

Mondin, do Rio Grande do Sul.
Helmuth Wiese é técnico da Secretaria da

Agricultura e Abastecimento e .conhecedor profun
do do assunto. Desenvolve suas atividades na

chamada "Cidade das Abelhas", localizada no
distrito de Santo Antônio de Lisboa. em Floriànó
polis.

o TEMPO - Pressão Atmosférica Média: 1010.4
milibares. Temperatuva média do dia: 24. 20.
com máximo na maior insolação de 29.90. e

'

mínimo ànoite de 13.60. (No Planalto, a média
mínima será de 08.2.) Estado médio do Céu:
'Cumulus, Stratus, de meio claro a encoberto"
nevoeiros noturnos 110 litoral, margens de rios e

serras. Estado médio' do Tempo: No planalto, com
instabilidades passageiras. No litoral, tempo bom

durante o dia. instabilidade passageira à noite.
Previsão: A. Seixas Netto.
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Geólogovê petróleoemPalhoça
o geólogo 'alemão RudolfGerwing diz que realizou pesquisas em Palhoça, constatando a existência de petróleo em seu subsolo (P. 16)

Terremete
na Itália'
deixa saldo,
de350
, .

vitimas

Cidade
vai ganhar
.mais táxis

"

no mes

de junho
o número de mortos pelo violento

terremoto que se abateu
,

sobre o Nordeste da Itália é '

estimado em 350" enquanto que os

feridos ultrapassam a casa de

mil. A região entre

Veneza eMilão foi a mais

Página 15.

atingida. O terremoto também

se fez sentir em Nâpolis: O ,,/

fenômeno, que semeou pânico em

grande parte do pais ocorreu às

últimas horas da noite de

anteontem. As equipes de socorros
já resgataram 263

corpos em 19 povoados (Pág. 12).

As previsões do geólogo
alemão não mereceram

muito-crédito
junto à

população de Palhoça.

As altas taxas de

importação fizeram com

que caisse em 16% o

consumo de uisque escocês
no Brasil (Pág. 14). '

, 'As limitações ,-7 oferta
de crédito foram

tomadas para reduzir a

inflação. Mas .ainda não
surtiram resultados (P. 15)

Deputado
quer Sul
mobilizado
em defesa
de imposto,

Plano

agrícola
.para se

,examinado
pela,ONU,

Página 3.

Pági,," 9.

Palmeiras
•

em crise

procura
um novo
'.

'

treinadorIsabelita será julgada •

por suposta malversação de
fundos públicos. O

processo de julgamento já
foi iniciado (Pág. 2).

Página B.

, J

A TELESC COMUNICA QUE ESTÁ ATENDEND.O OS ACIONISTAS
. EM SEUS ESCRITÓRIOS NA PRAÇA PEREIRA 'OLIVEIRA.
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CampeonatoBradeIro��utIca

ARGENTINA

Começa oprocesso para julgar Isa'bel

URUGUAI

Bordaberryemilitares em novo impasse
I

Buenos Aires - O governo militar argentino Infetou os
preparatlvos para o processo contra a ex-presidenta Isa
bel Peron, por supostamalversação de fundos públicos. O
fiscal do Estado,Conrado Saadl Masue ordenou a transfe
rência de vários ex-funcionários que estão detidos para o

lugar onde se encontra lsabellta, A fi'scalização não tem

poder de declsão e atua unicamente como investigadora,
para assessorar a justiça ordinária.

,

A justiça federal já iniciou contatos com o governo para
a adoção de medidas de se�urança para Isabel durante o

julgamento, A primei ramed Ida dos delegados jud leiais foi
consultar -oticlalrnente sobre 'o paradelrc da ex

presidenta, para instalar um juizado ali, evitando
transferi-Ia para Buenos Aires por questões de segurança.
Não se sabe oficialmente, onde ela se encontra detida, mas
fala-se que é na residência "EI Messidor", na Vila La

Ançostura, uma pitoresca localidade aos pés dos Andes.
O julgamento contra a ex-presidenta também incluirá o

ex-ministro QO Bem-Estar Social José Lopez Rega; sua
filha Norma Lopez Rega de Lastiri e o marido desta, o
ex-deputado Raul Lastiri. No ano passado, Isabellta fora
acuasada por políticos da oposição de descontar um che-
,

..

que equivalente a 700 mil dólares (cerca de 7 milhões de

cruzeiros) da Cruzada de Solidariedade Justicialista, co
locando a quantia em sua conta pessoal, O então juiz
Alfredo Fasolino ordenou a suspensão da causa relacio
'nada com o cheque, na qual ninguém foi processado. O
juiz foi removido pouco depois do golpe.

o julgamento
de Isabelta

será no próprio
local em que
está detida,

La Angostura.
Para lá jí
foram

tnmsfeddos

outros ex

funcionários
do aoverno

deposto
impliéatlls em

malversação
de fQndos

públicos

Montevidéu - Os .rnilltares
uruguaios recusaram uma

proposta do presidente
Juan Maria Bordaberry
para 'a criação de um 'novo
estado" em que os partidos
políticos serão suprimidos
e substituídos pelas forças
armadas, segundo infor
maram fontes ligadas aos
militares.

ocorreu em meio a um

"clima de tensão e hostili
dades" detectado pelos
observadores entre alguns'
e o presidente Bordaberry.
Todavia, os círculos polí

ticos receberam com sur

presa a notícia da interrup
ção ,das negociações e b
país vive nil incerteza.
O Uruguai tem como

única certeza no momento
o fato de que não existe
"nenhuma possibilidade"
de realização das eleições
presidenciais, previstas
para este ano. O mandato

presidente e os militares
uruguaios, que durante
quase dois meses tentaram
definir os próximos passos
do processo institucional
do país e solucionar pontos
considerrados "cruciais".

de Bordaberry expira a

primeiro de março de 1977
e no último domingo de no
vembro próximo a consti
tuição determina a eleição
de um novo presi�ente, se-:
nadares, deputádos e auto
rldades municipais. Em um

memorando aos militares
em dezembro último Bar
daberry expôs sua concep
ção do "estado novo" uru
guaio, onde o poder real
seria exercido pelas forças
armadas,

'

representadas
por uma equipe civil. Bar
daberry preconizava ainda

Apesar de as partes
terem concordado em

"pontosacessórios" , clrcu
los políticos anunciaram
que sua atuação foi encer
rada sem definições fun
damentais.
Ao mesmo tempo, o Ira

casso dos entendimentos

A recusaà "idéia central"
de um amplo plano de Bar
daberry provocou a inter
rupção das negociações
entre os representantes do

Denúncia: a

ação dos'EUA
nas Caraibas

Br-idgetown, Barbados
o primeiro-ministro Errol
Barrow acusou os Estados
Unidos de "manterem uma

política de desestabilização
dos governos das Caraíbas,
inclusive Barbados, por
causa do medo de que os

Estados independentes da

região aceitem a liderança
. .cubana". Acrescentou que a

política norte-americana
destinada à desestabiliza

ção dos governos da Guiana
e Jamaica foi executada
através da "publicação de
LIma série de artigos na im

orensa nacional" contra

esses países.
No caso de Barbados, a

ação foi "muito mais sutil.
Eles descobriram que em

Barbados podem conseguir
pessoas que executem seus

desejos, dando a impressão
de que um cidadão estava

protestando contra.a ordem

social", disse Barrow, sem
dar maiores detalhes. Enfa
tizou que não entregará sua

liderança a ambições cuba
nas. "Decidimos somente

manter relações diplomáti
cas com, Cuba depois de
uma promessa de que a

criação da subversão no es

trangeiro não fazia parte de
sua política. Nossas rela
ções ( ... ) não sã� uma adula
ção, mas um reconheci-'
mento de que' o atual go
verno é o governo legítimo
de Cuba". Barro� também
criticou a política de via

gens do secretário de Es
tado Henry Kissinger,
descrevendo-a como nega

ção da soberania dos Esta
dos implicados. .

·Chile liberta 49 prisioneiros
Santiago doChile - Algumas horas antes da
chegada do secretário ao Tesouro norte
americano Wi1líam SimOh chegar ao Chile o

regime do general Augusto Pinochet pôs
em libef,dasje 49 preso» políticos, entre os'

quais quatro altos dirigentes do governo
AI/ende

que desejam viajarpara os Estados Unidos.
Já na chegada, Simon afirmou que os esfor
ços para a ajuda norte-americana estão li

gados ao respeito pelos direitos humanos
no país, onde acredita-se que há mais de
duas mil pessoas em campos de concen

tração.
Segund.o Simon "o importante desenvol

vimento econômico que ocorreu recente
mennte no Chile, e nosso desejo de apoiá
lo, será impedido se não houver uma clara

compreensão de como o governo chileno
está garantindo o respeito aos direitos hu

manos". O secretário do Tesouro é a mais
alta autoridade norte-americana a visitar o

país desde o golpe militar de setembro de.

1973.
OS LIBERTADOS
A lista dos libertados inclui Aníbal Palma,

ex-ministro da Educação, preso desde 73, o
ex-mi'nistro das Minas Pedro Felipe Ramí
rez, o ex-prefeito de Valparaíso Sérgio Vus

kovic, comunista, e o ex-deputado socia
lista José Sepúlveda Carmona. O

secretário-geral do Partido Comunista Luís
Cotvelen continua preso. Os demais liber
tados não tiveram atuação destacada no

governo AI/ende. .

,..,

O enuncio da chancelaria chilena disse

que o governo dos EUA, antes de conceder
o. visto aos libertados, realiza um estudo
caso por caso e se. reserva" o direito de
recusar os comunistas, extremistas e terro
ristas". ;'0 objetivo do programa é mera

mente humanitário e a preocupação dos Es
tados Unidos pelos refugiados abrange a

todas as pessoas que estejam nestas con

dições, prescindindo de considerações po
líticas".

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO AUrONOMO DE EDIFICAÇOES

,
E DITAL DE CONCORRE NelA Nº 01/76-DAE

AVISO
O Departamento Autônomo de Edifiéações torna público, para conhecimento dos

interessados, que se acha aberta o Edital de Concorrência no. 01/76-DAE, para a Construção
da 1 a. parte do Prédio dá Penitenciária na cidade de Curitibanos, a realizar-se no dia 26 de maio

de 1976, às 15:00 horas na Sede do DAE, em Florianópolis.
O Edital, bem como qualquer esclarecimento, poderão ser obtidos na Sede do Departamento'

Autônomo de Edificações, no 90, andar do EdiUcio das Diretorias, à Rua Tenente Silveira, em
Florianópolis, de 2a. à 6a. feira, no horário das 14:00 às 18:00 horas, na' Seção de

Documentação para Licitações.
Florianópolis, em 6 de maio de 1976.

Engo. Telmo Fernando Mattar de Souza
DIRETOR GERAL DO DAE

";"

Porta-vozes trabalhistas
disseram que os trabalhado
res reclamam incentivos Sa

lariais que a empresa alegou
não poder conceder. Versões
de imprensa disseram que o

Ministério da Economia ado-.
tará sanções contra aquelas
empresas que disponham
aumentos de salarios à,mar

gem das decisões oficiais.
A fábrica Renault fica em

Santa Isabel, nos arredores
da cidade de Córdoba, cerca

Buenos Aires - O primeiro de 800 quilômetros ao norte

. conflito trabalhista sob o go- I de Buenos Aires, Córdoba foi
verno militar ocorreu ontem um centro de turbulência e

e teme-se que os problemas agitação sob o governo'ante
aumentem se as autoridades rior, com greves e outros mo

não acelerarem um projetado vimentos de força para con

a�mento de salário's. O con- seguir melhoras salariaÚ.
flito envolve cerca de 1.100 A Renault disse anteontem
trabalhadores da empresa d noite haver comprovado
automobilística lka-Benault, lima baixa substancial no

.subsidiária da francesa Re� rendimento trabalhista de

nault, que suspendeu operá- seus operários, pelo que dis
rios por 24 horas por "traba- pôs suspender 1.100 dos oito
lharem sem entusiasmo". mil que ali trabalham. Não

Um conflito
/

trabalhis ta

em Córdoba

houve comentários do setor

'trabalhista. As atividades
sindicais e o direito de greve
foram suspensos por milita

res, depois do golpe de Es
tado de 24 de março. Dias.

depois, o governo anunciou
uma política liberal eCOIl

mica e um congelamento nos

salários.
. O governo aconselhou há
três semanas a cerca de 500
empresas importantes para

Bordaberry: recusado projeto do "novo E_stado

o plano da OPEP para
'''àiudar os páíses"pobres
Viena.- Os ministros das Finanças da Organização dos
Países Exportadores de Petróleo - OPEP - se reunirão
na próxima segunda-feira em Paris para "revisar e atuali
zar" os planos de estabelecer um fundo de 800 milhões de
dólares (8 bilhões de cruzeiros) para os países pobres do
Terceiro Mundo.
•

O-parta-voz da OPEP em Viena não revelou detalhes do
programa da reunião, que, segundo se anunciou, durará
dois dias. Mas disse que a maioria dos membros já ratifi
cou o documento para estabelecer o fundo, sendo que os
ministros darão "o toque final" ao projeto.
Os ministros realizaram uma reunião secreta durante

três dias a partir do dia 28 de janeiro em Paris. Depois das
conversações, funcionários de uma delegação anuncia
ram que um bilhão de dólares (10 bilhões de cruzeiros),
originalmente destinado ao fu ndo, fora reduzido para 800
milhões de dólares (8 bilhões) porque dois países Indoné
sia e Equador, se negaram a contribuir por' causa de suas
precárias situações financeiras.s--

.

Não se sabe se a nova soma estabelecida será alterada
pelos ministros em Paris na segunda-feira.' \
Com os recursos totais dos membros para 1976 estima

dos em mais de 110 bilhões de dólares (1 trilhão 100
bilhões), o fundo proposto equivaleria a menos de 0.75
por cento de sua receita.
A Arábia Saudita e o Irã, segundo se informou, contrt-,

buiram com 202 milhões dedólares (2 bilhões 20 milhões
de cruzeiros) f3 210 milhões de dólares (2 bilhões 100
milhões de cruzeiros) respectivamente, a Venezuela com
112milhões dedólares (1 bilhão 120 milhões de cruzeiros)
e os 'outros países com uma quantia consideravelmente'
menor.

Enquanto isso, em Jacarta, informou-se que no dia 27
deste mês começará a quadragésima-sétima conterência
da OPEP na Ilha de Vali, Indonésia, que contará com a

presença de 80 delegados encabeçados pelos ministros
do Petróleo dos países membros.

.

Segundo informou o Departamento Indonésio de Mi
nas, a conferência será aberta pelo presidente Suharto.·
Os funcionários acrescentaram que no dia 22 de maio

começará a reunião preliminar da Comissão Econômica
da OPEP.

-

Participarão delegados da Arábia Saudita, Qatar, Vene
zuela, Kwait, Iraque, Irã, Indonésia, Gabão, Equador, Argé
lia, Líbia, Nigéria e a União dos Emirados Arabes.

Porque Ford veto� a'
lei de aiuda externa

Washington - O presidente 'norte-americano Gerald Ford
vetou ontem uma lei que previa o fornecimento de um auxílio
militar de quatro bilhões de dólares (cerca de 40 bilhões de'

cruzeiros) a vários países, por considerar que ela contém "restri

ções sem precedentes" à sua responsabilidade constitucional de
conduzir as relações exteriores. Um dos artigos da lei proibia por
tempo indefinido a assistência militar ao regime militar chileno e

cancelava aentrega de equipamentos já adquiridos por meio de

créditos anteriores, e também a ajuda ao regiffie uruguaio.

6'

projetos para um aumento de
salôrios : o conflito de Cór,
doba poderá atingir outros
grêmios. Até o momento, nãb
se conhecem outras medidas
de força no resto �o pais. AL
guns jornais dizem que os sa.

lârios aúmentaram a partir
de primeir:o de junho em 15
por cento, mas' não houve
comentários oficiais. No ini
cio desta semana, o ministro
da economia José Martinez
de Hoz disse que não se ob
servam incentivos salariais
iminente}, mas depois, se

gundo as fontes oficiais,
teve depois do golpe, mas a mudou de opinião.
inflação não foi controlada. Um informe oficial dísse
Os militares alegam que pas- que o custo de vida em Bue
sou pouco tempo desde que .nos Aires subiu em abril em
assumiram o poder e um ge- 34,6 por ce.Lo ::n y' 'ação a

neral disse esta semana numa março. Nos quatro primeiros
conversa particulars "Não meses de 1.976 o aumento foi
podemosfazermilagres neste de 138,7 por' Ct ito e entre
temoo escasso", f:,bril do ano passsac.) e esse

Fontes oficiais disseram ;nês de-7ô chegou a 713,4 por
�

,

que se o governo não acelerar cento.

que não aumentem os preços
sem causa justificada, mas

isto não [oiatendido.
.

O nível de salários se man-

I sua permanência no cargo
enquanto contasse com o

apoio militar e uma nova

constituição para o país.

Nos planos do presi
dente, se incluía a realiza
ção este ano de um plebis
cito popular sobre o adia-

.

menta das eleições e a

prorrogação de seu man

dato. Caso a idéia do pleito
não agradasse aos milita
res, sua permanência na

presidência dependeria do
juramento e vigência da
nova constituição suge-

rida. Nas últimas horas cor
reram rumores de que o

presente poderia optar no

último momento pelo
abandono do cargo ao ex

pirar seu mandato e, se

gund0 os analistas; nesta
circunstância os militares
teriam uma única alterna
tiva: "buscar um sistema
para colocar um civil no

posto de Bordaberry du
rante o atual "processo re

volucionário" ou assumir
eles mesmos, de forma di
reta

I o poder".

EUA: um escândalo no

departamento de Defesa
Washington""':' Inspetores do Departamento de Defesa norte

americano foram subornados mediante pagamentos em dinheiro,
favores sexuais e viagens grátis, para que aprovassem compras de
cerca de 450.500 quilos de carne bovina de qualidade inferior para
o Pentágono.
A revelação foi feita pelo calunista Jack Anderson, que informou

que parte da carne procedia do estrangeiro, "possivelmente Nica-
rágua e México". .

Acrescentou que versões anteriores sobre compras de carne de
má qualidade foram detalhadas agora por investigadores que atua
ram sob ordens dos senadores Lawton Chillés, democrata, e Lo

. wellWeicker, republicano, que dirigem a investigação do Senado
sobre as práticas de carne para os militares.
Anderson disse que alguns inspetores aprovaram as compras

limitando-se' apenas a olhar o lado de fora dos embrulhos.

UNCTAD LíBANO
Nairobi, Quênia - O mi

nistro da Economia da Ale
manha Federa, Hans Frie
drich, disse ontem que as na

ções industrialíeadas "entra
ram em fase de rectipera,Çãoeconômica" o que beneficiará
também os países pobres pro
dutores de matérias-primas.
Friedrich falou ante a IV Con
ferência de Comércio e De
senvolvimento das Nações
Unidas, Unctad.
Entretanto, as divergências

entre os países ·pobres e ricos
subsistem de forma acentuada
na reunião.
O ministro alemão declarou

que os problemas econômicos
globais podem ser' resolvidos
melhorando os atuais sistemas
de mercado livre e acrescentou
que todo plano para regimentar
a economia mundial "seria de
cepcionante". Suas observa
ções refletem a decisão básica
entre os países industriais e os

países pobres do mais amplo
foro econômico mundial.
A maioria dos 2 mil observa

dores coincide na necessidade -

A sessão para escolher umde realizar reformas e de pôr sucessor do presidente Sule/'
fim aos ciclos de altas e baixas, man Franjieh está prevista patraassim como de dar aos países hoje. Havia sido marcada an e

pobres uma porcentagem riormente para sábado passadO
maior da riqueza mundial. In- mas foi adiada O� última hora(
di

.-

d N' O comitê de tréguas dos ,o /.
icaram que a reumao e ar-

ciais do exército siric. libanes e
robi deve produzir soluções palestino reuniu-se para diseU'
práticas, depois de quase dois tir a adoção de medidas de prata'anos de discussões intensivas teção para a sessão, caso es
sob os auspícios da ONU.

\ seja realizada.

Beirute - O líder guerrilheiro
palestino Yasser Arafat tenta
evitar um confronto entre apre·
sidente sírio Hafez Assad e

Kamal Jumbtett, dirigente dás
forças muçulmanas esquerdis·
tas na guerra civil do tibeno.
Aarafat viajou para õemee»

a fim de conversar com Assad,
depois que Jumblatt acusou de
novo a Síria de "intensificar a

pressão militar, política e mat§·
rial" para assegurar· a eleiçdaode Elias Sarkis, governador o

banco estatal, como novo pre·
sidente do Líbano.

Jumblatt pediu UIT1#. vez mais I

o adiamento das eleições sob
responsabilid�de dos,..99 metn:
bros do parlamento,' "até q�e
todas as iotmse de intervençao
e de pressão sejam ettmto«

.
das". Jumblatt apoia a cenoioe:
tura do advogado Raymo.
Os líderes muçulmanos mO'

derados e o partido falangista
cristão da direita insistem em
que as eleições sejem.teetizs:
das.



.
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Imposto sobre minerais: deputado
pede amobilização dacomunidade

.

A mobilização das 'lide

ranças e da própria comu

nidade do sul 'do Estado,
segundo .

declarou nesta

Capital ontem o deputado
Murilo Canto, é imprescin
dível para que seja apro
vado pelo Congresso Na
cional o projeto de lei que
modifica o critério da redts- ,

tribuição do imposto único
sobre minerais - 45% para o
Estado, 45% para os muni

cípios e os 10% para a

União.
- Os' proprietários das

minas não vão se interessar

pelo projeto - disse ele -' e

como o interesse direto é

da, própria comunidade,
que verá os recursos do tri
buto revertidos em obras e

serviços, as suas lideran-.

ças é que deverão se cons

cientizar e mobilizar para
exercer a necessária pres
são junto ao Congresso.

O projeto é de autoria do
senador Otair Becker e, no
entender de Mluilo, reúne
melhores condições para
ser aprovado do que o

apresentado na Câmara
dos Deputados pelo seu

companheiro de partido,
Walmor ..e.e Lucca, que
prevê.70% do imposto para
os municípios, 20% para o

Estado e 10% parâ União.

Atualmente, o Estado
rl'!tém amaior parcela - 70%
cabendo aos rnunlcfpios
20%.
Antiga reivindicação, a

distribuição de uma maior

parcela do imposto único
sobre minerais para os

próprios' municípios em

que se locallzam as minas
"seria uma maneira de
fazer com que haja um res

sarcimento dos prejuízos
sofridos .por essas áreas
devido às atividades,de mi
neração", diz o parlamen
tar.

.. �orque o minério dá
uma safra só. Após sua ex

tração, as áreas ficam to-
talmente Improdutivas e De acordo com as suas

desertas, como temos informações, com os 20%

exemplos hoje em reqíões do 'imposto que recege
de mineração em Lauro atualmente. a Prefeitura de

Müller, em Içara e em Cri- Içara tem uma renda rnen

ciúma. sal de Cr$ 20 mil. A de

Abrangendo também a Crciúma, a que mais re

bauxita (Lages), a fluorita cebe, tem uma receita tarn

(Morro da Fumaça e Pedras bém mensal que gira em

Grandes), e o silex (Grava- torno de Crs> 1 milhão.

tal) e projeto, ainda no dizer
de Murilo Canto, "é um dos
mais importantes para
Santa Catarina apresen
tado nos' últimos anos".

- E a1emancipação eco

nômica do sul do Estado,
especialmente da região
carbonífera.

Murilo sai em apoio a projeto... ... que Otair apresentou no Senado.

arcar com os problemas
advindos das atividades
mineradora"
Para ele, o importante

agora que o projeto está
sendo examinado no Se
nado Federal "é que as

Câmaras de Vereadores do
sul do Estado, os clubes de
serviço, os slndlcatçs, as

associações comerciais e

industriais, enfim, todas as

lideranças e classes repre
sentativas da comunicade,
façam chegar essa sua as

piração aos líderes' do
Congresso e aos represen
tahtes da região".

O espirtto do imposto

"Considerndo-se que 1977
será o ano do carvão.com a

duplicação das vendas",
acrescenta, "essas prefei
turas teriam um orçamento
de imposto único sobre
mnerais igualou suprior ao
dA ICM, podendo então

sobre minerais - explica
Murilo - é de que a cota

parte do Estado fosse apli
cada em projetos .especttí
cos de recuperação dá área
atingida pela mineração,
"Mas hoje os 70% que. vão
para o Estado caem na vala
comum de arrecadação,
não revertendo como deve- ,

ria para a região carboní
fera". Ele lembrou que em

67 o então deputado Man
oel Dias tentou incluir na

Constituição estadual esta

obrigatoriedade do Estado
aplicar sua cota parte na

área de mineração, mas a

sua emenda não foi aroita,

, .

" .
.
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MARINHA

Novos recrutas fazem

juramento ·na EAM/SC
O capitão-de-mar-e-guerra Adhemar Moreita da Cruz, ç9m!W.�

dante do 50. Distrito Naval, em exercício, presidiu, na manhã dei
ontem, na Escola de Aprendizes Marinheiros, a solenidade dei
Juramento à Bandeira, prestado por 60 conscritos, que integram
aTurma 1/76 daquela Escola.

Abrindo a solenidade, o Comandante Adhemar Moreita da
Cruz passou em revista âtropa e, em seguida, os conscritos,

.prestaram s�u juramento e desfilaram em continência "à Bandeirá.
EXORTAÇAO
, Foi lida, na oportunidade, a Ordem do Dia do 50. Distrito

-

.Naval, emitida pelo Contra-Almirante'Marcello Ramos e Silva,
que em sua exortação aos conscritos, diz: "Hoje concluistes a

primeira fase do Serviço Militar Inicial. Estais prontos pois, para,
nas Unidades onde' ireis servir, aplicar o que vos foi ministrado

aqui. Existe algo de marcante nesta data, e que deveis sempre
guilJdar na m.emótia. A partir do mómento em que fizestes o
solene juramento ao Pavllitlio-N'aCionâl, uma responsabilidade
muito grande paira sobre vossos ombros: A da defesa da Pátria,
com até, se necessário, o sarrífícío da própria existência. QUE
saibais ser dignos em vossas atitudes e 1\llÚS aos que vos rodeiam,
e, em assim procedendo, saibais honrar vosso credo, vossa

família, vosso país",
.

Por outro' lado, em exortação constante.da sua Ordem de

Serviço, em Certo ponto, 4isse o Comandante da Escola de

Aprendizes Marinheiros, capitão-de-fragata Odilon da Silva Filho:

"Estejam certos que aquele que cumpre, com fogo sagrado e
, consciência, o seu dever, merece o respeito dos superiores; a

admiração dos, colegas e enobrece a si próprio, à esta Escola, à
Marinha e se constitui em parcela de ponderável valor, para que
nosso País, continue, a .passos largos em busca do lugar a que faz.
jus e que certamente ocupará em futuro próximo no concerto
das nações. Permaneçam contribuindo para a manutenção do
clima de paz e de tranquilidade reinante no nosso país, atentos às
manobras dos adversários do regime, permitindo assim que os

nossos programas de desenvolvimento sejam executados. A
coesão, representada pelo conjugar atos e pensamentos com as

demais forças vivas e construtoras da Nação é O rumo certo a

trilhar/para tal". '.

ENCERRAMENTO
O ato, estritamente militar, contou com a presença de
Comandantes e representantes das demais unidades sediadas na

Capital e foi encerrado com o desme da tropa, em continência ao
Comandante em exercício do 50. Distrito.Naval, capitâo-de-mar
e-guerra Adhemar Moreira da Cruz.

Secretário da Junta se defende
. de críticas. feitas por 8uzatto

"Estamos em dia com todos os proces
sos em tramitação pela Junta Comercial

: Aqui não há caos administrativo, nem

incompetentes e
.

a morosidade é normal".
Com essas palavras Francisco Paulo Kaese
model, Secretário Geral da Junta Comer-

. cial, contestou as palavras do deputado
Waldir -Buzatto, proferidas na tribuna\ da
Assembléia Legislativa.

'

Afirmou ainda o Secretário da Junta
Comercial que "a mesmamorosidade verifi
cada aqui, ocorre em outros estados. É
impossível o registro em dois ou três dias
como deseja o parlamentar, quando em

todos os estados são aplicadas as .mesmas

normas de registro, emanadas do Departa
mento Nacional de Registro do Comércio".
Exemplifica ele que para se obter uma

certidão na Junta de São Paulo são necessá-
.

rios mais de 30 dias. "Nós aqui temos feito
o impossível, pois I em caso de urgência.
temos registrado firmas em até -12 horas".

Durante o' ano de 1975 tramitaram
18.660 processo s pela Junta Comercial.
Em janeiro do corrente ano foram protoco
lados 1.290 processos,tendo sido aprovados
1.147, em fevereiro foram protocolados
1.351, com aprovação de 1.116 processos

.

e, em março 1.272, com aprovação de
1.304 processos, que inclui registro e alte

rações de Firma Individual, Sociedade Anô
nima e sociedades limitadas. "Esses núme
ros excluem certidões, fotocópias e autenti

cação de livros", disse o Secretário.
Mais adiante afirmou o Secretário Fran-

. cisco Kaesemodel que "as firmas indivi
duais tem. sido liberad-as em menos de 48

horas, pois é processo mais simples, as

Sociedades Anônimas em menos de 15 dias
e as Sociedades Limitadas, cujo processo é
mais difícil, ternos liberado em menos de
20 dias. A Junta realiza sessões às terças e

quintas-feiras, quando todos os processos
em tramitação são analisados. Apesar do

grande movimento estamos em 'dia com

todos os processos. Para todo esse trabalho
.somos em 14 funcionários e 8 vog-ais".

ESTRUTURA ANTIQUADA.
De outra' parte o Secretário lembrou que

I

a atual estrutura da Junta Comercial é de

1919, quando o movimento era de 100

processos mensais. "A atual estrutura é

antiquada, não atende as necessidades do
movimento atual. Estamos, contudo, fazen
do .0 impossível para atender a todos, O
horário de atendimento que era das 12 às
16h30m passou a, ser das 8 às18h30m
ininterruptamente.

.

Estamos admitindo
mais dois assessores para dinamizar ainda
mais os serviços. Recentemente recebemos
urna verba de 150 mil éruzeíros para
'aquisição de novos equipamentos. Celebrá
mos um convênio com' o Itag e estamos

reorganizando o arquivo, através do qual já
microftlmamos mais de 46 mil processos.
Após a conclusão desses trabalhos de reor

ganização e microftlmagem pretendemos
liberar qualquer processo em menos de 48
horas" .

Ressaltou que "a partir de julho estare
mos liberando os processos em menos de
48 horas, custe o que custar". Adiantou
também que "tão logo esses trabalhos de

, reorganização sejam concluídos, trataremos
de encontrar uma nova sede para a Junta
Comercial. Já temos a autorização da Se
cretaria da Indústria e Comércio. Não o

fizemos antes porque precisavamos arrumar
esta papelada toda". ,AtÓalmente a Junta
Comercial ocupa o 40. e 50. andares do
Edifício Zahia, à rua Felipe Schrnidt.

Finalizando, o Secretário Francisco Kae
semodel classificou de "fofoca" a afirma

ção do Deputado Buzatto, segundo o qual
"o Secretário da Junta não sabe nem

assinar o próprio nome". - Eu desafio o

ilustre Deputado para debater o registro de
comércio comigo. Sob a responsabilidade
do Secretário está o encargo de toda a

administra�ão da Junta. Cada processo
recebe no rmnimo cinco assinaturas do
Secretário, sendo que em cada sessão da
Junta tramitam entre 300 � 400 processos.
Este trabalho deve ser feito em duas ou três
horas. Desenhar o nome não é possível <iam
tanto serviço. O mais importante é que
ninguém fica sem ser atendido, todos saem

satisfeitos daqui - concluiu.

-
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ASSEMBLÉIA
A semana parlamentar foi encerrada ontem com uma

breve sessão vespertina, em que o principal assunto foi a
"defesa do consumidor". Uma reportagem publicada
anteontem por O ESTADO provocou a ida do deputado
Miraci Deretti à tribuna, para novamente alertar sobre a

necessidad-e de serem buscados "mecanismos de defesa
do consumidor". A Assembléia volta a reunir-se às 14
horas de segunda-feira, mas as atenções políticas estão
voltadas para terça-feira, quando deverá. ser votado o

decreto de intervenção em Canoinhas.

Consumidor indefeso,
o a�sunto .em pauta,

na amena sexta-feira
. A "bolsá de alimentos", reportagem
publicada por O ESTADO na última
quinta-feira e que mostra as sensíveis
variações nos preços das mercadorias à
venda nos supermercados da Grande
Florianópolis, foi um dos assuntos foca
lizados na curta sessão dá Assembléia
'Legislativa, ontem pela manhã. -o depu
tado Miraci Deretti, depois de referir-se à
pesquisa feita -pelos repórteres deste

jornal como um trabalho de grande utlll
dade pública", disse que "felizmente a

imprensa catarinense está sendo des
pertada para a defesa do consumidor,
ela que é instrumento valiosíssimo para
a conscientização da comunidade sobre
os problemas relacionados com o con

sumo em gerai". A reportagem foi tam
bém elogiada pelo deputado Gentil Bel
lani, que realçou a importância do pro
blema "pois se o produtor precisa de
instrumentos de defesa. O consumidor
também precis .... de idênticos mecanis
mos", Autor de um requerimento para
constituição de comissão externa da As
sembléia, destinada a "estudar e propôr
medidas de defesa do c6nsumidor", o
deputado Miraci Deretti acentuou que
há hoje no País uma crescente preocu
pação quanto à necessidade de elaborar
normas que ponham o consumidor ao
abrigo de espoliações, das espoliações
de que são vítimas atualmente. Lembrou
ele, a respeito, movimento existente em

São Paulo e o início das atividades da
CPI da Câmara Pederal. Lamentou, con
tudo; o atraso que se verifica na consti
tuição da comissão da Assembléla, para
a qual a Arena ainda n'ã'õ indicou os seus
representantes.
GEISEL

�

115
�

ELETROSUL,

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S.A.
SUBSIDI,ÁRIA DÁ ELETROBRÁS

SELEÇÃO PÚBLICA No.02/76
1 - Resultado do Exame r'sicológico e chamada para entrevista técnica:

Os candidatos relacionados deverão comparecer nas cidades onde se inscreveram,
munidos do cartão de inscrição, até o dia 10 de maio de 1976, a fim de marcar entre

vista.
ENGENHEIRO DE SEGURANÇA

F012018 F012047 POl4097
F012045

.

P014G94
ENGENHEIRO ELETRICISTA

F022094 C023502 P024040 P024090
F022103 Ç023544 P024044

SECRETÂRIA EXECl.ITIVA
F032022 F032101 P034041 P034087
F032057 C033509 P034045 P034089
F032083 C033526 �034057 P034091
F032085

.

C033540 P034066 P034095
F032093 C033550 POJ4081 P034126

P034127
ASSISTENTE CONTÁBIL-FINANCEIRO

F042006 F042061 C043522 P044077
F042012 F042088 C043524 P044104
F042021

.

C043501 CQ43559 P044111
F042035 C043505 P044042
F042046 C043508

ELETROT&:NICO I
F052015 F052037

.

P054014 P054029
Ar.JXILIAR CONTÁBIL-FINANCEIRO

F012055 F072073 F072099 F072114
F072019 F072074 F072109
F072027 F072098 F072111

AUXILIAR TF:CNICO
F082056

2 - Endereços:
Curitiba Praça Osório, 400 - 30. andar,

Setor de Pessoal.
Florianópolis Rua Esteves Júnior, 8 - Loja

Divisão de' Recrutamente e Seleção.
Porto Alegre Praça XV de Novembro, 16 - 90. andar

Setor de Pessoal.
3 - A presente ordem de chamada nâo implica em ordem � olassificação.

II

CampeOnatoBrasileirode
lªetapa

CLASSE ESPORTE

Motonáutica
7COMPETiÇÕESAPARTIRDAS 8,45

NA BAíASUL

TRANSMISSÃOACORES/CANAL 6

Outro assunto abordado ontem na As
sembléia, em poucos minutos; foi a Vi�
sltaôopresldente Ernesto Geisel àlngla
terra. O deputado Gentil Bellani ocupou
a tribuna para fazer o registro do acon

tecimento, destacando a importância da
visita para as relações entre os dois paí-
ses. f
Em seu pronunciamento, o parlamen

tar arenista destaéou como fato alta
mente significativo, observado tanto na
visita de Geisel à Inglaterra como na an

terior feita à França, que "já somos con

siderados pelos líderes mundiais como

uma grande potência, e os convites para
visitas partem dos mesmos, não são os

nossos embaixadores que os propõem".
AEROPORTO
Com base em notícia publicada na

edição de ontem de O ESTADO, o depu
rado Júlio César comunicou aos seus

pares a decisão da Varig em colocar um
Bolnq 737 à disposição dos seus usuá
rios residentes no Vale do ltaja. até que
se resolva a questão dos vôos para a

região. A comunicação foi feita em res

posta ao oposicionista Alvaro Correja,
que em sessão anterior havia discutido o

assunto e apresentado a hipótese de
construção de um aeroporto interme
diário entre Itajaí e Joinville, tendo em

vista as dificuldades para atender á re

gião com os aeroportos de Navegantes e

Cubatão.
Júlio- César prontificou-se com o de

putado Alvaro Correia e ainda com o re

presentante joinvilense Miraci Deretti a
estudar na próxima: semana- possibili
dade sersé'r r-é'quel'ida ur;rú{c6rlifssão da
Assembléia para debater o problema
dos vôos para o Vale do Itajaí. .

DIA9DEMAIO
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CUMPRIMENTOS
Senhor Diretor, Florianó

polis, Santa Catarina e Brasil
estão de parabéns. Faz 61 anos

que vocês - diretores, funcioná
rios, leitores e anunciantes de
"O Estado" - labutam integra
dos no mesmo ideal. Faço ques
tão de unir-me a vocês agora,
para juntos comemorarmos esse

feliz acontecimento. Cordial
mente,Nilson Maldonado Avan
te - Teresina - Piauí

POSSE
Senhor Diretor, a Associação

de Pais e Mestres do Colégio
Salesiano Itajaí vem, através des
te, comunicar-lhe a eleição e

posse de sua nova Diretoria,
gestão 76/77, que assim se cons

tituiu: Presidente do Conselho
Superior, Padre Theobaldo
Heck; Presidente, Alcides Me-:
netti e Senhora; Vice-Presidente,
Mário Uriarte Filho e Senhora;
10. Secretário, Naura Silva Arru
da; 20. Secretário, Milton J.
Santos e Senhora; 10. Tesourei
ro, Mauro Schneider e Senhora;
20. Tesoureiro,P.Américo
Cemin; Oradores: Hugo de Mou
ra Coimbra e Senhora e Noerni
dos Santos Cruz e Senhora. De
partamentos: Relações Públicas,
Manoel Cândido Moreira Filho e

Senhora, Agnelo Neves Arruda e

Senhora. Social: Noemi dos San
tos Cruz e Senhora e Balduíno'
Fabbris e Senhora. Esportivo:
Aldo Mário Cunha e Senhora.
Jurídico: Dr. Maurício D'Avila e

Senhora e Dr. Fernando Hugo
Praun e Senhora. Conselho Fis
cal: Paulo Roberto Silva e Se
nhora e Moysés Stromer e Se
nhora. Suplentes: Afonso Bu. '\-

,

relo e Senhora, João Amorim e

Senhora, José U. Oliveira e Se
nhora.

Renovando protestos de esti
ma e consideração, atenciosa
mente, Alcides Menegatti e lo.
Secretário, Naura Silva Arruda,

'

Itajaí - SC.

ELEIÇÃO
Senhor Diretor, através deste,

comunicamos que no dia 3 pró
ximo passado, foi eleita a direto
ria da Associação de Pais e

Professores da "Escola Básica
Dom João Becker, que ficou
assim constituída: Presidente,
Francisco Antonio de Souza;
Vice-Presidente, Nildo Klann;
lo. Secretário, Marli Coman
dolli; 20. Secretário, Waldir Fa

gundes; lu. Tesoureiro, Normar
Ii. Archer; 20. Tesoureiro, Oscar
Bernardi. Representante do COl"

po docente: Luci dos Santos
Cunha. Conselho Fiscal: Nilo

Dalségio, Joesir Halppaff; Luiz
Adal berto Deuting e João
Schmidt.

Sendo o que tínhamos para o

momento, aproveitamos para re

novar nossas considerações e es

tirria, atenciosamente.A direção
da Escola Básica Dom João Be
cker de Brusque.
OBS:as cartas enviadas à redação
deverão conter o nome comple- \

to do remetente, assinatura e

endereço legível. Elas só serão

publicadas se chegarem com es

tes dados:

Expediente
Empresa Editora
O ESTADO Ltda.

Administração, redação
e oficinas: rua Felipe
Sclunidt, 116 - CP 139,
CEP 88.000, endereço
telegráfico ESTAOO,
telefones '22-4139 e

22-1403 (redação),
22-6792 (publicidade) e

22- 54O3 (administra
ção), telex 0482177 -

Florianópolis.
Sucursais: Blumenau,
Joinville, Itajaí, Rio do

Sul, Lages, Joaçaba,
Chapecó, Criciúma e

Tubarão.
, Representantes: Rio de'
Janeiro e São Paulo -

A.S.Lara Ltda., Porto

Alegre - Propal Propa
ganda Representações
Ltda., Curitiba, Recife,
Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Pereira
de Souza & Cia.Ltda.
Noticiário Nacional:
AJB - Internacional:

I

AP, Radiofotos AP e

Telefotos AJB.

Cidade planeiada
Levando-se em conta todas as

implicações que marcaram a tra

mitação do Plano Diretor da Câ
mara de Vereadores, poder-se-á
considerar o dia l� de maio que
se avizinha unia data histórica

para Florianópolis. ,É que, depois
de quatro prolongados anos, esse
documento de transcendental im
portância pára a vida da Capital
do Estado estará finalmente sen

do aprovado pelo Legislativo Mu

nicipal. Nao fora, poucas as ten
tativas que se fizeram ao longo
desse tempo para que o Plano
deixasse o terreno da teoria pa
ra ingressar na prfica, assim como

tambefn _poucas não foram as

manifestações da comunidade
reivindicando a sua aprovação. O
atual Prefeito, tão logo assumiu o

cargo, inscreveu entre suas metas

prioritárias a transformação do
projeto em lei e $,:a consequente
execução. Com esse objetivo de
d icou todos os seus esforços,
que, vieram a coroar-se de êxito
na reunião que manteve anteon
tem com integrantes da bancada

oposicionista na Câmara que obs
taculizavam sua tramitação, Nó
encontro foram vencidas todas as

possíveis resistências e esclareci
dos os pontos que entravavam a

manifestação final do Legislativo
ao projeto.

Durante quatro anos Florianó
polis aguardou por esse momen

to, que lhe possibilitará possuir
um plano disciplinador do seu

crescimento. Quando Q ex-Prefei
to Acácio Santiago decidiu-se pe
la elaboração de um projeto e o

encaminhou à Câmara, pressen
tiu-se que a Cidade passaria en

fim a crescer ordenadamente, ex
cluindo-se a execução de todas as

iniciativas que pudessem vir a

prejudicar sua fisionomia.
Os tempos, entretanto, foram

passando e o Plano Diretor, por
uma série de circunstâncias, teve
sua aprovação por inúmeras vezes

adiada. Isso ocorreu justamente
no perfodo em que a Cidade
experimentou um ritmo de de
senvolvimento sem precedentes
em sua história, desenvolvimento

esse' que se foi processando à
revelia de todas as regras do bom
senso, escudando-se tão somente
na arcaica e -bolorenta estrutura
existente na Prefeitura. Em con

sequência, a Cidade foi se desper
sonalizando cada vez mais. Ver
dadeiras aberrações foram prati
cádas em nome do progresso, que
chegou inteiramente desampara
do de leis à altura das necessida
des de uma Florianópolis que \tia
de repente suas ,características
centenárias serem destru idas,
transformando-se numa cidade
despersonalizada.

Hoje, felizmente, a situação
'começa a se modificar. A aprova
ção garantida do Plano Diretor
vem abrir novas e promissoras
perspectivas ao desenvolvimento
harmônico da Capital.. A dedica
ção com que o Prefeito Esperi
dião Amim se lançou para ver

aprovado o documento constitui
-se, antes dê uma esperança, nu
ma certeza de que o jovem man

datário da Cidade zelará pela sua

fiel execução.

Petróleo em Palhoça
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CrepÚ8culo a. República, Vel�
Silvio chegara do Rio a 27 rosas doses de whisky, acampa-

I:le setembro de 1930, para, no nhado pela fidelidade de redu

diaímedato, assistir a posse do zidos antigos. Ele, encarava, -

deputado Fulvio Coriolano meio no mundo da lua -, as

Aducci na presidência do Esta- gravíssimos acontecimentos na

do. Se Napoleão, ao regressar cionais com a burguesa pacatez
da ilha de Elba, instalãra o de uma cadeira-de-balanço aus

governo dos Cem Dias, Aducci trfaca.i, No sul, os coronéis
foi muito mais parcimonioso: a Pompilio Bento, Ernesto La-
4 de outubro, o major Amoldo combe, Israel Fernandes e Fon-,
Mancebo tomava a praça de tiura Borges derrubavam prefei
Blumenau, A Aliança Liberal, tos Pelo telefone. Na capital, a

transformada de pregação cíví- cidadezinha permanecia às escu

ca em movimento revolucioná- ras, porque os revoltosos, em'

rio, se alastrava pelo Estado represália aos bombardeios de
como mancha ,de azeite sobre cinco destroyers contra o líto

superfície líquida. Deflagrada, a ral e sob a capitânea do cruza-

,
3 de outubro, a revolução no'

.

dor Bahia, aqui em manobras,
Rio Grande do Sul, a rigor aqui cortaram o fornecimento de IU2

só passou a restar o pequeno à cidade, séde do governo. Sil

grupo do Presidente e as repar- vio, morador do centro urbano,
tições públicas. Nereu Ramos e dirigia-se todas as noites ao

Henrique Rupp Junior, à som- palácio do dr. Aducci, Os mor

bra tuteiar do ex-governador tiços . crríos do velório não se

Vidal Ramos, - a grande reserva animavam nem com as eletri-
aliancista em Santa Catarina -, zantes ordens-do-dia, 'nem com

dois homens moços e de' ação, os piedosos engôdos do General
haviam galvanizado, durante a João Nepomuceno da Costa,
propaganda, a hesitante opinião que, trovejante como um deus

pública com a decisão de ,quem Jupiter, comandava a debilita

rompesse compórtas de um díssima e mais ou' menos sim

açude, já muito infiltrado pelos bólica praça de guerra.,. O des
descontentamentos e pelos de- contrôle era total.' Já ecoava

sencantos. Nos derradeiros dias, em terra firme o tropél da
ant.ecedentes a 24 de outubro, Coluna Oswaldo Aranha, co

com a deposição, no Rio, do mandada pelo general de cava

presidente Washington Luiz, a lar a Ptolomeu de Assis Brasil,
cidade, sobretudo à noite, apre- retirado de discreta prateleira
sentava aspectos de desolação. de merecida reforma, no posto
Pequenos gru�os discutiam, de remonta de Bajé, quando
apreersívos e cautelosos. Sus- nossa Primeira Dama, dona

surravrm-se, de ouvido a ouvi- Alai de Alvim Aducci, - soignée
do, notícias alarmantes capta- e graciosamente esnóbe -, resol
das por rádio-amadores, À'noi- veu encomendar um dormitório
te, em Palácio, vivia-se como Luiz XV à firma Laubisch &
em câmara ardente.•• O .presi- Hírth, no' Rio; "à encomenda

dente, com a cousa pública chegou, mas para conforto e

praticamente à deriva, sr gover- regalo do General Interventor,
nava, em verdade, no espaço 'em idade 'provécta e com ligei
geográfico entre o morro da" ros problemas de coronárias,
Cruz e a cabeceira da ponte',. 'que, na solidão da viuvês, ado

Hercflío Luz, cujá pavimenta- rava repousai: o corpanzil de'

ção fõra removida, .porque, pe- faze ndeiro
,

fronteiriço das vigf-
10 sul, a Coluna Oswaldo Ara- lias que os acontecimentos lhe
nha engolia distâncias, como exigiam.na vasta peça estilizada,
pampeiro que varresse o legalis- onde s6 faltava a veludosa sen

mo meridional; e, pelo norte e sualidade acariciante de mada
pelo planalto, as forças do Co- me Pompadour•.. O Palácio do

ronei Waldorniro Lima agiam Governo se despovoava como

com a inexorabilidade do rolo se habitado por ratos à iminên
compressor. O bom Aducci sor- cia d;, li3ufrágio. A periclitante
via o filtro da apatia em gene- legalidade do dr. Aducci tremia

com os comunicados do co

rnando militar da preca, No
Café do Quidôca, à esquina da
rua Felipe Schmi.dt com a Tra

jano, e no balcão de aperitivos
da Confeitaria do Chiquinho,
que lhe ficava fronteira, boate

java-se, para pavor de.toda gen-'
te, sobre a existencia de uma

lista negra, organizada por dona,
Alaide e por seu Colombo Sabi

no, - aliás, criaturas boníssimas,
com total incapacidade para
vindictas -, a ser executada,
sem qualquer contemplação,
quando a 'revolução fracasasse.
Dizia-se que o inefável poeta
Abelardo Fonseca, que, nessa

conjuntura histórica e mais ou

menos caricatural, tirára carta

de valente, ainda com as fuma

ças de Oficial de Gabinete do

presidente Konder, reivindicava,
junto do na Alaide, as furições
de carrasco.pois estava sedento
e desejava beber sangue de ca

rótida de gaúcho em copo de

chope duplo, quando a revolu

ção fosse esmagada. .. Nesse fan
tasioso index de desespero, se

incluiam, desde conspícuos de"

sembargadores aos mais humil
des funcionários... ' Acontecia,
porém, que o Presidente do

Estado dormitava, .desligado de
tudo: - para frente, para trás,
na insincopada cadência de ve

lha cadeira-de-embalo de esti

mação. Naquela noite, dcslisa
vam pelas salas de Palácio pres
tigiosos e temidos chefes repu
blicanos, com a imponderabili
dade de sombras em campo
-santo. Silvio participará de um

grupo: - o vice-presidente Acá
cio Moreira, que, com o Procu
rador da República à tiracolo,
seu talentoso e festejado filho

Edmundo, sustentava, com

veemência, e com a autoridade
de velho causídico, a flagrante
inconstitucionalidade da revolu
ção; o ' deputado Walmor Ribei
ro Branco, que tanto se empe
nhára por aquela prebenda que'
ali es.tava de sucedera Adolfo
Konder; o ge!leral médico dr.
Antoruo Vicente Bulcão Vian
na, que, pelo sim ou pelo não,

se encontrava fardado, com to

do o presúgío de Presidente do
Congresso Representativojo dr.
Ivo d'Aquino, secretário-�(> In
terior e Justiça; o Prefeito Hei
tor Blum, que, por trás de

grossas lentes de' míope, trans

míta a impressão de um esta

dista francês, aparentemente
'imperturbável, em face d'uma
quéda de gabinete iminente; o

dr. J6e Collaço, vindo do Para
ná, onde servira ao governo
Afonso Camargo; e Silvio, seu'

cunhado. Aproxima-se o coro

nel José Atanázio de Liz Le

mos, republicano de cima-da
-serra, com o sorriso aberto que
lhe ia de orelha e orelha, fla
mante em seu fardamento novi
nho em folha, e pat ioticamen
te disposto a arregimentar, em

Lages, provisórios para o bata
lhão que idealisára,para dar li

ção de mestre, não s6 no velho
coronel Belizário Ramos, como
também, e principalmente, nes

se arruacei'ro de meia-tigéla, o
,

Aristiliano .•. A conversa ia apa
gando, quando Atanázio, diri

gindo-se a Jóe, - homem de

calma lacustre e de ironia ana

toleana -, agitou os circunstan
'tes: - "Dr. Jóe, o sr. conhece
essas coisas de militar e foi

fundador do Tiro 40. Ó, sr.

deve estar estranhando não ter

na góla do' meu dolman o

número de minha unidade. Pe

ço me dizer o número que
'devo mandar colocar. "Jôe, dis
tante e desligadíssimo, baixou
do astral e" olhando a tenue e

azulada espiral que se evolava
do cigarrinho de palha, esclare

ceu, na sua voz quieta e cética:
- "Coronel Atanázio, a esta

altura, qualquer número serve,
mas o aconselho e não colocar
nem o 24, nem o 69, porque
comprometarão muito ao sr.,
perante a tropa. .•

" A saudável
gargalhada do deputado Cid

Gonzaga desanuviou o ambien
te pesadíssimo da vigÍlia
legalista,

(Tre
cho do livro inédito "FRUS

TRAÇÃO")

Renato Barbo86

Preocupado com a esttoinice que lhe
parecera os magros 30% publicados na

imprensa em letra de forma, o Sr. Plínio
Bueno correu ao Governador para des
mentir suas declarações, assaltado t�l
vez pela desagradável sensação de ser

confundido com o Howard Hughes da
administração estadual.
Como o salário mínimo sofreu a inci

dência de percentuais que variam entre

, ,

Informação geral

f..,

Lúlp. ,�ntrp. 'PtJdp.rPN
As relações entre o Executivo e o ju

diciário atingem um ponto extrema

mente delicado, com a disposição do
Governador Konder Reis em não en

caminhar à Assembléia Legislativa os

projetos de lei que dariam viabilidade
- ao novo Código de Divisão e Organiza
ção judiciária aprovado pelo Tribunal
de justiça.
Para o Presidente do Tribunal, De

sembargador Ary Pereira Oliveira, a

decisão do Governo poderá acarretar

um colapso nos serviços do Poder judi
ciário, com consequências que, a,

confirmar-se essa previsão, haverão de
ser profundamente embaraçosas para
o funcionamento da justiça' em Santa
Catarina.
O motivo alegado pelo Executivo

para não dar-encaminhamento aos pro
jetos prende-se à reforma do judiciário
que está sendo estudada a nível nacio
nal pelo Governo Federal. Segundo se

sabe, o Governador só encaminharia as

mensagens após definida a reforma do
judiciário no País.

* * *

44,14% e 44,59%, o Secretário provs,
velmente terá se convencido de que
seus 30% a inflação já comeu.

Caso contrário o Sr. Plínio B�eno
anunciará em julho um inédito reajuste
no salário do funcionário público.

* * *

Quando o atual Governo se instalou,
;eve o cuidado de efetuar uma ampla
reforma administrativa, através da
qual muniu-se de uma estrutura que
considerou adequada para que pudesse
levar adiante seus planos político e'
administrativo. Criou inúmeros orga
nismos na administração direta e indi
reta, provendo os mesmos dos cargos
necessários ao seu funcionamento.
O Legislativo, por sua vez, também

teve oportunidade, no ano passado, de
ampliar seus quadros funcionais a fim

.

de atender aquilo que os deputados en
tenderam necessário para o melhor de-
sempenho das atividades do Poder
Tanto um como outro agiram de

acordo com as necessidades considera
das. Perfeitamente justo, portanto,
embora aqui não se tenha a pretensão
de analisar a extensão do mérito das
reformas introduzidas.

* *

Vai reajustá-lo para diminuir e não
para aumentar.

ti bom P. • .:emp"J
O Secretário Victor Fontana, da Agri

cultura, continua sendo, dentro de Sua

olímpica tranquilidade, um dos asses
sores de maior valia para o Governo do
Sr. Antônio Carlos Konder Heis.,
Desenvolvem-se na sua pasta proje

tos da maior importância para a saúde
econômica de Santa Catarina:' entre
eles pontifica um ambicioso programa
de armazenagem, além de planos bem
dimensionados para a recuperação do
solo do litoral e para a implantáção de
distritos florestais.
O problema da estocagem das safras,

porém, é prioritário - para que o agricul
tor não se desencante com a obrigação
de comercializar seus produtos a'preços
vis.

* * *

Diante disso, não se pode deixar de
estranhar que o judíciário, dentro da
sua competência para promover de
cinco em cinco anos a reforma do Có

digo de Divisão e Organização judiciá
ria, não possa cumprir a sua parte
diante da posição do Executivo.
Ora, a reforma do judiciário a nível

nacional pouco terá a dizer em relação
ao Código de Divisão e Organização
judiciária de Santa Catarina. Além
disso, nem se sabe quando será apro
vada, o que significa que provavel
mente tão cedo não deverá sair a re

forma e a atualização da justiça em

Santa Catarina, ao contrário do quejá
sucedeu nos demais estados,

* *

E quem tem back-ground, como o Sr.
Victor Fontana, dispensa trombetas e

oboés: basta trabalhar em silêncio.

.'iem dívida
,

Apesar de ter assinalado sua passa
gem pela Reitoria da UFSC com uma

administração rigorosamente ariódína,
o Reitor Roberto Lacerda deixa a Uni
versidade sem dívidas e com dinheiro
em caixa: estão aí as verbas para o Hos
pital Universitário, para a urbanização
do Campus e para a construção do
Centro Sócio-Econômico na Trindade.

* * *

A situação é particularmente cu

riosa.
E, com isto, a harmonia e a indepen

dência dos Poderes em Santa Catarina
sofre um arranhão.

Q"U"" u ubatpr
I

O deputado Nelson Morro procurou
ontem a Assessoria de Imprensa da As
sembléia para prestar uma nova decla
ração de sua pes soa i I -íca.

No início da Le!i, .I:t�ura a Assessoria
fotografou todos os n ..vos deputados. E
o filme do Sr. Nelson Morro revelou sua

riqueza em glicídios e lipídios, concen
trados .afinal numa renda bruta de 108
quilos.
Com um perseverante regime de de

duções alimentares o parlamentar já
conseguiu um abatimento de 12 quilos,
com o que ganhou o incentivo de rei
vindicar um novo CPF fotográfico.

* * *

A Receita Federal, ou melhor, a As-
.sessoria de Imprensa deferiu o pedido.

(J f�lItroina
Quando o DASP anunciou a reclassi

ficação de cargos do funcionalismo pú
blico federal, no mês de março, o Secre
tário Plínio Bueno anunciou ter defla
grado uma atlaptaçào a nível estadual,
em escala certamente menos generosa,
pois o erário do Estado não poderia ab
sorver um percentual mais ousado que
uns 30 %, enquanto o DASP aplicava
'Uma gradação maleável, de 30 a 300%,
- contemplando os servidores qualifi
cados, até chegar aos de nível de asses

soria superior.
* * *

, O quadro de pessoal da UFSC
, aguarda agora, já sob a égide da nova

administração, a aprovação do plangde
reclassificação de cargos.

O ex-prefeito Nilson Bender está nos
Estados Unidos onde foi buscar know
how eleitoral, estando a organização e

os métodos da campanha que empolga
o país coas! to'coas!.
O Sr. Nilson Bender, que ainda é de

tentor de uma respeitável popularidade
em Joinville, concentrará seus estudos
em Boston e Nova Iorque, com estágios
em Chicago e Los Angeles, no meio
Oeste e Oeste dos Estados Unidos.
Como se trata apenas de uma viagem

de observação, jimmy Carter, Ronald
Reagan e Gerald Ford ainda não deram
sinais de preocupação. •

PU""J R,.rnoo"NI'n
A revista Tendência elegeu o presi-'

-dente da Cobec, Sr. Paulo Konder Bor
nhausen, o maior destaque no setor do

"Comércio" no ano de 1975.-
* * *

No próximo dia 27 o Ministro Severo
Gomes, da Indústria e Comércio, será o

padrinho do homenageado na festa que
assinalará a entrega de um troféu às
personalidades que mais se destacaram
nos mais diversos setores de atividade.

.JI ínimo � alllu"
A Secretaria Geral do Ministério do

Trabalho desmentiuontem que o Go
verno ainda estivesse estudando a ado
ção de uma fórmula de reajuste trimen
sal do salário mínimo.
Além de acelerar õ processo inflacio

nário, a medida colidiria com a nova
política deflacionária concebida pelo
Ministério da Fazenda, 'basicamente
sustentada por uma política de substi
tuição das importações e de contenção
dos preços no mercado ,interno.

Otair Bp.I�kp.r
O Senador Otair Becker dirigiu da '

tribuna do Senado um apelo ao Mi
'nistro Alysson Paulinelli, da Agricul
tura: deseja ver logo nas duas casas le
gislatvas a regulamentação da lei que
obriga a inspeção sanitária e industrial
dos produtos de origem animal.

\

.'i"cP.NN ii" a'vi-I.,�"ru
O processo sucessório. no Figuei

rense já está movimentando os' conse
lheiros do Clube. O mandato-tampão
do Sr. Tomas Chaves Cabral se encerra
no mês de julho. '

* * *

Dois nomes cotados no clube para a

sucessão são os dos Srs. Fernando Vie-
gas e Newton Spoganicz. ,

Nenhum dos dois, porém, conta com

as bênçãos de um consenso.

Dt�NctJbp.rtl'"
Há petroleo na Palhoça.

* * *

E manganês na Prainha,
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PARA TAL QUÃL A G RUTINH,A D·E
'

,

CONFECÇÕES(a casa .do povo), atender aos seus

milhares de clientes em Móveis, colchões.eletrc

domésticos, alum ínio, louças, cristais e lustres,
É mais uma GRUTINHA que surge para atender;

Aos extenuados pelos altos juros;
.

.
.

. Aos desacorsoados dos preços caros; .

A Nova GRUT'IN_HA' é uma grande,
uma. bendita abertura.

/

•
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Orçamento do INPS
,

para o triênio 76/78:
Cr$ 64 bilhões

Brasflia - o Ministro da Previdência e Assistência
Social, 'Nascimento, e Silva, anunciou ontem a

reforrnulação orçamentária do INPS para o triênio 76/78
como receita de despesas da ordem de 64,7 bilhões de
cruzeiros. Este plano, aprovado pelo Presidente Ernesto

Geisel, será revertido, para a realização de 576
empreendimentos de assistência previdenciária espalhadas)

no país.
Segundo o Ministro, serão. investidos este alio Z bilhões

e 400 milhões de cruzeiros distribuidos na, seguinte
ordem: 282 unidades de postos de atendimento, 195
ambulatórios, 54 unidades' assistenciais e 25

previdenciárias. A abertura de novos postos do INPS
significarão a instalação de 5,624 consultórios, 3.293 salas
de pequenas cirurgias, 3.963 de isolamento, e todas
munidas de aparelhos de raio X, eletro e encefalograma.

Durante -entrevista 'coletiva concedida hoje, o sr.

Nascimento e Silva disse que esta nova reformulação do
INPS reflete sua expansão. Através do aumento de
atendimentos e consultas e pelos programas de despesas
para 500 mil inválidos ,brasileiros.

Acrescentou que esta medida aprovada pela previdência
da República deve-se ao fato de que várias obras
assistenciais não vinham sendo executadas; Daí a

necessidade do Ministério da Previdência reformular as

atividades de organização do INPS.

Segundo o Minístro será realizadg ainda a licitação pór
pacotes das referidas construções visando a instalação de

hospitais, bem como dos demais serviços' elétris e

telefônicos - para que as obras concluídas possam ser

entregues ao público o mais rápido possível.

Militares divulgam
mensagens alusivas
ao Dia da Vitória

Brasília - Na ordem do dia alusiva ao "Dia da Vitória",
comemorado amanhã o Ministro do Exército, General

Sylvio Frota, advertiu que "é preciso que não se repitam, na
defesa dos ideais democráticos, os mesmos erros de con

temporização cometidos pelos estadistas ocidentais na

década de 30".
E depois de mostrar a participação da Força Expedicio

nária Brasileira, na campanha do Atlântico, defendendo,o
direito "de vivermos segundo nossas crenças e convicções",
afirmou que "só assim poderemos evitar se esboroe ,a

civilização que herdamos de nossos pais e que, a qualquer
preço, preservaremos para nossos filhos".

O mesmo tipo de comemoração rto Exército se repetiu
também na Aeronáutica e Marinha, com a leitura de ordens
do dia alusivas a data pelo Ministro Araripe Macedo e pelo
Chefe do Estado-Maior da Armada, Almirante Gu'alter
Maria Menezes de Magalhães, além de algumas cerimônias
internas. O Ministro Sylvio Frota deslocou-se ao Rio de
Janeiro para participar das comemorações promovidas pelo
I Exército.

'

Teu aprova por
unanimidades contas

do governo de 1975
BrasrJia - Após o relato do ministro Glauco Lessa, o

Tribunal de Contas da União (TCU) aprovou por unanimi
dade de votos as contas do presidente Geisel referentes ao

exercício de 1975, devendo no próximos dias ser encami
nhadas ao Congresso Nacional, pela presidência da Repú-
blica, para julgamento final.

'

Em um relatório de 188 páginas, que o ministro-rela
tor levou duas horas e meis para apresentar, foram
considerados os balanços gerais da União e análise das
contas que espelham satisfatoriamente, de acordo com o

voto fo ministro Glauco Lessa, as operações orçamentá
rias, financeiras e patrimoniais realizadas no ano de 75.

Foram consideradas também as despesas efetuadas além
do crédito, um total de Cr$ 61 milhões,237 mil contabili
zada� cómo responsabilidade dos respectivos ordenadores

(representantes dos ministérios da Educação e Cultura,
Cr$ 36., ministério da Marinha Cr$ 61 milhões, 223 mil,
gastos no programa de Trabalho da Defesa Nacional e

Segurança Pública - ciência e tecnologia e do Ministério
da Saúde Cr$ 3 mil 800).

O TCU acatou a decisão da Inspetoria Geral de

Finanças do Ministério da Fazenda mantendo as despesas
impugnadas a débito dos respectivos ordenadores de

despesas até julgamento final daquela corte. .

O relatório registra também a importância de Cr$ 8
milhões 494 míl referentes a desfalques e desvios, veófica-

. dos em exercícios anteriores - um total de Cr$ 8 milhões '

489 mil e o registrado em 75, pelo Ministério d!
Exército, no valor de Cr$ 4 mil 918.

Foi considerado também o superavit de caixa, um total
de Cr$ 73 milhões e 400 mil, atingido sem prejUí�6 da

execução do planejamento governamental. Os resultados
econômicos e financeiros decorrentes dos planes do

governo obedecidos na medida do possível, foram conside
rados bastante significativos por aquele tribunal.

TSE fixa a data

para as eleições:
Iôde novembro,

Brasrlia - As eleições municipais deste ano não tinham
data fixada em lei, motivo pelo qual ontem o Tribunal

Superior eleitoral resolveu designar o próximo dia 15 de
novembro para a sua realização, a exemplo do que
ocorreu com as eleições de 1970, 1972 e 1974, todas

organizadas no dia 15 de novembro.
Entendeu o TSE que sendo simultâneas em todo o país '

as eleições municipais deste ano, a competência para a

designação de data é sua, por ter jurisdição nacional, e,
.

não dos Tribunais Regionais Eleitorais.
"As últimas eleições - 1970, 1972 e 1974 - foram

realizadas no dia 15 denovembro dos anos citados. Parece

que conviria a escolha dessa mesma data. Em primeiro
lugar porque ocrresponde a um feriado e, assim, atende ao

disposto no art. 300 do código eleitoral. Em segundo
porque, tratando-se da mesma data já fixada para às três
últimas eleições, 'o calendário eleitoral será idêntico, o que
por certo facilitará 0S trabalhos da justiça eleitoral e dos

partidos políticos", disse o Diretor-Geral do TSE,
Sr.Geradldo Costa Manso, ao propôr ao tribunal a adoçâo
da medida.

COBERTURAS HORIZONTAIS
Em cimento amianto para pronta entrega

SANOCALHA BANDEJA-ATÉ 4,00m

�ANO s.s, ln'dlJHt:roA e comercio

sAo PAULO· R. MARQUES DE 1TU. 88 . 6,"

(011)221-3300' FLORIANOPOL:S . R. ANITA
GARIBALDI, 6 ,1, . GR 1 E 2 ó (0472)
22- 3244 'JOINVILLE . R. 9 DE MARÇO, 337·
S. 219 . 3989,

LINHA COMPLETA DE CIMENTO-AMIANTO
CHAPAS ONDA LARGA E ONDA CURTA
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Montara aponta os erros
da nova lei das SIAs

Os deputados Odacir
Klein e Alvaro Dias critica-

Brasflia - O líder do

MDB, senador Franco
Montoro afirmou ontem

que o novo ante-projeto
da lei. das Sociedades
Anônimas é inteiramente
contrário aos interesses
nacionais e aos próprios
objetivos da presidência'
da República, "certamente
interessada no aperfeiçoa
mento das instituições ju
rídicas, rnas não ao preço
da entrega completa de
nossa economia privada as

multinacionais e aos gran
des grupos financeiros".

Ressaltando as restri

ções feitas ao projeto pela
ordem dos advogados do
Brasil e pela bolsa de va

lores do Rio de Janeiro, o
senador paulista disse es

perar que o presidente
Geisel, como já o fez em

ou tras oportunidades,
também agora procure ve�
rificar o real sentido de
um documento que é acu

sado de não favorecer a

estrutura empresarial do

país, mas servir a interes
ses co ntrários ao ver

dadeiro desenvolvimento
nacional.

No exercício da lide

rança da Arena, Jarbas
.Passarinho declarou que,
em nenhuma hipótese, o

governo enviaria ao Con

gresso uma legislação que
vie sse favorecer as mul ti-

nacionais em detrimento
do' esforço brasileiro. De

pois de salientar que '0

antepprojeto tem aspectos
positivos, como a prote
ção ao acionista minoritá

rio, disse que no momen

to em que a mensagem
chegar ao legislativo, "o
meu partido terá oportu
nidade de discutir com a

oposição, visando ao apri
moramento da lei".

Em aparte, o senador
Luis Cavalcanti defendeu
a atuação das multinacio

nais, frisando que elas co

laboram decísivamente pa
ra o desenvolvimento na

cional. Acrescentou que
essas empresas, atualmen

te, oferecem trabalho a

mais de cem mil pessoas,
em todo o país. -

Franco Montoro decla
rou que a nova lei das'
sociedades anônimas será
um' dos instrumentos de
maior importância para a

fixação dos rumos do de
senvolvimento nacional.

Para o senador

opocisionista
(foto) o ante

projeto da lei
das Sociedades
Anônimas é
contrârios aos

interesses
nacionais

Como tal, a nova legisla
ção poderá facilitar ou di
ficultar o processo de des

nacionalização da econo

mia brasileira, poderá esti

mular ou não a poupança
privada, a iniciativa de

grupos menores a pequena
e média empresas.'

Por isso, o assunto,
que envolve interesses par
ticulares e públicos da
maior gravidade, não pode
ser examinado de forma

unilateral, reservada ou

apressada.
Impõe-se seu debate

amplo no Congresso - sem

prazos restritivos - e, aci

ma de tudo, seu exame

sereno e objetivo por par
te de todos os órgãos res-

.

ponsãveís pela iniciativa e

sua aprovação [mal.

Depois de salientar as

sérias críticas formuladas
ao primeiro ante-projeto,
lembrou a declaração feita

pelo Ministro da Fazenda,
Sr. Mário Henrique Si

monsen, em setembro do

ano passado, no -Congres
so das Sociedades Corre

toras, realizado em Salva
dor, de que o governo
apresentaria novo docu

mento, escoimando os de
feitos apontados.

- Apesar dessa solene

afirmação - frisou o sena

dor -', em fins de março
último, fomos surpreendi
dos com a publicação de
um novo ante-projeto, o

qual é literalmente idênti
co ao anterior, Sem qual
quer modiftcação no to.
cante às serfssímas obje
ções feitas ao antigo do
cumento.

Prosseguindo, disse

que, salvo algumas altera

ções sem maior relevância,
apresentou-se um ante

-projeto altamente conde
nado pela opinião esclare
cida de numerosos juristas
e entidades da importân
cia da OAB e da bolsa de
valores do Rio de Janeiro.

A seu ver, ocorreu ape
nas manobra de espera.
Face as críticas havidas e

o exame da matéria pela
comissão parlamentar de

inquérito das multinacio
nais, esperou-se que o de
curso de razoável prazo
fosse suficiente para esta
belecer um clima de es

quecimento, para retor
nar-se com o mesmo ante

-projeto.

Orestes Quércia' critica no Senado a

,polít,ica dos transportes do governo
Brasflia - o senador

Orestes Quércia disse on

tem que o goveme, con

tt,arfanqo o II Plano Na

cional de Desenvolvimen

te, e apesar da crise do

petróleo, continua dando
ênfase, à política rodovíá

ria, em prejuízo dos
meios de transportes fer
roviários e fluviais.

Ressaltou o senador

que, agravando a distor

ção verífcada na década
de 60, segundo dados ofi

ciais, a participação rodo
viária nos transportes che

gou, no ano passado, a

71,7 por cento, contra

1815 por cento da ferro
viária e, 9,7 por cento, da
hidroviária.

Orestes Quércia afir
mou que o n PND veio

I revelar que a intenção go
vernamental era alterar as

tendências anteriores, por-

QuérCla: valor para fenovias

que fixava para 1980 a

meta de 54 por cento de

transporte; rodoviário, 32

por cento ferroviãrio e 14

por cento,hidroviário.
O orçamento de 1976,

prosseguiu, prevê invés ti
mentos de Cr$ 10 bilhões
e 800 milhões em rodo
vias e previa Cr $ 16 bi
lhões e 900 milhões, em

ferrovias, previa, porque
de acordo com recentes

declarações do coronel Jú
lio Gontijo, assessor espe
cial do, Ministro dos

Transportes, Dit,ceu No

gueira, ficou clara a orien

tação govername ntal em

reduzir os investimentos çoes:
na área ferroviária para
Cr$ 11 bilhões.

Argumentou então que
se forem somados os in

vestimentos em rodovias

com os Cr$ 9' bilhões e

500 milhões relativos à

produção de caminhões se

chegará a Cr$ 20 bilhões
e 300 mílaões, no setor

rodoviário.
- Como pode esperar

o governo que, com o

dobro de investimentos'
em rodovias o setor cresça
menos em percentagem
que o ferroviário?

Para um desenvolvi
mento maior das ferro

vias, disse que são neces

sárias alterações em aspec
tos estruturais de setores

de grandes dimensões e

mudanças operacionais de
difícil equacionamento e

fez as seguintes indaga-

- Terá o governo con

dições de' desacelerar os

índices de crescimento da
indústria automobilística,
atualmente em 20 por
cento ao ano? A indús
tria automobilística, atual
mente em 20 por cento
ao ano? a indústria auto
mobilística e suas satéli

tes, a de auto-peças, de

pneus e outras, são total
mente controladas pelas
.multinacionais. Teria o

governo forças para redu
zir suas taxas de cresci
mento? Teria condiçõess
inclusive cambiais" para
suportar as pressões que
seriam inevitáveis?

Concluindo, disse, Ores
tes Quércia que "a políti
ca de transportes no

Brasil é uma coletânea de

omissões, desacertos e im

previdências".

Banc�da vai se unir para combater
a restrição -de candidatos na TV

ram, ontem, violentamen- ,parece desejar que o povo
te, a disposição do governo não conheça a verdade -

Brasília - A bancada
do MDB vai se mobilizar,

por iniciativa -de sua lide

rança, para formar um sóli
do bloco capaz de se con

trapor à anunciada iniciati

va .do governo, que vai

enviar ao Congresso Nado,
nal, nos próximos dias,
projeto estabelecendo res

trições ao acesso de 'candi-
.

datas à propaganda gratui
ta através do rádio e da

televisão.

CampeonatoBradelrodeMotonlIutfcó
DlA9DEMAIO
NA BAíASUL
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de propor a proibição, de
candidatos comparecerem
pessoalmente à televisão,
assim como em reduzir de
30 para 15 dias o período
de propaganda através dos'
meios de comunicação de
massa.

Segundo Álvaro Dias,
aquele que tem a consciên

cia de que está com a

razão não deve temer o

debate das idéias, mas sim

concordar com a exposi-
'ção delas à dfscussão públi-
ca. '

_.:. A medida anunciada

disse o deputado Odacir
KIeim.

O deputado Alvaro dias
afirmou que o governo
confessa sua própri� fra

queza em face da nação ao

impedir a presença dos

candidatos na televisão.
"Essas fórmulas de limita

ção é de censura para o

uso do rádio e da televisão
revelam que o governo te

me o julgamento da nação.
,

Desacostumado da prática
democrática, o gover�o de

seja eleições e votos secre

tos", assinalou o deputado
Álvaro Dias.

Lembrou que em ne-

, nhum país democrático o

governo tem o monopólio
total do noticiário do rá
dio e da televisão. Mesmo
na França, onde a televisão
é estatal, os partidos de

oposição tem assegurado o

-direito de acesso àqueles
veículos em igualdade de

condições com os detento
res do poder.

r: Não acredito que es

sas restrições venham, mas,
'se vierem, comprometeu-se
irremediavelmente o cha
mado jogo da verdade
disse Odacir Kleim.

Saúde inicia o

programa nacional de
fluoretação da água

Brasflia - o Ministério, da Saúde iniciou ontem a

'implantação da primeira fase do programa nacional' de
\ fluoretação das águas de abastecimento público, a qual
beneficiará uma população de 456 mil habitantes.

A segunda fase do programa, dirigida para as regiões
norte e nordeste do país, atingirá 29 cidades brasileiras,
isto é, cerca de 6 milhões de habitantes. Já a última

etapa, a ser desenvolvida entre 1978 e 1980: atenderá 19
milhões e 400 mil pessoas, num total de 70 Cidades.

O programa visa a prevenção da cárie dental
napopulação do país, através da fluoretação das águas.
Segundo técnicos do Ministério da Saúde a cárie é uma

das doenças mais frequentes e difundidas entre .os
brasileiros e que compõe a lista das chamadas moléstias
carenciais.

Com a implantação dessas três etapas do plano pil?to
de fluoretação o Ministro da Saúde, Paulo de Almeida
Machado, espe;a beneficiar 80 por cento da população de
132 cidades, que correspondem a 33 milhões de
habitantes.

A seleção das regiões a serem beneficiadas pelo projeto
foi orientada de modo a permitiro benefício em massa,
sendo escolhidas aquelas cidades que possuem sistemas de
abastecimento de, água � que contam com estaão de
tratamento.

A explicação dos técnicos do Ministério da Saúde sobre
a viabilidade

-

do programa de fluoretação das águas é que,
por métodos curativos, a cárie dental dificilmente seria
sanada no país, uma vez que estima-se que atualmente
existam 1 bilhão e 300 milhões de dentes afetados no

país.
I

o presidente Geisel
recebe Willian Simon

na segunda-feira
Brasília - O Presidente Ernesto Geisel, que chegou

ontem a 1 hora e 20 minutos na base aérea- de Brasília
depois de 72 horas de visita a Londres reinicia'
segunda-feira os despachos de rotina no �ahtci-O-do--...Planalto. O Chefe do Governo recebe, j.n5 horas o

Secretário do Tesouro dos EUA, William Simões que
estará acompanhado do Embaixador Norte-Americano no

Brasil, o John Crimins e do Ministro da Fazenda, Mário
Henrique Simonsen.

Pela manhã, em sua primeira audiência, o Presidente da
República será apresentado aos novos oficiais Generais da
Aeronáutica pelo Brigadeiro Araripe Macedo. Consta ainda
da agenda presidencial da próxima segunda-feira o

Ministro da Justiça, Armando Falcão e o Presidente da
Arena, Deputado Francelino Pereira.

As .ínformações do Palácio do Planalto dão conta de
que, nos encontros com o Ministro da Justiça e o

Presidente da Arena,serão debatidos os termos da nova

legislação sobre a propaganda eleitoral no rádio el na

televisão e um balanço do quadro político nacional
durante os dias que o Presidente da República esteve fora
do país.

Francelino Pereira
nega fórmulas

para adiar- eleições
Brasflia - o Presidente Nacional da Arena deputado

Francelina Pereira, disse que nem o governo, sem o seu

partido chegaram sequer a cogitar de qualquer fórmula
destinadaa adiar as eleições para a escolha de vereadores
da Câmara Municipal do Rio de Janeiro, embora admitin
do que o assunto tenha sido levado à consideração do
Ministro da Justiça.

Frantelino Pereira manifestou a opinião de que, inesmo
que haja alguma corrente interessada no adiamento das
eleições para a composição da Câmara de vereadores do
Rio de Janeiro "já não há mais tempo".Quando indagado
a respeito das eleições para Prefeito de Niterói, no

entanto, limitou-se a dizer: "este não é um problema
nosso".
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Futebol na areia decide hoje
Estrela, Olaria e Artex chegam
esta tarde.em'florianópolis

Fluminense de"Florianópolis,
Olaria de Crícíúma, Artex de
Blumenau e Estrela de Cha

pecó encerraram seus pre
parativos no �3 de ontem Paf!!
a grande decisão da Copa Ari-

. zona de Futebol Amador no

âmbito estadual no dia de ama

nhã, no estádio Renato Silveira,
de propriedade do Guarani
F.C., na Palhoça.

,

Os qua tro times tiveram
"urna semana de treinamentos
intensivos, com ffsica, marato

na e coletivo em suas cidades,
todos com um s6 opjetivo: con
quistar o tftulo estadual e par
tir para São Paulo disputar a

Copa Arizona quando esta atin

ge o seu' climax, a fase naeío
ríal,

A motivação em tomo desta
decisão de amanhã em Palhoça
é a maior possível Na' Prainha,
grande caravana de torcedores
estarã.. partindo para Palhoça
para prestigiar o Fluminense;
de Criciúma, no domingo pela
manhã, estarão partindo ônibus
fretados por torcedores e ami

gos do Olaria; o mesmo aconte

rendo em Blumenau, quando,
funcionários da Artex estarão
se deslocando para Flonanô
polis a fim de torcer pelo seu

time. O Estrela de Chapecô,
distante 650, quilômetros da
Capital, viaja em ônibus espe
cial e vai ficar alojado no hatei
Valerim, onde também estará a

equipe profissional do �vai: O
time chega esta 'tarde e a noite,
serão recepcionados com uma

peixada na Lagoa, prato este

pouco servido naquela .regíão,
O Olaria chega' também esta
tarde e fica'hospedado no Ho
tel Big; enquanto a Artex já

Os quatro finalistas receberão troféus e medalhas,

reservou as dependências do ça, como o prefeito Es�ridião
Hotel Bruggemann. . Amin, o professor Waldir Fer-

AUTORIDADES
'

reira Martins, presidente do

A Comissão Organizadora da 'Conselho Regional de Despor
Cepa Arizona de Futebol Ama- tos; Waldemarda Silva Filho,
dor, que em Santa Catarina presidente da Câmara Municipal
.tem o patrocfnio da Compa- de Florianópolis; professor
nhia Souza Cruz - Indústria e João Aderson Flores, secretário
Comércio e o Jornal "O E da Sesas e presidente do Canse
DO' ',convidoll para as festk lho Municipal de Esportes,

, além de outras autoridades. )0:
vídades do encerramento do sé Matusalém Comelli, diretor
Copão várias autoridades à pre- de "O ESTADO" e José Carlos
.senciarem . as solenidades no Es- Netto Tarouquella, supervisor
tádio Renato Silveira, na Palho- de maerchandísinc da Compa-

nhia Souza Cruz também estar

ão presentes a' festa de encerra-

IllillltO.
-

pREMIOS
Ao campeão, vice, 30. e 40.

colocados serão entregues tro

féus e medalhas, enquanto a

empresa Emedaux - Engenharia
e Empreendimentos S/A vai

premiar ao time mais disciplina-,
do da Grande Florianópolis (0
Biguaçu A.C;: com Cr$
1.000,00), ao artílheirodo Co

pão (Tequinha do Aiax cem

Cr$ 1.000,00) e ao goleiro

Gaúchos são favoritos
no Rallye que: tem chegada

hoje às 19 horas
,

o carro 212, uma Brasília da equipe Gaücha Car, qu,�
tem .como piloto Jorge Luiz Ullmann e navegador Ronal
do Monteiro, foi o. primeiro carro a largar na noite de
ontem às 21h01m, no I Rallye de Santa Catarina, válido
para o Campeonato Brasileiro da modalidade.

A largada, teve caráter praticamente simbólico, pois foi

seguida de um "neutralizado" de 9 horas, devendo
acontecer efetivamente, desta forma, às 6 horas do dia de

hoje.'
'

A jprova tem um percurso de 650 quílômetros,
passando .pelos seguintes municípios: Angelina, Armazém,
Braço do Norte, Críciúma, Florianópolis, Garobapa, Gra
vatal, Maracajá, Morro da Fumaç, Palhoça, Paulo Lopes,
Pedras Grandes, Rancho Qaeimado, São Bonífãcio, São
Martinho, São Ludgero, Treze de Mail(§ &lTubarão. Nesta
última cidade, haverá um novo "neutralizado", para
almoço, reabastecimento e socorro mecânico.'

,

O I Rallye de Santà Catarina, promovido pela
Federação de Automobilismo do Estado de Santa Catarina
- FAUESC e pelo Rally'e Clube de Florianópdis, sob a

supervisão da Confederação de Automobilismo, será

disputado pelas melhores duplas do país, dentre elas a

bi-campeão brasileira, composta por Carla; Alberto
Farína-Ernesto A. Farina, que conduzirão o carro no. 213,
um Passat, da equipe Gaúcha Car, de Porto Alegre.

Os gaúchos, apesar de não terem vencido a primeira
etapa do certame, realizada no Rio de Janeiro, mas pelo
conhecimento das estradas de Santa Catarina e pelas suas

atuações nos campeonatos de 1973, 1974 e 1975, em que
foram campeões, são os favoritos da prova. Dentre os

gaúchos, as equipes mais fortes 'são a da Gaúcha Car -

com dois Passat e dois Brasílías - e a da Aplub - com

quatro Dodge 1800 Polara -, que lidera o campeonato
gaúcho, com a dupla Peter Kunst-Paulo Veeck e que
obtiveram a quinta colocação na .primeira etapa do atual
campeonato brasileird.

As equipes de São Paulo, Paraná e Rio Grande do Sul
estão conftantes na organização do I Rallye de Santa
Catarina, a' cargo do Ra1lye Clube de Florianópolis e

FAUESC, pois já tomaram conhecimento do minucioso'
levantamento técnico do roreito, feito pelos responsáveis
pela prova, esperando, assim, recuperar os pontos peridos
em vista da desorganização da primeira etapa, disputada

Marinha inaugura
gínásioZa. feira

,Com uma récita da Associação Coral de Florianópolis,
demonstrações de gínãstíca rítmica e judô, além da

realização de, dois jogos de futebol de salão, será inaugura
do, na próxima segunda-feira, às 20 horas, o Ginásio de
Esportes Marinheiro Max Schramm, da Escola de Aprendi-
zes Marinheiros.

'

A inauguração será assinalada com li' disputa de'
campeonatos de futebol de salão e voleibol, entre equipes
de oficiais e praças das unidades militares da Capital, cuja

,

,
rodada inicial será disputada na inauguração do Ginisio,
quando estarão se defrontando as equipes de futebol de
salão da Marinha e Polícia Militar - praças e oficiais.

O Ginásio de Esportes Marinheiro Max Schramm, como
adiantou o Comandante da Escola de Aprendizes Mari
nheiros, capitão-de-fragata Odilon, da Silva Filho. "É
destinado, fundamentalmente, ao aprimoramento físico do
pessoal da Marinha sediado na Capital, em particular, dos
aprendizes marinheiros, mas, também, servirá à comunida
de, prestando sua colaboração, principalmente, aos estabe

�ecimentos de ensino, Comissão Municipal de Esportes e
as Forças Armadas co-irmãs." -

-,

ÍIiII__•

Rallye tem carros de todo o Brasil

no Rio de Janeiro, onde além de vários erros no livro de
bordo, foram exigidas, ainda, médias incompatíveis com

os trechos de estradas escolhidos.
O Comissário Esportivo da CBA e maior autoridade- da

prova, é o Presidente da Comissão Nacional de Rallye, Sr.
Adolfo Erwin Gerhard, de Porto Alegre" enquanto a

Direção Técnica está a cargo de Leonel Teixeira Pinto, do
Rallye Clube de Florianópolis.
A prova tem seu término previsto para às 19 horas de

hoje, no mesmo local da largada, na Av. Rubens de
Arruda Ramos, devendo seu resultado ser 'conhecido no

domingo, às 11 horas, quando serão também entregues os

prêmios, patrocinados pela Volkswagen do Brasil, em

coquetel a ser realizado no Colégio, Catarinense.

,menos vasado (Amaral do flu
minense com Cr$ 1.000,00).
Todavia, como a Emedaux tem
neste' penodo a inaugumção do
Grande Hotel Florianópolis, vai
premiar os contemplados so

mente na próxima segunda-fei
ra, .dia 10, na. redação de "O'
ESTADO", em horário a, ser

marcado.
OS JOGOS

O Departamento de Árbi
tros da_FCF divulgou o trio de
,árbitros que vão atuar na gran
de decisão da Copa. '

10. jogo - 8 horas - Estreia
'

x Artex
Juiz - Claudionor Preira,

auxiliado por Gersom Demaria
e Eurico Martins.

20. jogo - lO horas - Flu
, mínense x Olaria

Juiz - Gerson Demaria, au
xiliado por Claudionor Pereira
e Eurico Martins

30. jogo - 13h30m -:- Per
dedor do 10. x Perdedor do
20. jogo ,

Juiz - Eurico Martins, auxi
liado por Gerson' Demaria e

Claudionor Pereira '

40. jogo - l5h30m - Ven
cedor do 10. x Vendedor do
20.

Juiz - Claudionor Pereira,
auxiliado por Eurico Martins e

Gerson,Demaria.

Pilotos
treinam hoje
Segundo o programa do VIII

Campeonato Brasileiro de Mo
tonáutica - primeira etapa, dis
tribu(do pelos organizadores,
hoje às 20h3Om, haverá uma

reunião entre os pilotos, que
duran te todo o dia, estarão li-'
vres para os treinos e testes
finais. Já amanhã, as 08h45m,
haverá a abertura do Campeo
nato, com a presença de diver-:
sas àutoridades já confirmadas.

De acordo com as várias
categorias, as competições se

desenvolverão da seguinte for
ma:

9,,00 horas classe BC, 9h30m
c, classe SU; 10,00' horas classe

"SE", 10h30m classe "SN",.'
11,00 horas classe "OW',
11h30m classe '''ON'', p,OO
horas classe 'RG", e as l3h30m
será a entrega-de prêmios num

almoço festivo.
Com a presença de vários

piotos, mecânicos e ajudantes,
o movimento ontem à tarde no

Veleiros da .Ilha era grande.
Enquanto uns verifICavam suas

-lanchas, uma equipe do Rio
Grande do Sul, Categoria "SE",
lancha no. 412, armava sua

barraca no próprio local da
.competíção, Esta lancha terá
como piloto Otacflio Pereira da
Silva, e co-piloto seu filho Ti to,
e como ajudante a sua esposa
Vera. Em Porto Alegre ficaram
'com o terceiro lugar na catego
ria. Após, no Rio e Minas
foram 10. e 20. colocados, res
pectivamente. Segundo o pró-

'

prio Otacflio, o seu forte mes

mo era o remo, mas como a

idade já não mais permite re

mar, passou para a motonáuti
ca. Participou no ano passado
em Florianópolis, e achou a

orprização perfeita. "O local é
excelente, bem como a gente
resta ilha maravilhosa". ,

DASP!ltfPS

CONCURSO DE· ODONTOLOGO/MÉDICO'
As provas serão realizadas no dia 30/05176, às 9

horas, na Escola Técnica Federal, à' Av. Mauro
Ramos, 150 - Florianpolis - SC.

Os candidatos inscritos em Florianópolis deverão
comparecer ao local acima, 110 mínimo meia hora
antes da fixada, munidos de CARTÃO DE IDENTIFI
'CAÇÃO, DOCUMENTO DE IDENTIDADE e caneta

�erográfica (tinta azulou preta), não sendo permiti-
êto o uso de tinta de outras cores.

'

,

Não haverá, sob hipótese alguma, segunda chamada
. para a prova.

- --4-

Bslnerío não perderia este campeonato,
O Protegidos leva para Baia Sul, uma

grande torcida, inclusive parte da bateria
da 'Escola, para incentivar o seu time. A
equipe do presidente reeleito Hélio Nor
berto da Rosa demonstrou ser realmente
"protegida", pois, mesmo sendo goleada
pelo Bàlneãrío por 5 x 1, ainda conquís
tou o título na chave 2 e ficou finalistas
para a grande final desta tarde. E não será
novidade se conquistar o título.

Agôs o encerramento da partida haverá
as solenidades na presença de autoridades"
que ficarão localizadas em um palanque
instalado pela Diretur. Antes da decisão,
serão entregues as medalhas aos clubes
classificados em 30., o Juventude com 6
pontos ganhos; em 40. o Miami com 4

pontos; em 50. o Pernalonga com 1 e em

60. o Maisterdam com 1 ponto ganho.
Para esta solenidade, a Diretur pede aos'
clubes classificados para se apresentarem
no Areião às' 15 horas, devidamente uni
formizados, afiln de receberem as meda
lhas destinada aos jogadores e técnicos.
Ao campeão e vice as Lojas Alfred vão
oferecer troféus. "

A partida decisiva terá 35 minuta; para
cada lado e a arbijragem será de José
Carlos Bezerra, auxiliado por Eurico Mar
.tins e Claudionor Pereira.

Areião deverá receber um grande público esta tarde:

Termina esta
-

tarde a maratona do 1
C ampeonato de Futebol na Areia de
Florianópolis depois de 100 dias de dispu
tas nó Areião da Baia Sul. O jogo tem
horário previsto para às 15h3Om e contará
com a presença, já assegurada, do governa
dor Konder �eis, juntamente com o Pre
feito Esperídíão Amin e Waldemar da
Silva Filho, presidente da Câmara Munici
pal, além de outras autoridades convida
das.
A decisão entre Protegidos da Princesa

e Balneário é o resultado de Um campeo
nato longamente disputado, iniciado no

dia lo. de fevereiro, onde foram marcadós
317 gols no tempo regulamentar, 334,
cartões amarelos e 79 vermelhos (expul
sões).

O Balneário foi o time mais regular
neste campeonato, superando inclusive ao

Protegidos da Princesa. Campeão da chave
1, o Balneário somou 7 pontos ganhos,
enquanto o Protegidos apenas 2, na- chave
2. O Balneário vai esta tarde para o

Areião como favorito da decisão, por ser

realmente um time mais técnico e com

jogadores de bom nível individual. Por
outro lado, o Protegidos é uma equipe
que vale-se pela garra e a catimba do
treinador Osni Ferrari que, após a rodada

, de
_ quinta-feria, afirmava na mesa que o

Na "ON" a briga
é pelo' 20. lug�r

O gaúcoo Otactlio está acampado no Veleiros
Pilotando a lancha de no. 456, Júlio Renner,

da equipe "Frigo Renner", do Rio Grande do

Sul, categoria \"ON", da qual é vice campeão
brasileiro, espera manter sua" classífíeação na

prova de amanhã na Baia Sul.
Reconhecendo apenas o piloto Lalo Cor

betta, da, mesma categoria, hexa-campeão brasi

leiro, também gaúcho, como o favorito, Júlio
comenta: "Apesar de Lalo ter o melhor oârco, e

dez anos de experiência, isso não chega a afetar
o nosso entusiasmo". _

Lalo não é invencfvel, C<!_IDO dizem, afirma o

mecânico de Júlio' Renner: "acontece que ele

possui a melhor máquina, mas está' sujeito a

perder também" concluiu. O bate papo aconte

ceu enquanto os membros da equipe almoçavam
no próprio trailler que transporta a lancha e

touos: os instrumentos necessários, sendo uma

verdadeira "oficina ambulante", que os acompa
nha em todas as competiçôes que participam.

RIPÍlBLlca FEDERaTIVa DO BRaSIL

MINISTÉiilO DOS TRANSPORTES
REDE FERROViáRia FEDERal s. a.

SUPERINTENDENCIA' REGIONAL - CURITIBA

EDITAL DE CONCORRÊNCIA
00l-IMPORT

Faço público que se acha'aberta concorrência para presta
ção de serviços de desembaraço aduaneiro e correlatos, nos

portos de ,Parana�uá- São Francisco do Sul, a ser realizada
em 16 de junho próximo, às 16 horas, no Departamento
,Regional de lVÍaterial, à rua João Negrão, 940 - 20. andar,
onde as propostas serão recebidas, em envelope fechado, com
a indicação: CONC. 001 - IMPORT.

,

Edital analítico, instruindo a licitação, acha-se à disposição
dos interessados no endereço acima'

Curitiba, 26 de abril de 1976

Engo. RENATO MEISTER

Superintendente Regional - Curitiba

Por ordem do Presidente do Conselho Deliberativo, Sr.
ODY VARELLA, ficam convocados os senhores conselheiros,
para a reun ião ordinária, que será realizada no .dia 19 do

corrente (quarta-feira), às 19:30 horas em primeira convoca

ção às 20:00 horas em segunda convocação, com qualquer
número, com a seguinte ordem do dia:

, 10. ..; Posse ,dos membrbs do Conselho Deliberativo e

SJplentes efeitos em 24 de abril de 1976.
20. - ',Eleição do Presidente, Vice-Presidente e Secretárló do

Conselho.
'

30. - Alteração do Artigo 73 dos ES1atutos Sociais.
40. - 'Assuntos Gerais.

Florianbpolis, 06 de Maio de 1976.
SADI LIMA

10. Secretário do Cans. Delib. do' L.T.C.(

Foi dada a saídq par�
o prazer de fumari,

I �.----�----------�--��------��------------------�� � �

- Vamos participar para ganharmos º primei
ro lugar, pois o segundo já está, pra1icamente
garantido, eu melhor ainda, vamos fazer tudo
para segurar a 2a. colocação, pois os demais

participantes buscam mais o segundo lugar do

que o primeiro, considerado por alguns, ou pela
maioria, como inàtingfvel, comenta Júlio Ren
ner.

Segundo Roberto Flores, mecânico de Júlio,
o que tem dificultado bastante, "é a impossibili
dade de importação de novas e mais potentes
embarcações", pois o LaIo leva a vantagem de,
possuir o barco melhor do Brasil, talvez, daí ,o
seu sucesso, pois ele o importou quando havia
-eerta facilidade para tal, o que não ocorre hoje,"
quando é praticamente proibida a' importação.

Lalo Corbetta deverá encontrar em Júlio
Renner, talbez, o seu mais forte concorrente,
e�quanto que Júlio pretende "incomodar bas
tante o Lalo, e garantir segunda colocação";

-LtRA TENIS 'CLUBE '

Arizona
-o grande

•

�Igarro
,., QUALIDADE SOUZA CRUZ

•
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Já defínído em princípio,
pela Federação, a disputa do

campeonato juvenil da cidade,
c o.m inserções abertas até
20 de maio,' resta ainda à
entidade trotar de um assunto

muito importante; enccntrar

atividade para os 8 Clubes que I

não passarão 'à fase seguinte
do campeonato catarinense.
Já houve, na Assembléia Ge
ral realizada em Rio do Sul,
um início de'conversa sobre o

assunto. Agora, apesar de a,

tabela de classificação ainda
estar longe de defiJúr os eli
minados (com exceção do

Paysandu, talvez), é preciso
que os próprios clubes pres
sionem a Federação, Para que
mais tarde não venham se

I '

queixar de falta de programa
ção.

* * *

Palavras textuais de um

atuai colaborador do A vai,
em conversa 'ontem, sob: 'a
sombra da Figueira: '�uTeo
pode ser um grande treinador
mas'não toma decisões".

* * *

Cristóvão, do Palmitos, e

Vavá, do Palmeiras, recebe
ram ontem condições de jogo
na Federação Catarinerse de
Futebol

* * *

A explicação de Alvir Ren-
zi para não apitar Juventus x
Carlos Renaux, em Rio do

Sul, é a de que está com a

perna machucada. Depois de
ter declarado em todas as

rddios de Florianópolis que
torce pelo Renaux, deu dis
tensão no Alvir.

* * *

Ao se desligar ontem do

Palmeiras, Silvio Pirilo afi
rmou aos repórteres que sua

saída não representa um

adeus ao futbol de Santa Ca-

tarina.
* * *

Claudio Wagner, supervisor
do Figueirense, ao saber que
Dito Cola estava com a perna
gessada, ficou muito irritado
e fez este comentário: "Poxa,
os médicos, agora não' fazem
outra coisa a não ser gessar
nossos jogadores".

* * *

Moraci Gomes eliminou 40

bandeirinhas, do quadro da
FCF. Tinha tanto assim?

*, * *

Na briga que envolveu tor
cedores ontem de manhã no

Adolfo.Konder, por causa de
Luis Everton, apareceu Chico
Camarão disposto a enfrentar,

nada mais nada menos do

que URi cinco "criadores de
cason•

Falando em segurança nos

estádios, sintam o problema'
criado ao Real Madri por sua

torcida{ A União Européia de
Futebol :UEFA), suspendeu
ontem o Real Madri, campeão
espanhol, por uma tampora-'
da internacional. A punião (}o

conteceu por causa do com

portamento de seus torcedo
res . durante a semi-final da

Copa dos campeões da Euro

pa, a 31 de março pássado
em Madri. Ao terminar o jo
go, o árbitro ,austriaco Erich

Lineamyr e o atacanfe alemão
Gerd Müller foram agredidos
pela enfurecida torcida, des
contente com o empate dian
te, do Bayern. A decisão d.a
UEFrl. afasta o Real Madri de
todos os torneios europeus,
durante um ano, cau&2ndo à

epique espanho&2 um preju(zo
que chega a um milhão e

meio de dólares (15 ,milhões
de cruzeiros).

* * *
,

O jogo de futebol' de �alão

entre uma equipe de () ES
TADO e a seleção d .Assem
bléia LegiSlativa terminou
em .. a .. e sl1'á repetido na

próxima quinta-feira à noite.,
Os deputldos não admitem o

empate e já confirmaram'· a
seleção de Nelson Morro no

gol para o jogo tira- teima.

Figueirense
pode ter

Tonho ouDé
•

no Jogo
de Brusque '

. Tonho treinou bem e pode estrear

Treino doAvaímostrou
\ .

os problemas do time
O coletivo apronto realizado na manhã de ontem pelo' cluído antes da partida, já'que Rubens será o reqrado gol

plantel do Avai serviu para o treinador Áureo confirmar a e só mais quatro jogadores poderão estar na reserva
única alteração que já estava prevista na equipe para o À condição de jogo de Colonezi não veio junto com a'de
jogo de domingo: Ari Prudente no'lugar de Maneca. No Lincoln, como era esperado quinta-feira pelo presidente
intervalo do treino houve um princípio de desentendi- João Salum. A falta de documentos de escolaridade do
menta entre torcedores assistentes motivado pelas diver- jogador impediU sua liberação pela Federação Paulista.
gências de opiniões sobre a atuação de Luis Everton, que Cacá, lateral esquerdo que está em testes no Aval e vem

1hegou a envolver-se no incidente ao discutir com um agradando a Áureo, deve ser contratado pelo cfube tão
torcedor. logo regresse de Laguna onde foi providenciar sua d0CU-
Otreinomostrouduasfasesdistintas.Naprimeiraetapa mentação. Emilson, afastado dos treinamentos desde a

os reservas, bem estruturados em sua meia cancha, do- .sernarra passada, permanece em tratamento no departa_
minaram o treino e acabaram vencendo por 1 a 0, gol de menta médico.

'
, "

Renat.o Sá que, juntamente com La Barra, Rogerio e Lin- As manifestações de torcedores contra" a atuação de
coln foram os destaques da equipe reserva. Na fase final Luis Everton durante o treino de ontem além de provoca_
Áureo retirou Renato Sá do coletivo, promoveu Rogerio. à rem irritação do próprio jogador motivaram o diretor de
equipe principal, em lugar de Lourival e loqonos minutos futebol, Oswaldir Schweitzer, a fazer um pronunciamento
iniciais da segunda etapa substituiu também a Lincoln. ameaçando os torcedores que promoveram o incidente.
Estas modificações debilitaram o time reserva, que per- Tudo começou quando ao final da primeira etapa do
deu o domínib do coletivo. .Souza e Celso marcaram os coletivo alguns jogadores aproximavam-se da entrada do

gqls da equipe principal, que acabou vencendo por dois a túnel, entre os quais Luis Everton. Alguns torcedoresprs,
um. sentes na arquibancada'começaramcom provocações ao

O treino foi também uma oportunidade para Áureo ob- jogador, tendo em seguida iniciado uma �iscussão com
servar Cacalo, ponta esquerda que jogou pelo Galícia Luis Everton. O incidente tomou proporções com a defesa
(Bahia) durante o ano passado: S,UÇl atuação foi um tanto do, jogador sendo feita por outro grupo de 'torcedores '

discreta mas a falta de entrosamento absolve .0 jogador quase surgindo uma briga que foi imped ida por terceiros:
que permanecerá em testes no Aval. . .Este incidente motivou uma advertência de Oswaldir:
Aureo concentrou 17 jogadores para o jogo de amanhã. - Quem vem ver treinos da equipe não tem direito a

. Na relação dos que iniciaram a concentração no Hotel criticar os jogadores que estão realizando um trabalho;
Valerim não foram incluídos �em Maneca nem Lincoln. ,Manifestações prejudiciais como as feitas hoje 'por alguns
Enquanto o primeiro está em tratamento no departa- torcedores s'ó vêm prejudicar os trabalhos do plantel.
mento médico, lesionado em um tornozelo, o segundo, já Caso isto se repita o clube vai começar a exigir a apresen-
'com condições d,e ser aproveitado na equipe, foi preterido tação das carteiras do clube para osque quiserem assistir
pelo treinador. Aureo selecionou Jaico, Carlos, Renato aos treinos, pois não acredito que sócios do Avai venham
Sá, Volnei e Rogerio para o banco, devendo um ser ex- aqui para prejudicar nossos jo�adores.

Lages (Suéursai) - O Internacional aprontou
na tarde de ontem para () jogo de amanhã, em Rio do Sul (Sucursalj'-O Juventus não. terá seus
Palmitos. O coletivo, um treino de 90m, serviu do.is zagueiros titulares, no. mínimo. por trinta

paradefinir a,equipe, desfalcada éom as lesões dias. O central Pedro. viajo.u o.ntem para Brasí-
de Zezé e Paulinho. lia, co.nvo.cado. pelo. Exércitp, e o. quarto za-

Entre os jogadores do plantel' está pr�sente gueiro. Valdir gesso.u a perna e não. po.derájo.gar
uma grande preocupação para a partida de po.r um mês, mais o.u meno.s.

amanhã, motivada pelos bons resultados,que o Ontem o. pai de Pedro. e um militar residente
adversário vem� obtendo nos ,últimos compro-

'

em Rio. do. Sul viajar,am a Curitiba, o.nde tenta-
missos. Hoje.pela manhã a delegação do Inter- rão. liberar o. jo.gado.r. A decisão. fo.i to.mada pelo.s
nacional segue viagem para Palmitos, às oito do.is, sem nenhuma participação. da direto.ria do.
horas da manhã, devendo retornar logo após o Juventus.

'

jogo porque na quarta-feira o Internacional Com isso. Zezé reso.lveu experimentar o late-
volta a jogar foríi, frente,ao Ferroviário, em,Tu-' rãl direito. Saulo. na quarta zaga do. time reserva,
barão.

-
'

na tentativa de acostumar o. jogado.r a uma po.si-
Enqual11tó,o coletivo era reali::ado Zezé, que

.

ção. que hão. é sua.

retirou doze pontos do calcanhar direito, fez O co.letivo. de o.ntem teve o.s titulares com

exercícios especiais para sua recuperação. Wilso.n, Go.nzaga, Mauro., 6aio. e Vieira; JIo.rge
Paulinho, também machucado, apenas reafi- " Luis, To.ninho. e Valdeci; Britinho., Braulio. e

zou exercícios abdominais. O time que treinou Valadares. Este deve �er Q time para o jo.go. de
durante todo o '::oletivq e que deverá' iniciar a' amanhã em Jaraguá, co.ntra 0.' Juventus, co.m a

partida de amanhã é 9 seguinfe: Miguel; João delegação. deixando. Rio. do Sul do.mifigo pela
Carlos, Di, Silveira e Eduardo; Loivo, Geriinho ,

manhã. O go.leiro. BeHato., do. Lajeado., fo.i co.n
ou Ricardo (ql,le entrou no segundo tempo do" tratado. o.ntem, mas ainda não. tem condições de
treino) e Ademir; Tonho, Salvatto e Maciel.

'

,c. jo.go.

Marcílio desmente notícia
sobre dispensa de Jorge

Itajaí (sucursal) � Somente hoja'pela manhã, após revisão mé
dica é que Jorge Ferreira irá def.inir o time para o jogo de amanhã,
em seu estádio, contra a Chapecoense, A dúvida do treinador, é
devido o retorno de Alcir, Ipojucan e Lico, todos em condições,
mas' com Jorge Ferreira não sabendo ainda quem irá tirar da
equipe

. Os jogadores Lica e Anselmo, que estavam em testes', foram
dispensados Ontem com a diretoria chegando a conclusão que o

ex-ponta de lança do Avaí está muito velho e o segundo está sem

documentação.
Após o.trelno recreativo desta manhã, Jorge Ferreira iniciará o,

regime de concentração, com a diretoria confiante num bom
resultado que poderá liquidar com as especulações sobre a pos
sível dispertsa do treinador. O presidente Nery Paulo de Souza
voltou a comentar ontem que Jorge Ferreira contínua presti
giado: "Em momento algum pensamos em dispensar o Jorge,'
embora o Marílio Dias não vença há seis partidas. Tudo que estão
talando a respeito é mentira e na reunião de quinta-feira, a direto
ria disCutiu apenas problemas relacionados com o clube e em'
momento algum falamos no treinador",

Chapecoense quer Itamar

ou Ghizzoni para técnico
" .Chapecó (Sucursal) - A comissão técnica que dirige provlso,
riarnente a equipe, apesar de otimista quanto a uma possível
vitória contra o MarcHio Dias e que marcará definitivamente o

início da reabilitação, tem apenas umà dúvida para o jogo de
amanhã em Itajaí: Volmlr ou Gilberto na ponta de lança.
Durante o treinamento de ontem, presenciado por bom nú

mero de torcedores, a comissão técnica testou as duas possibili
dades, sendo que a equipe rendeu multó mais com Gilberto,
tornando-se agressiva e ocupando com perfeição todos os espa
ços do gramado. Mas mesmo com Gilberto se adaptando melhor
ao esquema, somente minutos antes da partida é que a escalação
será anunciada, com maiores chances, é claro, para o novo joga
dor, passando Volmir para o banco de reservas I

Mas a grande novidade do coletivo, foi o retorno de Gerê à
pontadiréita, afastadQ da equ·ipe desde o jogo, contra o Guarani
em São Miguel do Oeste. Ele teve atuação destacada e no final
do treinol 1'oi confirmado sua escalação amanh'ã, o mesmo acon
tecendo com o goleiro Jair:-, que substituirá pompéia.

!;>epois de. confirmar Jair; Di, Almeida, Mario José e Paulinho.;
Getulio, RVi e Pio; Ger'ê, Gilberto ou Volmir e Luiz Carlos, a

comissão voltou a falar na contratação de um novo treinador,
com a preferência reeaindo entre Itamar MQntressor e Alfredo
Ghisoni (do Sadia i), com mais possibilidades para o segundo que
é in'clusive preparador físic0. A intenção'da diretoria, é contratar
um ,técnico para organizar um plantel para o próximo ano,já que
a maioria dos jogadores do atual, será dispensada.

Renaux não acredita
na lesão de, Dito Cola

Brusque (Co.rrespo.ndente) - A lesão de Dito Cola, meia
cancha do Figueirense, que amanhã enfrenta ao Carlos Renaux,
'está despertando a descontiança dos dirigentes Cileste clube, N'no
Debrasi, diretor de Futebol do Renaux, acusou no'dia de ontem, a,
diretoria do Figueirense de divulgar umq "falsa lesão" com o

intento de confundir Joel Castro, o treinador, em seu eSC!juema
para o jogo de amanhã.
- A contusão de Ditô Cola faz parte de um plano para desviar o

treinador dp Renaux do esquema de jogo que eles pretendem
l:lsardomingo. Esse negóCio de colocar bota de gesso n,O jogad,or
é golpe antigo. Todos vão ver que domingo O' jogador estprá em

campo. Mas não adianta nada porque, com ou sem o Dito Cola,
quem vai vencer o jO'go vai ser o Carlos Renaux.
As declarações otimistas sobre o resultado do jogo de amanhã

também estão sendo confirmadas pelos torcedores Io.cais. Uma
passeata para c.omemprar a pretendida vitória frente ao Figuei
rense já está programada para depois do término do jogo, Neste a
diretoria espera conseguir uma renda recorde em Brusque, Para
conseguir tal renda .gerá inaugurado no domingo um lance (le
arquibancadas para três mil espectadores.
Joel Cast�o comandou O coletivo apronto do Renaux na manhã

de ontem, Não há nenhum problema no plantel e o ambiente de
tranquilidade faz-�e presente entre todos os jogadores que espe
ram chegar ao décimo sétimo jogo sem perda da invencibilidade.
Hoje o plantel fará um recreativo. O time previsto para o jogo de
amanhã é 'o mesmo que vem atuando nas ,Últimas partidas do

campeonato: 'Ronaldo; Lico, Altair, Messias e Celso Silva; Jadir,
Paulo Garça e Monga; Julinho, AlaÍl e Zezinho.

Oci�ar quer um Fe'rrinho
ofensivo em Blumenau

Tubarão. (Sucursal) - Em

hora i possa contar com To

tenho, já recuperado do pro
blema estomacal, Ocimar está

preocupado com o jogo contra
o Palmeiras em Blumenau, já
que Beto e Emir cumprirão
suspensão automática por
'terem recebido o terceiro car

tão amarelo contra o Aval.
Ocimar ainda não decidiu

quem serão seus substitutos,'
pois primeiro esperará a libe

ração do Departamento Mé
dico de Jackson e Joroge Gui

Ihernie, ambos' lesionados.
Ontem os dois não participa
ram do coletivo e ficaram fji-

zendo tratamento na el'lfer,
maria do clube com o massa,

gista Peres.
-

A preocupação do treinador,
é armar o time ofensivamente
para que não decepcione a

torcida, mas com o reduzido
plantel que tem em mãos dili,
cilmente conseguirá, pois OI

novos reforços que trouxe d�
Rio de Janeiro ainda não têrr
condições de jogo,

Hoje -pela manhã have;i
apenas um treinamento leve
com o treinador escatandoj
time em sequida e inlciandel

, concentração.

Blumenau (Sucursal) - FIara o jogo de
amanhã contra o Ferroviário, o Palmeiras será
dirigido pelo treinador dos juvenis, Altemiro
Antônio e pelo capitão da equipe, Nilo, já que
Silvio Pirilo se demitiu e Adão Goulart foi dis

pensado.
INICIO
Depois da derrota para o Juventus de Rio do

Sul, o preparador físico Adão Goulart, em en

trevista às rádios locais, afirmou da incapaci
dade de Pirilo em armar um melhor esquema
para o time e, por causa disso, a equipe vinha

perdendo. A declaração de Adão foi ouvida por
alguns diretores e até mesmo o treinador ficou
sabendo de suas acusações, preferindo não

* * * rebatê-Ias, mas mostrando-se profundamente
Confirmada a lesão de Di- aborrecido.

,

- Tudo poderia ser contornado, isto se o Pal- /to Cola, .apesar das descon-, meiras não perdesse três partidas consecuti-
fianças do Carlos Renaux, res- vas e conseguisse dóis empates. Diante dos
ta esperar para ver o compor- maus resultados, a diretoria resolveu pedir ex-
tamento do Figueirense sem o plicações ao treinador e ao preparador físLto,
"pulmão" do time> já que os comen�á�i<?s na cidade era de <;1ue,o

plantel estava dividido, e em' consequencia
disso, não rendia em campo.
,Quinta-feira à noite, a di�etoria se reuniu e

pediu explicações sobre a 9ausa'das derrotas.
Pirilo se levantou e Com trjinquilidade afirmou

que o plantel do Palmelras é bom e que estava'
bem fisicamente, faltatrdo apenas treiná-lo
bem, Em seguida, pedj.u seu desligamento do
clube.

O preparador físi,eo não se encontrava na

reunião e não sou�e, na hora, da decisão to
màda por Pirilo, vindo a saber somente na

manhã de ontem, quando novamente alguns
diretores se reuniram e chegaram à conclusão
de que Adão Goulart era o principal responsá
vel pela crise formada, Em seguida, por unani
midade, ele foi dispensado, o mesmo aconte

cendo,com o jogador Ney; do Goiás, que teve'
seu contrato rescinCilido, por indisciplina,
BARBIERI

-

O' presidente do Palmeiras, Melchior Bar

b,ieri, apesar, da gravidade do problema criado,
está tranquilo e achou muito normal o que
aconteceu: "Isto acontece em qualquer Clube
de futebol e não existe motillos para maiores
preocupações. Seria muito mais difícil se hou
vesse desavença entre os membros da direto
ria. Acham'os por bem excluir do plantei o pre
parador físfc,o e o jogador Ney, bastante indis
ciplinado, Adão foi muito infeliz em suas decla
rações, pois poderia prever que elas acabariam
em c'onflito. Já o jogador, foi multado três vezes
e não se corrigiu".
Afirmou ainda o presidertte, que nos próxi-

Tonho ou.Dé, é a única dúvida de Murilo de

Carvalho para o jogo de amanhã em Brusqúe
.

contra o Carlos Renaux. A indefinição do
treinador deve-se a boa apresentaçáo dos
dois jogadores no coletivo de ontem'. Tonho
iniciou o treinamento jogando entre os titula
res e foi posteriormente substituido por Dé.
- Os dois demonstraram condições de en

trar na equipe, em qualquer jogo. Ainda não

'sei qual irá jogar amanhã. Hoje irei pensar e
ver qual deles irá encaixar melhor no es"

.querna 'que pretendo colocar em prática
contra o Renaux devido ao campo deles que é

pequeno, Fora isso o time está escalado e se
render o que apresentou hoje (ontem) a vitó
ria será nossa.

Murilo de Carvalho, após, o treinamento

comentou o comportamento dos jogadores
de defesa, pois realizou mudanças e com

apenas um treinamento não esperava o bom

rendimento apresentado. "No coletivo, ape
.sar de não serem empenhados, eles se apre-
sentaram bem, mas em jogo é dlterente. A

equipe reserva não criou joggadas suficien
tes para que pudessem mostrar até que ponto
eles rendem juntos. O Escurinho jogou tran

quilo, mas Naninho e Casagrande ainda não
entrosaram o necessário".
Com a defensiva mudada; Casaqrande na

zaga central e Escurinho na lateral. Tonho

(Dé) .junto de Sergio e Zé Carlos,. no meio

campo; Caco, Luis Antõnio e Moacir

(Afonso), os titulares não encontraram difi
culdades para golear os reservas por 5xO,
- A fragilidade do adversário foi o maior

aliado, mas mesmo assim a equipe demons
trou que estáprocurando um objetivo e perto
de alcançá-lo. Ajogada de linha de fundo com
eruzamentos.tortestol a minha grande, preo
cupação, durante todo-o treino, e finalmente
deu certo.

.

'

No início do coletivo Tonho foi o destaque,
mas ,a lentidão do jogador com o decorrer do
treinamentófezcom que Murilo colocasse Dé
em seu lugar já que: entre os reservas, era

quem destruía, distribuía e brigava pela bola.
A troca beneficieu a equipe pois o ritmo subiu
e as [oqadas saíam mais rápidas. Pinga pelo
lado direito e Escurinhopelo esquerdo, iam
constantemente àlinha de fundo de onde fa
ziam cruzamentos para Luis Antônio, Caco,
Moacir e Zé Carlos. Os gols foram saindo
normalmente devido ao volume de jogo que
era maior da equipe titular.

Hoje haverá recreação no período da
manhã e os jogadores concentrarão a partir
das 18 horas. A delegação viajará para Brus

que amanhã pela manhã e retornará após o

jogo,
'

A equipe para enfrentar O Renaux, segundo
Murilo de Carvalho será Romeu, Pinga, Casa
grande, Naninho e Escurinho; SerqioLopes e
Tonho (Dé) e Zé Carlos; Caco, Luis Antônio e

Moacir.
'

Pirilo não quis se envolver na confusão

mos dias deverá ser contratado um novo trei
nador, já que existem três nomes que estão
sendo estudados pela. diretoria: Pedro Fi

gueiró, Sergio Moacir Torres eWalter Miraglia,
mas que nó jogo de amanhã, o time jogará sem
técnico e sem preparador físico,
ADAO
Ouando Adão' soube do seu desligamento,

foi direto falar com o presidente Barbieri pe
dindo explicações, já que não se conformava

.

nem admitia a decisão tomada pela diretoria.
Garantiu Adão que em hipótese alguma fez tais
declarações e que poderia comprovar com o

testemunho dos repórteres e também que ja
mais criticou o método de trabalho e esquema
empregado por Silvio Pirilo: "Eles me conhe-

, cem muito bem e sabem que não prestei tais
declarações. Eles apenas arrumaram eeste .

pretexto para me mandarem embora e estraga
ram meu nome, depois de 10 anos de dedica
ção ao clube e com os jogadores estando bem

preparados fisicamente. Não houve motivo

justo".
PIRILO
Enquanto Adão se lamentava e procurava se

justificar inutilmente à diretoria e comentando'
que há interesse da Chapecoense nasua con

trafação mas que ainda não acertou nada, Sil
vio Pirilo permanecia tranquilo em seu aparta
mento"e evitava dec'larações: "Está tudo bem.
Estou apenas muito cansado e acho que não
vinha mais dand0 jeito no time".
Pirilo não apontou os motivos de sua 'salda

nem acusou o preparador físico: "Já havia pe
dido meu desligamento antes, mas a diretoria
aGhoU melhor eu esperar mais um pouco e fi-,

q�ei, Agora, nãp deu para ficar mais, e saí.

Apareceu muita briga e conf\lsão e não gosto
de me envolver"nesses negócios".
Ainda ontem pela manhã, ele foi ao estádio

se'despedir dos jogadores e fez algumas reco

nwndações, A tarde ficou no seu apartamento
arrumando as malas e esta manhã seguirá di
reto para São Paulo: "VOl:l embora tranqu'ilo
sem guardar rancor de ninguém .. Está tudo
certo, muito bem",

•

Juventus perdeu
os dois zagueiros

NACIONAL-----------

Palmeiras: só
'briga e confusão

Fluminense $Ó tem medo

dos cartões amarelos, '

Rio. - O Fluminense enfren- DoritCarllnhos, Serginho eVI
tará a Portuguesa, hoje, no 'linhos: Alberda, 'Felipe e Adão
Maracanã,' numa partida em Os times da prelirnins
que entra como, franco favo- 'América - Zecão, Edmilsoll
rito, A única preocupação dos Alex, Geraldo e Álvaro; Rf
jogadorE;ts, está no fato de Gil, nato, Ivo e Braulio; Neco, Ex
,Paulo César, Carl0s Alberto p,!ldito (Lula) e Gilson Nunel
Torres e Pintinho estarem Goitacás - Miguel, Marcol
)com dois cartões amarelos. O Paulo Maréos, Totonho e BI
jogo começará às 17 horas. 'tista; R,icardo Batata, Valmirl

Na preliminar, com início às Wilson; Betinho, Chico e �
15 horas, o América jogará Neto.
Gom o Goitacás tendo chances Em outra partida do dia, i�
de vencer por goleada, pois, garão Bonsucesso e Volta R�
além de seu time atravessar dondé!_, a partir das 15h30m
uma excelente fase, a equipe em Teixeira de Castro, num!
de Campos fracassou em sua partida em que a equipe derr�
última apresentação no Mara- tada não terá mais chances di
canã: perdeu de 9 a O para Q classificação. Os times alUI
Fluminense. ,rão,assim: Bonsucesso -PI
As equipes dó jogo priAci- drinho, Alcir, Nilo, Dario e Car'

pai: Fluminense - Renato, Car; los, Alberto; Silva, Cabral I

los ,Alberto, Torres, Miguel, Marquinhos; Naldo, Chi
Edinho e Rodrigues N'eto; Car- quinho e T'Uca. Volta Redond!
los Alberto Pintinho, Rivelino e - Valdir, Aloisio, Fernamdo
,Paulo Cesar; Gil, Doval e Dir- Fred e Zé Maria; Paulo, Mauri
ceu, Portuguesa - Francisco, e Ademir; Jorge Cljica, Acelinc
Mario, Edson. Luis Carlos e e Paúlo Cesar. '

Dino Sani foi dispensado.
Dudu é o novo técnico

SÃO PAULO - O técnico
Dino. Sani fo.i dispensado
o.ntem do. Pâlmeiras, rescin
dindo. co.ntrato. com o. clube

após uma reunião. co.m �s dire-.
to.res Nelso.n 'Duque (vice
presidente) e Nicola Racio.pi
(Departamento. de Futebo.l),
que co.nsideraram o trabalho. do.
treinado.r no. Campeo.nato. I;'au
lista insuficiente para Il'\elho.rar
a produção. da equipe, Dudll,
ex-jo.gado.r, assumiu, o. cargo. e

,dirigirá o. time co.ntra o. Gua-

rani, do.mingo., no. Parque An
tártica.
- Embo.ra o. time tenha per-

dido. apenas um jo.go. 'este an�

co.ntra a Po.nte Preta, suas ap�
I

'rt�sentações têm sido. muito. I

guIares, 'co.ntratamo.s refo.rÇ°l,
mas Dino. Sani, 'apesar de I�r
trabalhado. co.m afinco., nO!

co.nseguiu impo.r um melhor
padrão de jo.go. à equipe. Dudo
assumiu, será o. no.vo técnicO,

Nossa to.rcida estava revoltadl.
co.m o.S resultado.s o.btido.s pell
Palmeiras no. campeo.nato I

achamo.s melho.r rescindir!
-po.ntrato. de Dino. _ expliCOU!.
vice-presid�nte Nelso.n V�

que.
'

Inter' tem medo do
f

•

."

jogo em Palmitos
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SíNTESE
Curso sobre

administração

Um curso versando sobre
"Atualização em Técnicas
Administratrivas e Orçamen
tárias" será iniciado no pró-

I

ximo dia 12, no campus uni
versitário da Func - Funda

ção Universitária do Norte
Catarinense, em Joinville, di
rigido especialmene a prefei
tos e funcionários da, prefei
tura ligados a administração.
O curso é patrocinado pela
supervisão de planejamento
e orçamento do gabinete do

vice-governador, sendo mi-
.. nistrado por técnicos e espe
cialistas no assunto. Os
temas a serem desenvolvidos
serão: comunicação nas ad

ministrações municipais,
modernização administra
tiva, orçamento, programa
plurianual de investimento,
além de aulas práticas.

Táxis contra os

trotes no Sul

Os motoristas de táxis de
Criciúma, encaminharão um

expediente ao Sindicato dos
Condutores Autônomos de
Veículos Rodoviários de Cri

c!úma e as autoridades poli
ciais, pedindo providênc.ias
no sentido de evitar os fre
quentes trotes de que são ví
timas. Alega a classe, que
através do telefone o moto
rista é chamado a um deter
minado endereço e ao aten
der a chamada o motorista
percebe que ninguém o soli
citou e muitas vezes aquele
endereço inexiste.

Empresários

querem órgão
A Câmara Municipal de

Balneário Camboriú, junta
mente com os empresários
da cidàde, estão liderando
um movimento que visa a

criação de uma Associação
Comercial e Industrial, para
atender as necessidades da
classe.

Escola da Tupy
.

reúne técnicos

Nos próximos dias 17, 18 e
19, a Escola Técnica Tupy
será centro de convergência
de diretores de Escolas Téc
nicas de todo o Brasil, liga
das ao Senai. Esse encontro
nacional, de iniciativa do Se
nai, contará com a presença
de dirigentes da confedera
ção nacional da indústria,
que coordenarão os debates
a serem realizados em torno
do problema da formação de
profissionais técnicos de
nível de 20. grau. Conside
rada como estabelecimento
modelar na formação de téc
nicos industriais, a Escola
Técnica foi escolhida para
sediar este encontro.

Prefeitura quer

novos serventes

A divisão de Pessoal da
Prefeitura Municipal de Join
ville, situada à rua Max Colin,
550, está necessitando com

urqência de homens para de
sempenharem as funções de
servente. Os interessados
poderão dirigir-se ao Depar
tamento de Seleção de Pes
soal, munidos de documen
tos.

Amosc faz curso

sobre liderança
-.

A Associação dos Municí-
pios do Norte do Estado -

Amosc, promoverá dentro
dos próximos dias, o 10
Curso de Capacitação de Li
derança Comunitária, para
candidatos a prefeitos, vice
prefeitos e vereadores, vi
sando as próximas eleições
no Estado. No temário está
incluído o "Papel do Poder
Executivo e Legislativo Mu
nicipal no desenvolvimento

- Nacional", "os prefeitos e ve
readores no processo de

p"anejamento municipal",
planejamento e consórcios
municipais". O curso será
ministrado por técnicos na

cion,ais do assunto e líderes
das micro-regiões do Norte
do Estado. ,

Abrigo de ônibus

ganha inspeção

Já foram iniciadas as obras
de inspeção e reforma de
todos os abrigos das paradas
de ônibus da cidade de Brus-
,I;Jue que ,afilreséntarém dani
ficações. Um novo 'abrigo
será construído na Avenida
Lauro Mueller, proximidades
do Posto Atlas, oferecendo
maior segurança e comodi
dade aos "usuários.

Técnicos da Onu vêem plano
para a agricultura do Sul,

O planejamento agrlcola nos três estados

do Sul estará sendo debatido por técnicos

da FAO/ONU, do Ministério daAqricultura
e do Planejamento, da Sudesul e das

coordenações regional e estaduais do

Sistema Nacional de Planejamento Agrí
cola, reunidos segunda e terça-feira pró
ximas para estabelecer a programação de
trabalhos, para o período de julho de 1976

a [unhode 1977"na- unidade regional de
supervisão e nas comissões estaduais de
planejamento agrícola (Cepa/PR/SC/
RS). Essa programação definirá, por sua
vez, os convênios necessários a sua exe

cução e que deverão ser firmados no pró
ximo dia 18 em Florianópolis, no conselho
deliberativo da Sudesul.

Serão analisados também, na reunião,
o processo de implantação do sistema de

planejamento agrícola na' região Sul, ini-
,

ciado em novembro do ano passado e as

cursos de treinamento em planejamento
agrícola já realizados.

'

'

PLANEJANDO A PRODUÇÃO
O planejamento da produção agrícola

na região Sul vai desenvolver, prioritaria
mente, planos anuais de produção e abas

tecimento, constituindo-se de balanços e

.oferta e demanda dos principais produtos
agrícolas dos estados sulinos, o que vai

proporcionar maior rentabilidade na co

mercialização dos produtos.
Serão feitos também planos anuais

para o setor. público agrícola, constando
de avaliação de desempenho e determi
nação de necessidades, para maior eticá
cia do setor.

A unidade regional de planejamento
agrícolaregião Sul(Urs/Sul) coordenada
pela Sudesul, com sede em Porto Alegre,
se propõe ainda, a elaborar a estratégia de
desenvolvimento agrícola regional, atra
vés de um quadro geral prospectivo de

médio e longo prazos do setor agrícola,
composto com o quadro econômico ge-

'ral. Além deasesaspectos. a Urs/Sul pro
cederá a uma série de estudos relaciona

dos com o desenvolvimentd'institucional
de todo o setor agrícola e com a capaci
dade de suporte dos recursos naturais e

os limites para o crescimento agrícola.
Será realizado também o treinamento em

serviço do corpo técnico já engajado ao

sistema nacional de planejamento agrí
cola na região Sul. Atualmente estão tra

balhando 80 técnicos nas quatro unida

des do sistema: Urs/Sul e Cepa/PR/SC/
RS.

OENCONT�O
O encontro se desenvolverá no edif.

Castelo, 20 andar e obedecerá a seguinte
programação: na segunda-feira (dia 10),
às 8,30 horas serão tratados aspectos
globais da, Urs/Sul e às 14,30 horas da

Cepa/Pr, na terça-feria (dia 11), obede
cendo ao mesmo horário, será a vez das

Cepas do Rio Grande do Sul e de Santa

Catarina, respectivamente.
Estarão presentes as sequintes-técni

cos: engO Paulo Melro, superintendente
da sudesut: Manoel Figueroa, diretor do
plano diretor do projeto da FAO/ONU

para o desenvolvimento do planejamento
agrícola no Brasil; econ. Raul MendesJú
nior, diretor de planejamento do Ministé
rio da Agricultura; econ. Ricardo Lou

renço, supervisor financeiro do sistema

nacional de planejamento aqrícola; engO
agrO Fernando Correa Oliveira,
superintendente-adjunto de operações
da Sudesul: econ. Carlos Alberto Goulart,
coordenador geral da Urs/Sul; engO aqr?
Ranieri Biasottti, coordenador adjunto da

Urs/Sul: econ. Romeu Fagundes, coor

denador técnico da Urs/Sul; econ. Isaac

Magrisso, coordenador geral da Cepa no

Rio Grande do Sul; engO aqr? Carlos

Lock,. Cepa/SC e econ. Liberato Stefa

nello, Cepa/pr.

Melro quer

integração
O Superintendente da Sude

sul, Eng. Paulo Melro, proferiu
ontem conferência no 1° Se
minário Estadual de Planeja
mento e Orçamento, em reali

zação em Itapema, Santa Cata
rina, promovido pelo Governo
deste Estado e sob o patrocí
nio da Secretaria de Planeja
mento da Presidência da Re

pública, Na ocaslão. o Supe
rintendente propôs à Secreta
ria de Planejamento da Presi
dência da República a implan
tação de um processo de en

trosamento mais efetivo entre
Sudesul e Seplan, de modo a

fortalecê-los individualmente,
aperfeiçoando e consolidando
o próprio sistema e evitando
dualidade de canais de-cornu
nicação.

Essa proposta se funda
menta nas caracterlsticas da
Sudesul, órgão de planeja
mento setorial encarregado de
planejar e promover a execu

ção do desenvolvimento dos
estados sulinos e, por outro
lado, nas atribuições da sub
secretaria de articulação com

os estados e municlpio s

-Sarem -, criada para inte
grar as ações dos três níveis de
,!l0verno.
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8ecker .c,·uer explicação para
.
a suspensão de vôos no Norte

Empresários debatem
normas da poluição

Blumenau (Sucursal) - Empresários do vale do
Itajaí estarão reunidos com representantes da Se
cretaria de T�c�ologia e Meio Ambiente no próximo
dia 27 de mala as 20 horas, no anfiteatro da Funda
ção Educacional da Região de Blurnenau, para de
bater os aspectos relacionados com a poluição dos
ribeirões .e rio 'Itajaí-Açu, que vem se acentuando
.nestes ultimas tempos com graves ameaças à florae
fauna aquática..

S�g.undo o diretor 90 Instituto de Pesquisas Tec
nolóqicas da FURB, (orgão promotor do encontro),
professor _

Edgardo Manfredo Axt, os objetivos da
.

reuruao 580 de conscientizar os industriais a res
peito dos benefícios que as empresas poderão obter
co� a instalação de equipamentos de tratamento de
dejetos e, ao mesmo tempo, expor a legislação fede
ral que trata do problema. Os trabalhos serão con

duzidos pelo coordenador de assuntos de meio am
biente, padre Raulino Reitz, juntamente com os as
sessores Alceu Natal l.onqo e Afonso Veiga Filho.

Senai busca causa do
, ,

atraso de suas obras
O diretor regional do

Senai, Célio Goulart, solicitou à empresa construtora
Redpoint, de Blumenau, um relatório justificando o atraso
na conclusão do Edifício do Senai, em Luzerna, município
de Joaçaba, que deveria ser entregue já no final de feve
reiro. Nesta obra foram investidos recursos da urdem de
Cr$ 1.400.000,,00 devendo ser acionada em março porém,
co�enta-se que dificuldades financeiras por parte da
construtora levaram a paralisação das obras.

LEIA

'TERRENO BA:RREIROS - 480m2 '

E

DIVULGUE

CELESC
CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA

","'- ,Florianópolis, 26 de abril de 19.76.
ALDO BELLARMINO DA SILVA

Diretor Administrativo ,

nadares, membros da Comissão de Assuntos Regionais,
em dezembro último.
APELO
Embora admitindo que circuntâncias diversas vêm im

pondo, já há alguns anos, estudos e mundanças na poli-
"tica da aviação comercial, frisou Becker que a eliminação
de vôos de inquestionável importância para o país jamais
porderia ser vista corno solução, ou mesmo parte de uma

solução para problema tão sério.
No seu entender, mudanças terão que ocorrer, ainda

mais que o Brasil muito descurou do assunto, dispondo,
por exemplo de poucos aeroportos adequados-às nossas
atuais necessidades. Nesse sentido, disse que imenso
esforço vem sendo realizado, desde o governo anterlor,
para corrigir falha de tamanha importância, com a cons

trução de novas e modernas instalações, até que seja
possível dispor-se de uma rede realmente eficaz de aero

portos.
Após sublinhar que seria louvável chegassem os ó'rg�

ãos técnicos a uma decisão final sobre o assunto à fim de
que cessem as notícias infundadas, o representante are

nista formulou apelo ao ministro da Aeronáutica, ao dire
tor do DAC e ao presidente da Varig para que sejam toma
das as devidas providências.

O senadorOtair Becker (Arena-SC) disse ontem, que
a exemplo do ano passado, a inquietação voltou a se

apossar de Itajaí e Joinville, com a possibilidade' da sus

pensão dos vôos de aparelhos Avro, que, "segundo in

formação extra-oficial da Varig, teriam sido recolhidos

por imposição da fábrica, para revisão".

Depois de frisar parecer improcedente a explicação,
ressaltou o parlamentar serem aquelas cidades as mais
densamente industrializadas no Estado, sendo impres
cindível a manutenção de sua ligação aérea com os prin
cipais centros do país, como São Paulo, Rio e Porto

Alegre.
ESCLARECIMENTO
Acentuando ser importante um esclarecimento seguro

por parte da companhia, que tranquilize o povo catari

nense, explicou Becker que o problema se torna mais

complexo face à necessidade dê melhoria e ampliação
dos aeroportos de Cubatão e Navegantes, de forma a

possibilitar o pouso de grandes aviões a ja/to, por motivos
de segurança, rapidez e, também, para a própria preser
vação dos vôos.
Por outro lado, reportando-se à carta que recebeu do

presidente da Infraero, brigadeiro Hélio Costa, a 20 de
.

agosto de 1975, lembrou o senador ter sido estabelecida

naépoca a possibilidade de realização de obras de melho
ria no aeroporto de Cubatão, desde que a Varig e o Depar
tamento de Aviação Civil chegasse a uma decisão firme

quanto ao aeroporto a ser utilizado.
Quanto ao aeroporto de Itajaí, destacou a disposição

manifestada pela Varig em colaboração com uma parcela
financeira para a adequação do mesmo- de acordo com

expediente entregue pela ASsociação Comercial aos se-

Joinville tem sistema
habitacional próprio

joinville (Sucu rsal) Para solucionar os problemas habi
tacionais decorrentes da falta de condições financeiras
para. adquirir a casa própria, foi instalado em Joinvií!e o
Proflpo - Projeto d� Financiam,ento de Te;renos Popula
res -, que atendera a 350 tarnllias, atraves de financia
mentos a longo prazo.
As casas deverão ser construídas de acordo com as

condi_ções do proprietário que, mensalmente, pagará à
Prefeitura as parcelas correspondentes somente ao ter

ren?',Alél11 disso, serão dotadas de luz, água e instalações
�anltanas e estab;lecidas em área� urbanizadas próximo
a Escola, Igreja, areas de recreaçao e comércio.
A coordenação deste projeto está a cargo dá Secretaria

de, Be� Estar Social da Prefeitura de Joinville, que em sua

primeira etapa atenderá 100 famílias, sendo as constru
ções na área localizadana Zona Sul próxima ao Km 5 da
rua Santa Catarina.

'

,

Segundo a secretária deste órgão, Edla Jordan "nesta"
mesma área será construída a segunda etapa, possibili
tando q�e cerca de 350 famílias venham a possuir sua
casa �ropna, mesmo em condições precárias, mas que
poderao ser melhoradas de acordo com o aumento das
rendas mensais".

AUXILIARES DE ENFERMAGEM E

ENFERMEIRAS DE ALTO PADRAo.
o Hospital São João Batista de Criciúma, necessita de
auxiliares de enfermagem e' enfermeiras de' ano�

'
..

padrão., Paga-se ótimo salário. As interessadas podem
dirigir-se .por cartas ou pessoalmente à administração
do Hospital. Endereço: Hospital São João Batista,
Rua 44 - Criciúma - SC.

Nereu Ramos inicia
reportagem externa

Blumenau ( Sucursal) - receptores VHF de longo
A rádio Nereu Ramos de alcance, sendo possível a
Blumenau foi autórlzada transmissão com a unidade
pelo f?e'rilel, através da por- móvel desde o Balneário
taria nO 5098, para utilizar ô Camboriú, uma vez que o

serviço de' reportagem ex- raio de ação é de 60 a 80
terna. Sequndo a direção quilômetros. Com isso, a
da emissora, o equipa- emissora pretende dar
menta já foi solicitado à maior mobilidade ao depar
Unitel, de São Paulo, es- tamento de rádio jorna
tando previsto um investi- lismo, maiores facilidades
menta da ordem de 90 mil nas coberturas externas e
cruzeiros. O equipamento uma melhor prestação, de
de marca Motrola, que é' serviços à cidade. O início
idêntico ao utilizado, pela deste novo serviço está
Rádio Bandeirantes, Jovem previsto para julho, já que
Pan e Gaúcha consta de parte do equipamento é
dois transmissores e dois importado.

CASA NOVA 148m2

Em Barreiros, contendo 3 quartos, banheiro social (azule
jos decorados), ampla sala, copa, cozinha (azulejos decora- ,

dos) ampla garagem. Cr$ 300.000,00 - Aceita-se terrenos

como pagamento.
Tratar no Edf. Dias Velho sobreloja salas 1.5/16/17 ' Fones
22-3537,22-6551 - Regis Imóveis - CRECI 58.

'

Teatro Álvaro de Carvalho
.

Quarteto Guaira
1� - 5 (Quarta feira) - 21 horas

·SUL A�Ú�RIL\
tAPITALIZA( ,\0. S' A.
COMPANHIA N ACION AI
PARA H.VORfCER A ECONOM:·'

JI)I�S(j
VISTI BULaR

7G2° S E ME S T R E

fiHJJ Uorianõpolis
ADMINISTRAÇAO

EDUCACAo" ARTÍSTICA
<artes plásticas c música>

, Localizado na rua A do Loteamento Santo Antônio, de

esquina, medindo 15x30, já terraplanado. - Valor Cr$
60.000,00
Tratar no Edf. Dias Velho sobreloja salas 15/16/17 Fones;

22,3537,22-6551 - Regis Im6veis, CRECi 58

Florianbpolis, 05 de maio de 1976
Odjlon Silva
Presidente
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MINISTI:RIO DO TRABALHO
DELEGACIA REGIONAL DO-TRABALHO

AV ISO
COMISSÃO DE LICITAÇÃO

TOMADA DE PREÇOS No. 01/76

A Comissão de Licitação deSignada pelo Delegado Regio
nal do Trabalho em Santa Catarina comunica que 'farâ realizar
no dia 27 de maio de 1976, às 10 horas Tomada de Preços
no, 01'176. cuia edital assim se raarrne '.

, .

1 - OBJETO DA LICITAÇÃO '

Serão licitados preços para o fornecimento de divisórias
balcões e forração de carpet para o prédio sito à Rua Victo;
Meirelles'destinado a sua-sede orbpria, '

2- EDITAL, PLANTAS e ESPECIFICAÇÕES
O Edital, as plantas, asespecificações e os esclarecimentos

necessários poderão ser obtidos diariamente, no horêrlo das
13 âs 17 horas na atual sede da Delegacia à Praça Pereira
Oliveira, Ediflcio IPASE, 40. andar, nesta Capital.

3 - CADASTRO E CAUÇÃO '

Poderão participar da licitação os i nteressados cadastrados
na especificação supra, na Universidade Federal de Santa
Catarina, mediante caução de Cr$ 20.00000 (vinte mil
cruzeiros).

' ,

EDUCAÇÃO FÍSICA
PEDAGOGIA

ENG. ELETRÔNICA
TELECOI(�CAÇÕES

ENG. MECANICA plena
DE OPERAÇAO;
máquinas e motores'

metalurgia

CONCORRÊNCIA PÚB.UCA N� 056/76

.

ACENTRAISELI:TRICASDE SANTA CATARINA S/A - CELESC -, torna público aos

Interessados, que realizará em sua sede, à rua José da Costa Moellmann 129 em

Florianópolis - �C, a Concorrência Pública no. 056/76, com vencimento marcad:, p;ra as
11 :30 (onze e trinta) horas do dia 25 de junho de 1976.
OBJETO:

Aquisição de religadores e seccionalizadores automáticos a óleo com controle hidráulico
trifásicos, para instalação ao tempo. "

,

INFORMAÇÕES GERAIS:
'

10.) .0 edital e seus anexos, constituídos de um (1) só volume, poderão ser retirados pelos
Interessados ou seus representantes, pessoalmente, até dez (10) dias antes do vencimento
desta licitaç�, no Departamento de Materiais - Divisão de Compras da CELESC, no

endereço acrrna, no horário das 08:00 (oito) às 11:00 (onze) e das 14:00 (quatorze) às,
, 17:00 (dezessete) horas, de segunda à sexta-feira.

20.) Somente firmas devidamente inscritas no Cadastro Geral de Fornecedores da CELESC,
para? presente exercício, poderão tomar parte desta licitação.

30.) As firmas não inscritas, terão que, até o dia 15 de junho de 1976 encaminhar toda a

documentação necessária ao seu registro e habilitação.
'

DA PROPOSTA:
A proposta, atendida as exi'gências e disposições do Edital, deverá ser apresentada até a

hora e data aprazadas para o vencimento desta Concorrência Pública.
, A sessão, pública d� abertura das propostas apresentadas, será realizada às 14:00 (quatorze)
�ras do dia do vencimento, nas dependências do ediffcio sede da CELESC, na presença dos
Interessados.

SEDI!: SOCIAL .'0 0€ JA,NElltO

SORTEIO DE

••• '",;
--.>:

• ! � r
• ,{.;:>

Ingressos: Jane Modas rua Padre M iguelinho
, (em frente ao Cine São José)

Tecidos Tuffi Aminn rua Felipe Schmidt
Platéia Cr$ 30,00 Balcão Cr$15,00

Pró-Música de Florianópolis

ABRIL 1976
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NOVOS PLANOS
COM CORREÇÃO

MONETÁRIA

SUCURSAL DO E. DE S. PAULO

Rua 15 de Novembro, esq. Anchieto

� Ed;J;c;o Sulacap . São Paulo ....
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DER contrata empreiteir�as p,ara'
executar proietos no Estado

Sindicatos iniciam semana

de prevenção de acidentes
B1umenau (Sucursal) - formações e estabeleci

Représentantes de entida- mentos de diretrizes entre

em Blurnenau é o sequinte:
dia 26, às 20 horas, na

Teatro Carlos Gomes, aber

tura solene, com palestras
do prefeito Felix The'iss, re
presentante do Sindicato

Patronal e dos trabalhado-

cluídas e excluídas de man
terem o serviço de segu

rança e medicina do tra

balho, bem, como as obri

gações legais de todas as

empresas de darem segu

rança aos seus trabalhado-

A Secretaria elos Transportes e Obras, através do DER,
firmou consratos com várias empreiteiras para a execução
de serviços e construção de pontes nas rodovias São
Lourendo do Oeste - BR-282, Xanxerê - Bom Jesus, mi
divisa com o Estado do Paraná, e serviços no sistema
viário da nova ligação Ilha-Continente, em Florianópolis.

O contrato celebrado pelo DER com a firma Equipe
Engenharia Ltda., prevê a execução de três pontes de
concreto armado, na rodovia São Lourenço do Oeste ,-

.

BR-282, com prazo fixado em 180 dias. A primeiras delas,
será construída sobre o Rio Taguaruçu, na estaca 4.137,
com 27 metros de cumprimento, com duas pistas de rola
mento, no valor contratual de Cr$ 956.870,00. A segunda,
também construída sobre o rio Taguaruçu, na estaca
4.174, possui 18 metros de cumprimento, com duas pistas
de rolamento, no valor de Cr$ 692.350,00 e a terceira, será
construída sobre o Arroio Fernando Machado, 42 metros
de cumprimento, no valor contratual de Crf 642.720,0'0.

O contrato firmado pelo DER com a empreiteira Ivai -

Engenharia de Obras S/A, prevê a execução de terrapla
nagem, obras de arte correntes, drenagem e serviços
complementares, no trrecho Bom Jesus - divisa' com o

Estado do Paraná, da rodovia SC-467, (iam extensão de 39
quilômetros. O valor das obras é de 20 milhões de cruzei
ros e o prazo de execução, de 12 meses.

LIGAÇÃO ILHA-CONTINENTE
Foi firmado também um contrato com a firma Engeplan

- Terraplanagem e Urbanismo Ltda., para a execução dos
serviços, de complementação de terraplanagem com re

gularização das áreas obras de canalização e serviços no

sistema viário da nova ligação Ilha-Continente, no valorde
nove milhões de cruzeiros, com prazo de seis meses para
sua execução. ,

,

CONCORRENCIA PUBLICA
O Departamento de Estrada de Rodagem abriu concor

rência pública para reconhecimento estéro-foto
analíticos com observações de campo, em 2.966 quilôme
tros, abrangendo as seguintes trechos: BR-282 (Ponte
Serrada) - CeI. Passos Maia - Dom Carlos - Santa Agos
tinho - Divisa SC!)), com 50 quilômetros de extensão;
SC-451, (Capão-Alto) - BR;153 (divisa SC/)), com 15 qu ilô
metros de extensão; divisa SC/PR - Palma Sola-Anchieta
Romelândia - BR-282 (Flor do Sertão, na rodovia SC-471,
com 70 quilômetros de extensão; São Lourenço - Galvão
São Domingos-St;467 (Bom Jesus) com 75 quilômetros
de extensão; São 'Domingos-Abelardo Luz, com 30 quilô
metros de extensão; SC-463, trecho Concórida-Jaborá
com 40 quilômetros; BR"282, trecho Itapiranga Mondaí,
com 58 quilômetros de extensão; SC-467 (Bom Jesus) -

Dom Carlos-BR-153 (SC-451, com 90 quilômetros; SC-
451, trecho BR-153 (SC-451) Capão Alto-Taquara Verde
Caçador, com 64 quilômetros; SC-461, trecho
Concórdia-Volta Grande, com 41 quilômetros de exten

são; trecho Lànça-Santa Cruz do Tirnbó-Despralado, com
30 quilômetros; SC-478, trecho Despraiado-Timbó
Grande-Campo do Areião (BR-116), com 55 quilômetros;
BR-280 (Rio Negrinho) - BR-477 (Bom Sucesso); SC-474,

trecho Massaranduba-São João do ltaperiú: BR-153 (ja
gadinha) - Matos Costa; SC-302,' trecho Matos Costl\<
Calmam-Caçador, com 48 quilômetros; SC-303, treCha•
Canoinhas-Pinheiros-Despraiado-Caçador, com 1 05 qU�
lômetros; Br-470 (SC-456) - BR-282 (Vargem) - Abdol'
Batista-Anita Garibaldi, com 46 quilômetros; trech�
Curitibanos-BR-282 (São José do Cerrito); SC-424, trech�Ponte Alta-Otacllio Costa, com 36 quilômetros; Painel
Urupema-Rufino, com 41 quilômetros; ) SC-458, trech�,
Capão Alto-BR-116, com 7 quilômetros; SC-455, trechó:
Tangará-BR-470 (Campos Novos) com 42 quilômetros'
Ibicuí-Abdon Batista, com 23 quilômetros; Capinzal'
Tupitinga-Celso Ramos-Anita Garibaldi-Lagoa d'
Estiva-Cerro Negro-Campo Belo do Sul-BR-116 (Vigiai
com 175 quilômetros; BR-116 (vigia) Farrapos-(Estâr.lcia)�
BSC-430 (São Joaquim, Boava) Despraiado-SC-438 (Bom
Jardim da Serra), com 125 quilômetros; Rio do Campo.
BR-302, com 18 qU,ilôrnetros; SC-3G2, trecho Taió-Rio do
Oeste, com 33 quilômetros; trecho Blumenau-GuabirUba
com 23 quilômetros; trecho Presidente Nereu-Apil'Jna'
com 32 quilômetros; BR-477, trecho BR-116 (Papanduva):
ltaió-Born Sucesso-Dr.Pédrinho, com 120 quilômetros'
SC-419, trecho Itaiópolis-ltaió-BR-477, com 15 qUilôme:
tros; BB-477-Barra do Prata- José Boiteux-Ibirama, Com
72 quilômetros; Rio Preto- Pocinho-Cedro Alto-Rio dos
Cedros, com 43 quilômetros; trecho Salete-Taió, com 17
quilômetros; SC-427, trecho BR-282 (Rio Canoas)- Petro.
landia com 27 quilômetros de extensão; SC-'430, trecho
divisa SC/RS (município de São Joaquim)-São Joaquim.
Urubici-BR-282 (Bom Retiro) com' 141 quilômetros;
BR-282 (Bom Retiro) - SC-302 - Vidal Ramos, com 54
quilômetros; BR-486 trecho Vidal Ramos-Ribeirão do
Ouro- Botuverá-Brusque: com 91 quilômetros; trecho
Santa Maria-Vargem do Cedro-São Martinho, com 25 qui.
lômetros; Armazém-Imbituba, com 52 quilômetros; Nova
Veneza-Siderópolis-Urussanga- Azambuja-Pedras Gran.
des, com 46 quilômetros de extensão; trecho 'Nova
Veneza-Criciúma, com 16 quilômetros; Divisa RS/Se.
Praia Grande, com 20 quilômetros: trecho Praia Grande.
Jacinto Machado, 35 quilômetros de extensão; trec�o
Bom Retlro-Paraiso da Serra-Rio Campo Novo do Sul-Rio
dos Indios-SC-407, com 56 quilômetros; SC-429, trecho
Lontras-Presidente Nereu Vidal Ramos-Alfredo Wagner,
com 90 qujíômetros: Alfredo Wagner-São Domingos-Se.
407, com 48 quilômetros; SC-411, trecho Brusque-SC-411
(Nova Trento-São João Batista), 25 quilômetros; trecho
entroncamento (Vidal Harnos-Altredo Wagner) - Leoberto
Leal-Agutí-Nova Trento, com 60 quilômetros; Vidal
Ramos-Boiteux Burgo - Major Gercino, com 48 quitôms.
tros; Vidal :-SC-408, entrocamento (Nova Trento-São João
Batista) - ;Tigipió-Major Gercino, com 27 quilômetros;
SC-481, Major Gercino-Angelina-BR-282 (Rancho Oueí
mado), 47 quilômetros; SC-407, BR-282 Rancho Quei·
mado) - Anitápolis-Santa Rosa de Lima-Rio ortuna; se·
4�1, BR-282, trecho São Bonifácio-São Martinho
Armazém, com 91 quilômetros.

des sindicais e da indústria

estiveram reunidos ontem

na-sede dos Sindicatos Pa

tronais de Blumenau, para
discutir com o delegado
regional do' trabalho em

Santa Catarina, Ayrton

o governo, especialistas,
técnicos, empresários e

trabalhadores, numa pro

moção que contará com a

colaboração do Instituto

Nacional de Previdência

Social, Sindicatos patro-

res, dia 27, às 9 horas, pa- 'res, Dia 28, às 9 horas, visi-
lestra de um grupo de em

presários de' Blumenau,
com exibição de filmes,
sobre os temas "Equipa-

tas educativas as empre
sas. 15 horas, palestra a

cargo do Fiesc: 18 horas,

entrega de certificado.s,

Nascimento, a programa- nais e de trabalhadores,
ção alusiva à semana de Secretaria do Trabalho e

prevenção de acidenfes do Promoção Social, Funda

trabalhp, a realizar-se no ção Catarinense do Tra

período de 24 a 25, em Flo� balho, Senai, Sesc, Sesi,
rianópolis e a 26 a 28 de Senac, Ufsc, Associação
maio, em Blumenau. Catarinense de Medicina e

A finalidade da semana Sindicato dos genheiros de
de prevenção de acidentes Santa Catarina.

do trabalho é a troca de in- O programa da Saat - 76

mentos de Proteção Indivi- distribuição de cartazes e

dual" e "Segurança Indus- folhetos e entrégá da bolsa

trial" às 1-5 horas, um téc- de estudos ao melhor car

nico do Ministério do Tra- taz alusivo a segurança do

balho falará sobre a porta- trabalho, concurso insti

ria 3460/75, seus respecti- tuído pela delegacia regio
vos quadros, atividades in- nal do trabalho.

DEPARTAMENTO NACIONAL DE
OBRAS DE SANEAMENTO

11a. DRS - SANTA CATARINA
EDITAL DE CONCORHENCIA

MINISTÉRIO DA MARINHA
COMANDO DO 50. DISTRITO NAVAL

DIVISÃO DE INTENDÊNCIA
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS

LICITAÇÃO NO',004/76

De ordem do Exmo. Sr. Comandante do 50. Distrito

Naval, comunico aos Srs. interessados que às 14:00 horas do

dia 26 de maio do corrente ano, na sede deste Comando,
serão recebidas e examinadas as propostas para aquisição de

gêneros alimentícios para 'nrnecimento ao Comando do 50.

Distrito Naval e Hospital Naval de Florianópolis, durante os

,

meses de junho. e julho de 1976, de acordo com os termos do

Decreto-Lei no. 200, de, 25/02/1967. Maiores detalhes
poderão ser obtidos na Divisão de I ntendência do Comando

do 50. Distrito Naval, no horário de 09:30 às 16:45 horas,
diariamente, exceto aos sábados e domingos.

O Presidente da Comissão de Concorrência para Extração
de Areia da ,11a. D. R.S. do DNOS, torna público que fará
realizar no dia 14 de junho de 1976, às 15 horas, a

concorrência para extração de areia por processo mecanizado
do rio Biguaçu, numa extensão de 500 (quinhentos) metros
lineares, na Jocalidade de Saudades, no Munic'ípio de Biguaçu
. SC., podendo os interessados obterem o Edital de Concor
rência no. 02/76 e todas as informações necessárias na sede
da 11 a. D. R.S. do D.N.O.S, sita à Rua Bulcão Viana no. 130·

Florianópolis - Santa Catarina.

Comando do 50. Distrito Naval, Florianópolis, SC, em 06·

de maio de 1976.

Enqo, Nilton de Oliveira Cunha
Presidente Substituto da Comissão de
Concorrência para Extração de Areia

EGBERTO BIZZOTTO DE ALME'IDA
Capitão-de·Fragada (IM)
Chefe Geral dos Serviços

Presidente da Comissão Permanente de Licitação

Órgãos instalam sede na divisa

A partir de
14deMaio

.

você pC5de contar
com as carnes
mais fresquinhas
.

da cidade.
PilõiAcUcar
onde é gostoso economizar

Dionfsio Cerqueira(Sucursal de Chapecó) - Após Ia

instalação do Porto Seco, nesta fronteira Brasil-Argentina,
vários órgãos federais e estaduais já solicitaram à

municipalidade, 'áreas de terras para lá fixarem suas sedes,
A superintendência Regional do Departamento de

Polícia Federal de Santa Catarina solicitou 15 lotes para a

construção de moradias para seus funcionários; a

Secretaria da Receita Federal, uma área de 24.000 m2

para construção de 40 residências e o Departamento

Nacional de Estradas de rodagem quer 4 lotes tambéin

para residências de seus funcionários.

Segundo o {>refeíto municipal Valdir Maran "apesar das

despesas que, isto' acarreta para a prefeitura, estames

provando que nossa cidade cresce".
.

Na última semana, estiveram em. Dionísio Cerqueira,
tratando de assuntos referentes ao Porto Seco, assessores

da Subsecretaria de Transportes da Argentina e o

superintendente da Receita Federal do Paraná.

. ACREDI,..•
ÉSt. é Uni. história

.

de 100 ...il io"ens
Era uma manhã de 11 de junho
de 1967. Um avião DC-3,a
floresta amazônica desconhecida
e 'Um lema: integrar para não
entregar. A idéia nasceu na

própria Universidade. Foi
aproveitada, houve crença, '

sensibilização e apelo aos jovens
que contestavam, como deve ser

a juventude. E como valeu.
'

Ninguém queria ser um Robin
Hood qualquer, nem tampouco

. ,

um Jeca Total, mas ser útil.
Amar o Brasil, E todos amaram,
cresceram e ,multiplicaram
uma idéia Ielíz,

5 DE MAIO, DIA DO
AGRADECIMENTO

PROJETO RONDON
Integrar/para não Entregar
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Em qualquer compra, você ganha outro presente, também
para a mamãe. O HOEPCKE faz questão de que ela fique
muito contente no seu dia.

EM CADA COMPRA UM PRESENTE

A mamãe vai ficar muito feliz com a
,

moderna e fabulosa máquina de costura
ELGIN. /

GRANDl=
_MAGAZINE

,
,

---------- \ ' l
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o choque, que foi meio
-frontal já que o motorista do
caminhão ainda tentou desviar

�ara o acostamento, aconteceu
as 6h45m' de ontem, no quilô
metro 64 da BR-1 01, nas pro
ximidades do Posto Sinuelo, O
caminhão procedia de Curitiba
'com destino ao Sul e tinha ao

volante o motorista Luiz Carlos
Ribas Xavier, que resultou feri
do com escoriações generaliza
.das, Após o choque o cami
nhão de placas de Curitiba
CR-1759, ficou tombado na

pista, ,enqu�nto qUf o fur&âo
parcialmente destruído também
obstruía parte da rodovia. No

furgão eram conduzidos malo

tes do B da Capital para São '

Paulo.
-

pa:ra os parnuneíros,' que
ainda não concluíram seu lau

do, o acidente teria sido origi
nado por uma tentativa de ul

trapassagem ,pelo motorista da

pick-up, quando não havia con

dições para tal. O furgão tinha

placas de Osasco(SP) OL-8343
e pertencia ao banco.

ESTADO DE SANTA CA-,ARINA

Juízo DE DIREITO DA COMARCA
DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
II E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 06 do mês de
JULHO, do ano em curso às 16,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de·Cr$ 27.46301

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Ro�ha
sito à Praça Arnoldo Souza, s/nv., nesta cidade e
Comarca.

BENS. uma unidade residencial e seu respec
r tivo terreno, com a área de 162,40 metros quadra
dos, sito à quadra "E", lote nO "98", no Núcleo Habi
tacional PROCASA, em Barreiros, nesta Comarca.

PROCESSO. �xecução nO 1
..575/75, movido

por PROVINCIA CREDiTO IMOBILlARIO S/A, contra
OSVALDO LUZ E SUA MULHER VALCíNIA LUCIANA
DA SILVA LUZ.

Fica(m) ois) executado(s) OSVALDO LUZ E SUA
MULHER intimado(s) da praça acima referida, �or
se encontrar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarcade Sáó
José, Estado de Santa Catarina, aos quatro dias do

,

mês de Maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu; Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

FSTADO DE SANTA CATARINA

Juízo DE DIREITO DA COMARCA
DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTiMAÇÃO (EXTRATO) .

Venda em única praça, no dia 06 do mês de

JULHO, do ano em curso às 11,00 horas, por valor

superior ao saldo devedor que é de Cr$ 18.848,26
LOCAL. Edifício do F,orum Dr. Mário Rocha,

sito à Praça Arnoldo Souza, s/n>., nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 194,40 metros quadra
dos, sito à quadra "J", lote nO "235", no Núcleo

. Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co

marca.

PROCESSO. Execução nO 1.531/75, movido

por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra
JOÃO ANICETO FERREIRA.

Fica(m) ois) executado(s) JOÃO ANICETO

FERREIRA intimado(s) da praça acima referida, por
se encontrar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos quatro dias do

mês de Maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.
/

WILMAR PHILlPPI
.

JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE §'ANTA CATARINA

Juízo DE DIREITO DA COMARCA
DE SÃO JOSÉ � S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
.

E- INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 05 do mês de

JULHO, do ano em curso às 10,00 horas, por valor

superior ao saldo devedor que éde Cr$ 18.682,31
LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,

sito à Praça Arnaldo Souza, s/n?., nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 160,00 metros quadra
dos, sito à quadra "G", lote nO "180", no Núcleo

Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co

marca.

PROCESSO. Execução nO 1.506/75, movido

por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra
ADALGIZIA Lío'lA DE ABREU.

Fica(m) ois) executado(s) ADALGIZIA LíDIA DE

ABREU intimado(s) da praça acima referida, por se

encontrar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos quatro dias do

mês de Maio do qno de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi'e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI

,JUIZ DE)DIREITO

lESTADO DE SANTA CATARINA

.iuízo DE DIREITO DA CCMARCA

DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 05 do mês de

JULHO, do ano em curso às 10,00 horas, por valor

superior ao saldo devedor que é de Cr$ 23.103,70
LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,

sito à Praça Arnaldo Souza, s/n?., nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 225,00 metros quadra
dos, sito à quadra "F", lote nO "137", no Núcleo

Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co

marca.

PROCESSO. Execução nO 1.498/75, movido

por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra
ANTÔNIO MIGUEL TORQUATO.

Fica(m) 0(5) executado(s) ANTÔNIO MIGUEL

TORQUATO intimado(s) da praça acima referida,

por se encontrar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca-de São

José, Estado de Santa Catarina, aos quatro dias do
mês de Maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI

JUIZ DE DIREITO

Scania colide com

ônibus e fere 23
Blumenau(sucursal) - A colisão de 'um caminhão

Sçania com um ônibus da Empresa Nossa Senhora da

Glória, no bairro de Itoupava Seca, resultou em 23

pessoas feridas que foram atendidas no Hospital Santa
Izabel, Apenas uma das vítimas, a passageira Angela Maria'
.do Nascimento, permanece hospitalizada com suspeitas de
fratura de crânio.

O acidente envolveu o caminhão de Vacaria (RS)
placas PQ-0659, dirigido por Antônio Rogério Baldin, que
foi colhido pelo ônibus. O Scania atravessava a avenida
São Paulo e, ao avançar pela preferencial foi atingido pelo
coletivo. Além das vítimas, os danos materiais foram de

-elebada monta,
Este foi o segundo acidente de grandes proporções

envolvendo carros da Empresa Nossa Senhora da Glória,
em menos de 60 dias. No mês passado, outro' ônibus da

mesma empresa lotado com operários _}la Companhia'
Hering, perdeu os freios e colftliu com um poste, na

avenida Amazonas, bairro Garcia; Nesse choque, cerca 'de
35 pessoas tiveram que ser medicadas em vários hospitais
da cidade e o fato gerou uma série de críticas na Câmara
dos Vereadores não &6 à direção da empresa, mas também:
contra a fiscalização da Prefeitura de Blumênau,

/

Tóxico' é tema de
,palestrei na UFSC

Em algumas aldeias, a destruição foi quase totai

Terremoto mata cerca
.

de 350 na Itália

Choque de furgão com

caminhão faz um morto

Assalto omotorista

pode ser simulação

CLAVESC

SERViÇO DE CLASSI FICAÇÃO
DE PRODUTOS ,

DE ORIGEM VEGETAL
DE SANTA CATARINA

TOMADA DE PREÇOS No. 001/76_
AVISO

o SERViÇO DE CLASSIFICAÇÃO DE PRODUTOS DE
ORIGEM VEGETAL, torna público, para conhecimento dos
interessados que receberá propostas de firmas devidamente
cadastradas no Departamento Central de Compras, até as

17:00 '(dezessete) horas do dia 26.05.76, para o fornecimento
de Equipamentos de Classifiçação.
O E D ITAL encontra-se afixado na sede deste Serviço de

Classificação à rua Tenente Silveira, s/no., Edifício das

Secretarias, 50. andar, em Florianópolis, Estado de Santa

Catarina, onde ser.ão prestados esclarecimentos que se fizerem
necessários e fornecidas cópias do EDITAL.

.

Florianópolis, 07 de maio de 1976.
INGOJORDAN

Engo. Agro. - Executor

foinville(Sucursal) - A im

prudência nas ultrapassagens,
segundo as autoridades da pa
trulha rodoviária, continua seno.
do a causa principal em aciden
tes de trânsito na BR-1 01, co

mo o que vitimou na manhã de
ontem o motorista de uma

pick-up, tipo furgão, pertencen
te ao, Bradesco. O motorista
Erotides Pedro Leite (44 anos,
casado, residente à rua Bezerra
de Menezes, 173, na cidade
paulista de Osasco) morreu no

Hospital São José para onde foi

levado. após colidir violenta
mente com um caminhão Mer
cedes Bens, que trafegava em

sentido contrário, A vítima dei
xa viúva a Sra. Diva Amorim

Leite ,e mais 4 filhos, todos
residentes em São Paulo.

O segundo motorista do fur

gão do banco, Jucelino Batista

.
de Souza, recebeu ferimentos
de natureza grave e encontra-se

internado no Hospital São José,
de Joinville, sob intensos cuida
dos médicos, Ele também resi
de em Osasco, São Paulo.

Lages(Sucursal) - por
não acreditar muito na es

tória de que teria sido as

saltado na madrugada pas
sada por dois -indívíduos
desconhecidos,o comissário

Maestri, da Delegacia de

Lages, resolveu aprofundar
suas ínves tigações e saber se
realmente o motorista João
Agostinho Sutil (solteiro,
19 anos) foi vítima de al
gum atentado. Ele perma
nece· à disposição das auto

ridade s para averiguações,
pois a hipótese de que o'

assalto foi simulado ainda
não está totalmente fora de

cogitações.
Segundo à queixa regis

trada por João Sutil, ele foi

procurado por um desco
nhecido - mulato com cerca

'de lm75cm de altura para
uma corrida até o Distrito
de Indios, a doze quílôme-:
tros do centro da cidade,.
onde trabalha no ponto da
Rua Hercílio Luz, com o

táxi de placas RA-0005.
Sem nada desconfiar

.

do
"freguês", João ....acionou, o
motor do carro e se dirigiu

ao local indicado, mas

quando chegou ao Bairro
Coral o passageiro mandou

que parasse em local deser
to para apanhar um c,ompa
nheiro. Realmente, segundo
o queixoso, o companheiro
do marginal apareceu e am

bos ánunciaram que se tra

tava de um assalto.
João Sutil assegurou que

foi surrado pela dupla que
ainda levou a quantia de
Cr$ 230,00 - a féria do
dia. Disse que somente lhe
deixaram 4 cruzeiros "para
você tomar um refrigeran
te".

As suspeitas despertaram
para o comissário Maestri

porque João dissera ter le
vado "uma tremenda surra

, da dupla", mas não se apre
sentava com qualquer lesão.
Ele também afirmou que
além do dinheiro os assal-

"

tantes levaram o estepe e

macaco do veículo. As in

vestigações prosseguem hoje
com várias diligências anun

ciadas pela autoridade que
cuida do caso.

ESTADO' DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

MINISTt:R 10 DA AGRICULTURA

INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO
E·REFORMA AGRARIA

I NC RA

AVISO
TOMADA DE PREÇO No. 0001/76

O Presidente da Comissão Permanente de Licitação da

Coordenadoria Regio mi do I nstituto Nacional de Coloniza

ção e Reforma Agrária - INCRA -, comunica que, no dia 28

de Maio de 1976, às 09:00 horas, receberá propostas para

execução de serviços de auditoria, abrangendo parte contlibil,
administrativa e conõmlco-flnarcelra, referente ao exercfclo

de 1975, da. Cooperativa Regional dos Fomecedores de

Cana-de-Açúcar do Estado de Santa Catarina, observadas as

condições e especificações corstantes do edital à disposição
dos interessados no Serviço Administrativo da Coordenadoria

Regional do I NCRA em Santa Catari na, sito à Rua Felipe
Schrnidt, no. 85 - 10. andar - Florianbpolis - SC.

Florianbpolis, 02 de maio de 1976.
E LOV-GALVÃO ANNES

PRESIDENTE DA COMISSÃO

Enquanto as autoridades italianas estimavain em

aproximadamente 350 o número de mortos,' em

consequência de um violento terremoto que na noite de
ante-ontem semeou pânico em grande parte do país, as

equipes de socorro haviam resgatado 263 corpos em 19

povoados, num trabalho que começou na madrugada e se

prolongou até a noite de ontem. A catástrofe atingiu com

maior intensidade a região Nordeste da Itália, entre

Veneza e Milão, mas também se fez sentir em Nápoles, ao
SuL· Centenas de casas ficaram em ruínas' e muitas aldeias
foram devastadas, obrigando a população a se deslocar em

direção aos campos. Presume-se que cerca de uma centena

de pessoas continuam sob os escombros, principalmente
numa faixa de 48 quilômetros ao longo do Rio

Tagliamento, onde vários poyoados ficaram' quase que
completamente destruídos.

'

Além da Itália, tremores de menor intensidade foram

Com o objetivo de ampliar os conhecimentos da classe registrados em estações da Iugoslávia, Austria,
estudantil acerca dos prejuízos advindos do uso de

. Tchecoslováquia, Alemanha Ocidental, Holanda e Bélgica.
.

,Contudo, o fenômeno não trouxe maiores problemas e

. alucinógenos, a Polícia Civil' realiza hoje na UFSC uma danos, embora assustasse populações destes países.
conferência sobre o tema "Causas e Consequências do Uso Nenhuma vítima foi anunciada oficialmente pelas
'de Tóxicos", que será' ministrada pelo diretor da autoridades.

Academia de Polícia Civil, sri Manoel de Almeida Fogaça. Na Itália, calcula-se que o número de pessoas feridas

A decisão partiu. dos próprios alunos, quando um ultrapasse a mil. A aldeía de Forgaria, de 4 mil habitantes,
ficou praticamente devastada e outras áreas bastante

professor solicitou um trabalho de pesquisa com tema afetadas foram as localidades de Buia, Osoppo, San Píero
livre. Em seguida, os 40 estudantes dos cursos de História, Di Ramogna e Collaredo.

Geografia, Filosofia e Ciências Sociais reuniram-se, quando Na aldeia de Buia, localizada a Leste de Forgaria,
foram colocadas, em apreciação várias idéias, sendo existem dezenas de. mortos que faziam parte de uma

escolhido o tema 'referente ao uso e tráfico de tóxicos e população de 8 mil habitantes. Até a noite de ontem

entorpecentes; pelos danos que têm causado à 'sociedade. haviam sido resgatados dos escombros 40 corpos na

cidade de Maiano, a Sudoeste de Buia, cuja população é
A conferência terá a duração de aproximadamente duas estimada em 6 mil pessoas.

-

horas, com' início previsto para às 7h30m de hoje, no 'Os trabalhos foram coordenados pelo próprio Ministro

Centro de Estudos Básicos. A promoção é da turma 173, : Francesco Cossiga, do Interior, e as equipes contam com a

da Universidade Federal de Santa Catarina. participação de policiais militares, do exército, bombeiros
e voluntários.

.

O conferencista Manoel de Almeida Fogaça, diretor da As autoridades de Udine _ cidade de 90 mil habitantes,
Academia de Polícia Civil, estará acompanhado pelo não afetada pelo terremoto de ante-ontem - mobilizaram

delegado-adjunto da Delegacia de Tóxicos. Elói Gonçales todos os médicos e funcionários disponíveis para

de Azevedo, que também prestará esclarecimentos aos auxiliarem os flagelados.
alunos, acerca da ação preventiva e de repressão

Em .Veneza, várias' turmas especiais foram formadas
para inspecionarem os monumentos históricos da cidade e

desenvolvida pela polícia, além de apresentar testemunho comprovaram que todos estavam com a estrutura intacta.
sobre os diversos danos causados pelos alucionógenos. Segundo os técnicos, a Torre de Pisa sofreu o impacto de

Segundo informou Inês Prim, estudante da la. fase do cino tremores, mas os especialistas asseguraram que a

curso de História, o professor Antônio PereÚa Oliveira, elasticidade da famosa torre inclinada, erguida há 8

da cadeira de Estudos de Problemas Brasileiros _ EPB, séculos, resistiu perfeitamente ao fenômeno.
.

O presidente Italiano, Giovani Leone, deslocou-se
sugeriu o. �ebat� e deixou. o. tema para livre escolha dos ontem de Roma para inspecionar as regiões' afetadas no

alunos. Disse ela que a maioria dos estudantes optou pelo Norte do país. Antes, contudo, determinou a seu

tema "causa e consequências 'do uso de tóxicos", porque ""ministério adoção de medidas imediatas para auxiliar as

"a gente tem a impressão que o uso é bem frequente". popul ações atingidas.
-

C.RAMOS S/A. COMERCIO E AGÊNCIAS
CGC - 83.873.646/0001 - 00

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÃRIA

Convidamos os senhores acionistas da firma C."

RAMOS S/A COMÉRCIO E AGÊNCIAS, para a

assembléia geral extraordinária a realizar-se no dia 25

de maio de 1976, às 10,00 horas, em sua sede social, à
rua Cei. Pedro Demoro no. 1.466, em Florianópolis,
com a seguinte Ordem do Dia:

10.) Aumento do capital social em numerário;
20.) Outros assuntos de interesse social.

Florianópolis, 04 de maio de 1976

Dr. Adolfo Martins Camilli, dir. administrativo
Dr. Itamar José Duarte, dir. financeiro

�BESC .

'.

II!\:I Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

Engo. Civil Osny Berretta

Presidente do GEL

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO

A V I S O - SECOM No. 014/76
O BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A - BESC, comunica

que fará realizar as Tomadas de Preços abaixo, cujos Editais assim, se

resumem:

1) TOMADA DE PREÇOS No. 014/76
OBJETO: Aquisição de máquinas de escrever, manual, carro médio.

2) TOMADA DE PREÇOS No. 015/76
OBJETO: Aquisição de máquinas de escrever, manual, semi·portátil.
3) TOMADA DE PREÇOS, No. 016/76

.

OBJETO: Aquisição de máquinas de somar elétricas.

4) TOMADA DE PREÇOS No. 017/76
OBJETO: Aquisição de máquinas desornar manual.
5) TOMADA DI; PREÇOS No. 018/76

.

OBJETO: Aquisição de máquinas de calcular eletrônicas Impressora, C/1Z
dígitos e 1 meméria;
6) TOMADA DE PJ={EÇOS No. 019/76

OBJETp: Aquisição de máquinas de calcular 'eletrôniéas Impressora, c/12

dígitos e 2 memórias"

7) TOMADA DE PREÇOS No. 020/76
OQJE;TO: Aquisição de máquinas. de. calcular eletrônicas Impressora, c/14

dígh"ós e 2 memórias. -

DOCUMENTAÇÃO E PROPOST�S: Serão recebidas até as 17:00 horas do

dia 14.05.76, na Praça XV de Novembro no. 11 - Edifício Otília Eliza - 20.

andar - Sala 201 - Seção de Compras - Florianópolis, em envelopes
fechados ou/e lacrados,

'

CÓPIA DO EDITAL E INFORMÁÇÕES: Poderão ser obtidas no endereço
acimá, diariamente das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas.

Florianópolis,05 de maio de 1976.

DER/SC, Em Floríanôpolis, 29 de abril de 1976

GRUPO - 2
Bff..283 - São Caríos--Chapecb ••••••••••.•••.•••.
B R-480 - Chapecb-Goio-En .••••....•.•••••.••••..
GRUPO - 3

'

... 41 km

22 km

,..,.

AVISO DE LICITAÇÃO
O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM, através do GRUPO EXECUTIVO

,

'DE LICITAÇÕES, torna público que se acha aber ta a CONCORRÊNCIA - EDITAL. No.

59/76, para a elaboração de projetos fi !1ais de engenharia dos seguintes trechos rodoviários, com
extensões aproximadas:

GRUPO-l
BR-283- Trecho SC-472 - Mondaf-Caibi ••••.•...•.•

'

••••

'

••.•.•.•
'

.••...•..•••.
'

••.•• 45 km

BR-283- CAIBI- BR-158- Palmitos--São Carlos •• _
36 km

SC-42� - (ndios- Palmeiras - Otacflio Costa-BR-470 •.•.•••. 56km

SC-303 - SC-303 '- Estação Luzem� - Herval do Oest'e--B R-282 14 km

O prazo de execução dos serviços é de oito meses.
/

As propostas deverão ser apresentadas no Protocolo Geral na sede do DER/SC situado no 70.

andar do Ediffcid das Diretorias, à Rua Tenente Silveira, em Florianópolis, até as 9 (nove) horas

do dia 15 de junho do corrente ano, por pessoadevldamente credenciada.

Cópia do Edital de Licitação e maiores ESclarecimentos poderão ser obtidos na sede do

DER/SC, junto ao GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES.

Engo. Civil Aldo de Oliveira Novo

Chefe da S.E.P. p/ D.E.P..
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Eletrosul recebe 10 Rangel Reis vem dia
1

18 à Capital e reúne
Con-selho Ida Sudesul

Importação de uisque da
,

\

Escócia tem queda de' 16% .propostas para construçGo'
da sua sede' próp'ri�. A entrada de uísque escocês no Brasil caiu O Sr: Bergiu5 disse que o uísque que leva a

em 16 por cento desde a elevação das taxas sua marca no Brasil é da melhor qualidade,
de importação, mas no mesmo período o Pa- vindo da Escócia em barris de carvalho e aqui
raguai passou a 62 por cento a mais do que engarrafado na destilaria de Nova Friburgo,
normalmente comprava, pois os brasileiros onde se encontra o terminal da companhia. O
passaram a ser seus grandes compradores e preço é inferior à metade do cobrado pelo
o éontrabando foi estimulado. .uísque importado já em garrafas, pois os im-

A afirmação é do presidente da Teachet's, postos são menores e a mão-de-obra brasi

de Glaskow, na Escócia, Adam Bergius, que 'Ieira é empregada em larga escala.

esteve em Brasília participando das festivida- Para' o presidente. da Teacher's, a partir de'
des comemorativas do quinto aniversário da 1982 haverá uma crise de uísque no mundo,
'subsidiária brasilei,ra de sua empresa, que há dada a quase total impossibilidade de rein-:

150 anos fabrica uísque na Escócia. vestimento na ampliação de suas destilarias.

.

. Explica que isso decorre dos altos impostos
Com a elevação das taxas de importação no cobrados pela Inglate'rra sobre os produtores

Brasil, que ele afirma não ter sido objeto de de uísque, os quais, somados aos demais co
sua visita ao nosso país, o Sr. Bergius consi- brados 'até o custo final do produto, que che

dera .que quem saiu ganhando foram os im- gam a 480 por cento. A taxação na fonte de

portadores paraguaios, os quais passaram a produção é tão alta que não sobra dinheiro

comprar muito mais, vendendo aos brasilei- para o reinvestimento razão pela qual não é

ros nas zonas trancasdo seu país, ao mesmo possível acompanhar a demanda. Os esto

tempo em que se intensificou a entrada de ques atuais darão para nove anos, mas com o

produto através das fronteiras, a preços crescimento do consumo, que no último ano

muito inferiores e atrativos para o contra- foi de .oito por cento, eles não chegarão a

bando.
\
1982.

No próximo.dia 18 o Conselho Dellberativo da Sudesul

esteve reunidos em Florianópolis para discutir a implanta
ção do projeto litoral-Sul de Santa Catarina, do qual fazem
parte as instalações das indústrias carbtqUímiCa

e side-

rúrgica catarinenses. ..

O ministro do Interior, Rangel Reis, residirá aquela
reunião que contará ainda com as presenças dos dirigen
tes da Petrobrás, Ortobrás, Siderbrás, Consider e do go
vernador do Estado.

Sequndo informações do superintendente da Sudesül,
Paulo Melro, o projeto para a indústria carboquímica en

trará em operação a partir do próximo ano, produzindo
300 mil toneladas anuais de ácido sulfúrico para a indús

tria de fertilizantes. O segundo projeto - setor síderúr
gico� terá uma produção estimada em 500 mil toneladas.
de aço porano, podendo chegar a produzir até i milhão de
/ toneladas, a partir de 1982.

Acrescentou ainda que a indústria carboquímica cata
rinense prevê, ao mesmo tempo, a instalação de um sis

tema para a gaseificação do carvão. Frisou o superinten
dente da Sudesul que os investimentos para esta nova

indústria ainda não foram calculados pelo governo, res
saltando no entanto, que não se cogita da pàrticipação de

capital éstrangeiro. .

.

Segundo Paulo Melro, acredita-se que parte do finan

ciamento que o Brasil adquirir durante negociações do

presidente Geisel em Londres poderá ser revertido para a

implantação deste novo sistema de gaseificação de car

vão no País.

Em ato realizado ontem
nos escritórios da Eletro
sul, foram abertas as pro
postas das firmas emprei
teiras para a construção do
ediflcio sede da empresa.
Das 1.4 empresas pré
qualificadas, 10 entrega
ram as propostas, sendo
três de São Paulo, três do
Rio de Janeiro, duas da Ba
hia, uma de Minas Gerais e
uma da Capital.
Os documentos serão

encaminhados à comissão
de licitaçáo 'da Eletrosul
para análise, sendo que no

próximo dia 20 o Parecer
será encaminhado à dire
ção da empresa para apro
vação. Dentre as propostas
apresentadas para a cons

trução do prédio, que dé
verá se dar em dois anos a
contar da data do i,,,ício das
obras.a firma C.R. A)lmeida
SIA' - Engenharia e Cons
truções - Rio de Janei ra
foi a de mais baixo preço,
com um custo total de Cr$
69.899:989,17.
As demais propostas

apresentaram os seguintes
resultados: Ecisa - Enqe
nharia, Comércio e Indús
tria SIA (RJ) Cr$
80.444.536,00; Sergen -

Serviços Gerais de Enge
nharia S/A. (RJ) Cr$
84.166.971,19; Transpavi -
Codrasa SIA (SP) Cr$
84.796.684,23; Far id
Surugi SIA (PR) Cr$
86.31�.608,88;' Engeral -

Engenharia e Obras SIA
(SP) Cr$ 87.887.335,00;
Soares Leone SIA __:_ Cons
trutora e Pavimentadora
(BA) Cr$ 95.322.680,50; -

Construtora Guarantã SIA
(SP), Cr$ 96.676.587,66;
Concic-Portuária (BA), Cr$
98.895.000,00 e A. Gonzaga
SIA - Construtora (Se)·
Cr$ 148.964J14,39.
ASPIRAÇAO
O ato foi presidido pelo

presidente da Eletrosul,
Telmo Thompson Flores, o
qual afirmou que "a aspira-

Thompson'diz que em dois anos Eletrosul tem sua sede.

ção da família Eletrosul é
ter a sua sede própria pois
as condições físicas exis
tentes atualmente são bas
tante precárias. Devido a

categoria das firmas na
cionais que participaram
da concorrência e do grupo
.de trabalho que temos,
dentro de dois anos a Ele
trosul estará devidamente
instalada em sua sede pró
pria".

O edifício da Eletrosul
será construído em Floria
nópolis, próximo à cidade
Universltári� em terreno
doado pelo uOVernQ do Es
tado. E de concepçãoarqui
tetônica que atende aos re

quisitos mais modernos de
instalações de empresas de
grande porte. Terá área
construída de' 22,700m2
distribuídos em dois pavi
mentos sub-solos, um tér
reo e dois pavimentos ele-

vados, com predominância
horizontal, adequando-o à
paisagem que o envolverá.
Além de englobar a estru

tura orqanlzacional da em

presa, Incluindo o centro
de processamento de da-

.

dos; possuirá um restau
rante para 400 funcioná
rios, auditório com capaci
dade para 100 pessoas e es
tacionamento para veícu
los dos funcionários.
Estão incluídas as depen
dências da ELOS - Funda
ção Eletrosul de Previdên
cia e Assistência Social,
órgão instituído pela em

presa para atendimento
aos funcionários. Terá ser-

viço médico. co.m instala
çoes para primeiros socor
ros e clínica geral, berçário
com enfermaria, sala para
lactentes e sala para ama

mentação.

Simon chega hoje e vai

a Geisel na 2a. feira
Comércio, economia, sistema monetário e investimen

tos no Brasil são os quatro pontos básicos da visita do
secretário do Tesouro norte-americano William Simon,
que chega hoje ao Rio, mas quesó na segunda-feria inicia
sua visita oficialmente ao Brasil, quando começará com

uma entrevista com o PresidenteGeisel, em Brasília.
A agenda de Simon, está pronta; contudo, desde o dia

15 do mês passado, quando seu secretário assistente para
assuntos internacionais, Gerald Parsky veio ao Brasil com
essa finalidade.
Ao retornar aos Estados Unidos, Parsky afirmou que o

Tesouro dos EUA compartilha com a opinião das institui

ções financeiras internacionais, segundo a qual o Brasil é
visto positivamente como um lugar bom para investir. "E
se a situação não e exatamente como gostaríamos -

acrescentou - em termos de balança comercial, estou
certo de que é uma situação passageira, acelerando-se a

, recuperaçãoe levando as exportações brasileiras ainda
este ano.

Em Brasília, Gerald Parsky acertou com o ministro
. Mário Simonsen os quatro pontos da agenda. No item dos
investimentos, a agenda do encontro Strnorr--Simonsen

prevê a atração de capitais selecionados peloBrasil para
setores e ramos tidos como prioritários pelo governo bra
sileiro, e cujas aplicações redundem na ampliação das
exportações, 'pois segundo Parsky afirmou, esta é uma

das razões de equilibrar a balança comercial. O secretário
lembrou que no ano passado as exportações brasileiras
cresceram 8,9%, enquanto os demais países tiveram difi
culdades em suas vendas. Bem informado sobre os inves
timentos estrangeiros diretos, em todos os setores da
economia brasileira, Parsky mostrou a Simon, em Was

hington, que em fins de 1974 havia Cr$ 60 bilhões em

investimentos, vindos dos EUA, Alemanha Federal, Grã
Bretanha, Suíça e Canadá.
No capítulo comércio, da agenda Simon-Simonsen será

debatida a importância do sistema de livre mercado e,
sobretudo a questão dos calçados, que foi discutida pre
liminarmente entre Parsky e Simonsen, admitindo-se até

que, quando Simon chegar haja uma declaração conjunta.
firmada pelos dois ministros, pondo fim às pendências
sobre imposição de direitos compensatórios e outras so
bretaxas a produtos brasileiros exportados para o Ter
cada norte-americano, neles incluídos, além dos calça
dos, o óleo de mamona.

A viagem preparatória de Parsky, assentando as bases

para a vi nda do titular do Tesouro americano, representa
ria a primeira atitude concreta da parte dos EUA, após a

assinatura do memorando de entendimento e consultas
mútuas, firmado quando da vinda de Kissinger.

.

VARIG: 49 ANOS DE
TRANSPORTE AÉREO .

Shell compra informações de 10
..áreas para 'contrato 'de risco

I

Fundada em 7 de maio de 1927� a

Varig está completando, hoje,49 anos.

No cu rso deste I argo espaço de tempo,
seu proqrssso tem sio constante, atin

gindo a empresa, uma posição de maior

destaque no cenário mundial do trans-
_ t·�

porte aéreo. Recorda-se que, no seu

primeiro ano de atividade, a Varig
realizou 85 vôos, transportando 652

passageiros. Sua nrirneira linha - Porto

Aleqra-Pelotas-Hio Grande - tinha a.

extensão de 270 km. Hoje, suas linhas:
totalizam 225.203 quilômetros, sendo'

\ 53.871, na rede doméstica, e 17.1.332,
na i nternacional. 'Em 1975, foram

transportados 2.990.677 passaçeiros, e

voadas 130.493 horas. A companh ia
serve a 54 'cidades, no Brasil, e 24, no

exterior, contando com uma frota em

que se incluem os mais modernos
aviões comerciais do mundo e que está
constitu (da de 4 Douglas De-lO, 16

Boeing 707, 9 Boeing 727, 10 Boeing
737 Super-Advanced, e 10 Electra II.
Em termos comparativos com o quadro
mundial da indústria, sobressai, igual
mente, a posição da Varig, que ocupa,
dentre as 110 companhias filiadas à
lATA (International Air Transport As
sociati on), o 110. rugar em extensão de

linhas, o 180. em horas voadas, o 210.
em toneladas-quilôruetros, e o 240. em

passageiros- quilômetros. Expressiva
fonte de divisas para o país, a Varig
registro u, em suas li nhas internacionais
1975, uma receita de US$ 299 mi-

lhõas, verificando-se, assim, um aumen-

,
to de 25% em rei ação à rece ita do an o

.

ànterior, que foi de US$ 239 rnilhõzs,

Apesar dos problemas que atingem o

transporte aéreo mundial, a Varig teve,
em 1975, um lucro Iíquido (após-Irn-:
posto de Renda) de Cr$ 173.518 mil,.
O que representa um aumento de 18%
sobre o 'Iucro de Cr$ 147.384 mil,
registràdo em 1974. O capital social da
Varig foi recentemente aumentado de
Cr$ 310 milhões 800 mil para Cr$
435 milhões 120 mil. A companhia,
além do que representam seus escrit6-
ri os e agên c ias, c amo el eme ntos pe rrna

nentes de promoção e propaganda,
desenvolve, igualmente uma intensa

campanha no exterior; através da apre

sentação de audio-visuais e docurnentã
rios, visando a promover o, turismo

para o Brasil. Em maio de 1'975, a

Fundação Ruben Berta, acionista' majo
ritária da Varig, adquiriu o controle.
acionário da Cruzeiro do Sul, outra

empresa tradicional na aviação comer

ciai \ brasileira. 'Em consequência, as

duas companhias passaram a "voar [un-:
tas", equaci o nan do sua operação e seus

horários dentro de uma intaqração ra

cional de serviços, visando ii beneficiar
os seus usuários. 'No campo da hotela-

I

ria, destaca-se a recente inauguração do

Tropical Hotel' Manaus, da Rede' Tropi
cal de Hotéis, subsidiária da Varig, e

I

que se constitui no maior complexo
tur (stico-hotelei ro da América do Sul.

/

pedal da Shell Oil que man- .

teve as neqoclaçôes iniciais
com a empresa estatal brasi
leira. Veio acompanhado de
UrT) especialista em geologia,
segundo fontes ligadas à Pe
trobrás, as' duas companhias
de um mesmo grupo adquiri
ram as informações geol'Ógi
cas separadamente porque
elas seguem uma 'orientação
diferente. Cada uma tem seus

,próprios recursos e uma linha
de atuação versa. Outra razão,
e que segundo d'edital de lici
tação da Petrobrás, uma com

panhia só pode apresentar
.

propostas depois de ter efe
tuado a compra daquele.mate
rial, pelo valor de,400 mil dóla
res:
Walter Link, em nome da

Standard Oil de Indianà, partiu
hoje de volta para os EUA.
Conforme foi anunciado pelo
JB, comprou as informações
geológicas, as quais serão
agora analisadas por peritos
da empresa no exterior. As
sete companhias que até o

momento manifestaram inte
resse efetivo em participar
dos contratos de risco 'são as

seguihtes: Shelllnternationale
Maatschappl], Esso, Petroflna,

• Texaco, Chevron, Sehll Oil e

Standard Oil de Indiana. Não
se tem notícia se alquma outra
empresa apresentou seu inte
resse aos escritórios da Petro
brás no exterior, Mas o prazo
para apresentação de propos
tas termina no dia 15 de julho.

A companhia Shel Oil dos
Estados Unidos comprou as

informações geológicas das
dez áreas que ficarão sob con
trato de risco para a explora
ção de petróleo. Assim, eleva
se agora para sete o número de
empresas interessadas em

. participar dessa modalidade
de serviço.
Com a Shell Oil são agora

duas as empresas do grupo
Royal Dutch Shell que preten
dem negociar com a Petro
brás. A outra companhia é a

Shell Internationale Maats
chappij que se antecipou 'um
pouco e adquiriu o pacote de
dados geológicos na

segunda-feira.
R;A. Clarck foi o enviado es-

ATENÇÃO BRASILEIROS!

Se Você completa 18 anos de ídade neste

ano, aliste-se para o Serviço Militar, procure a

Junta de Serviço Militar do seu município.

\

RESTAURANTECORUJAOLAGOA

PRESIDENTE DA TELESC'FEZ
�

CONFERÊNCIA NA MAÇONARIA
\--

-Dentro da programação da Semana das Comunicações, especialmente convida
do, o Presidente da TELESC, sr. Douglas de Macedo de Mesquita, protariu uma

conferência na l.nja Maçônica Jerônimo Coelho, sobre o tema: "As telecomu-,
n icações em Santa Catari na".

'

à ato contou' com a presença do Grão-Mestre do Grande Oriente. de Santa
Catarina, sr. Alexandre Ignácio Evangelista; sr. Aronv Natividade da Costa,
Presidente' da Assembléia Legislativa Maçônica; sr. Miguel Chrvstakis, Grão-Mestre
de Honra e, aindà, outras autoridades maçônicas, além de grande número de
maçons .

(O melhor restaurante das praias do Sul)

.

APRESENTA:
Ataide, o Seresteiro jovem e seu Trio.

OFERECE:
Variado cardápio,

especializado em frutos do mar,

Passe horas agradáveis no
,

mais lindo recanto do Brasil.

Lagoa da Conceição -

em frente ao Posto.

. ·CORUJÃO 'CENTER E CORUJÃO LAGOA
Domingo Almoço 'Corujãô'Lagoa Show com o maior dublador do Brasil

WANDEKO PIPOKA
Leve a mamãe para almoçar no Corujão Lagoa.

Todas as noites Wandeko �ipoka estará no Corujão Center.
/'



De tran ainda
não sabe como

distribuir
placas de táxi
No próximo mês, prova

vel�nte, deverão ser ini

ciadas as inscrições para ob

tenção de uma das 39 no

vas placas para táxis a se

rem distribuídas no municí

pio pelo Detran.
O ato que possibilita a

colocação de novos táxis na

. praça foi levado para publi
cação esta semana no Diá

rio Oficial e na próxima
devem ser escolhidos repre
sentantes do De tran , do

Conselho Estadual 'de Trân

sito - Cetran - e do Sindica
to dos Condutores Autôno
mos de Veículos Rodoviá

rios para elaborarem as nor

mas de inscrição' de candi-
datos.

.

A distribuição das placas
será gratuita mas 'uma das

exigências para os novos

proprietários, segundo Vi ta
lino Pereira, presidente do

Sindicato, será a de que o

carro deverá servir no míni

mo durante 5 anos até que
-a placa possa ser revendida.

Isto inclusive diminuirá

o número de candidatos a

receberem placas, segundo
os motorístas.poís há [ente
q� "tem medo de não

poder pagar o carro".
O diretor do Detran,

Alinor Ruthes, diz que os

novos táxis deverão ser co

locados preferencialmente
·

em locais onde atualmente
a população está pedindo
um ponto destes veículos.
E estes, entre outros, são:

· na frente. do Hospital de

Caridade, em Ribeirão da
llha e Canasvieiras.:

.

O último concurso pú-
'. blíco para entrega de placas

de táxis foi realizado' em .

i 965 e existem na praça
atualmente 186 veículos.

Sempre -foí. resolução do.

Cetran que deve existir um'
táxi para 1 mil habitantes.
Mas como recente estimati

va do Ibge indicou que
Florianópolis em julho de
75 existia uma população
de 167.538 habitantes, de
cidiu-se na distribuição de

'. mais 39 placas, modifican
do-se também a proporção
hab/número de táxis: 1 car

ro de aluguel para 750 ha
bitantes.

Curso dá

atualização
a diretores
de 20. grau
Em prosseguimento ao

programa de atualização do

pessoal que compõe o qua
dro administrativo das esco

l as de segundo grau, a

·

UDESC irá realizar um cur

so para diretores desses es

tabelecimentos, no período
de 17 a 28 deste mês.

Participa também da pro-
· moção o Departamento de
Ensino Médio da Secretaria
da Educação.

Tendo como local a Fa
culdade de Educação, em

Florianôpolís, o conclave
reunirá 40 diretores de di
versos municípios do Esta
do, proporcionando-lhes
uma visão mais ampla dos

o�jetivos preconizados pela
Ui 5.692, que estabelece a,

'reforma de ensino em todo
o País.

Antecedendo a etapa das

aulas, haverá um estudo de
.

10 a 14 'deste mês, entre os ,

docentes do CENAFOR
SEE e UDESC para planéja�
rem todas as atividades que
serão desenvolvidas durante
o curso.

A Secretaria Estadual da
, Educação será a patrocina
dora do encontro, junta
mente com a Fundação
Centro Nacional de Aper
feiçoarrento de Pessoal pa
ra Formação Profissional -

CENAFOR - e o Departa
mento de Ensino Médio do
MEC.

"As taxas do mercado
financeiro continuam altas sem

. ,

, o resultado esperado".
-
-

Psicologia:
tema para
palestras de

24 a 28.
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Até oc-governo·

-

reconhece que o
... din_eiro "está caro "_

; ,

No segundo semestre

do ano passado, o pique
inflacionário já fora dete
tado pelas autoridades
monetárias do país e o

índice oficial anunciado,
em tomo de 35%, não

agradou nem ao Governo
nem à iniciativa privada.

Para conter a espiral
inflacionária, ainda que
desaquecendo a economia,
o Governo colocou em

prática drásticas reduções
na oferta de crédito e nos

financiamen tos para inves

timento, ocasionando uma

elevação do custo do di
nheiro para investímentos
e éapi talização.

Outro problema que as

políticas adotadas sucessi
vamente tinham como ob

jetivo era conter a especu
lação no open market,
que atingiu níveis ínsupor
tárveis.

Os recolhimentos com

pulsór ies dos bancos fo
ram elevados de 27% para
33% (do total de depósi
tos a vista) como tentati
va de con ter mais ainda a

oferta de crédi to. As ta

xas de redescontos de du

plicatas subiram para
16% ,e 18%, dependen-
do dos prazos.

_

Os recursos' externos,
via resolução 63 do Banco

Central, estão tão ou mais
caros que os internos, a

ventando-se a possibilida
de de que se chegue a um

custo anual em torno de
50%.

Os empresários se vi

ram, repentinamente, não
só com. o problema da

inflação, como o dinheiro
encarecendo progressiva
mente em paridade com

os custos industriais.
O superintendente da

Codesc, - Companhia de
Desenvolvimento do Esta

. do de S.C. - holdíng do
sistema financeiro esta

dual, Rúí Borba, diz que

Ivan BonatoJaime Scherer

de capi tal mais rápido.
Então a pequena e mé

dia empresa não podem
aspirar as condições im

postas pelo Governo para'
a oferta de crédito dispo
nível?

- Isso não invalida es

sas faixas. (pequena e mé
dia empresa).

As recentes resoluções
contracionistas de crédito
adotadas pelo Governo,

pondera. Borba, "ainda
não se sabe quais os efei
tos que terão na econo

mia. As taxas do mercado
financeiro continuam alo'
tas, sem o resultado espe
rado".

O secretário da Fazen

da" Ivan Bonato, reconhe
ce que o dinheiro não
está barato. O crédito

. agroindustrial que ele lan

ça mão (como empresa-

as taxas estavam irreais.

Agora, elas estão de acor

do realmente com as que
estavam sendo cobradas
no mercado.

Como' o dinheiro era

mais bara to no open
market, a tendência era os

empresários se tornarem

especuladores, pois a ren

tabilidade éstava cornpen
sàdora, diz ele.

Há também, um aspec
to doutrinário que as au

toridades monetárias estão.
discutindo: a inflação bra
sileira é de demanda ou

de-custos?
Para o ex-ministro da!

Fazenda, Delfim Neto a

inflação é de custos. Para
o atual ministro, Mário �

Henrique Simonsen, é
uma inflação de demanda. Apes� dos anúncios de "mini-desvalorizações", o

cruzeiro este ano, somente no primeiro trimestre,
,

sofreu ,uma desvalorização de mais de

14%, havendo ocorrido, portanto, um pique
na desvalorização da moeda nacional:
A medida, a primeira vista beneficia os

exportadores, pois toma os produtos brasileiros
mais competitivos no exterior. Em contraparôda, o

. país vê sua dívida externa aumentada e o d6lar
(mica divisa realmente forte no mercado

'

internacional, para compra e pagamento, sobe em

prejuízo do cruzeiro, ma moeda
estranha no mercado internacional.

Co.mo politica, as sucessivas desvalorizações do ,

cruzeiro, mesmo com a redução da oferta de crédito
visam conter a dranagem de cruzeiros e um

'

ordenamento dos meios de pagamento, estratégia essa

bas�da numa �ástica contenção des importações,
cujo exemplo maior é o

depósito prévio, hoje fixado em 100%.

A pequena e média
empresa são muito difí
ceis de se definir. Até tal
faturamento é pequena
empresa Daí em diante é
média empresa, mas ainda
não é uma grande empre
sa.

Partindo desse racio

CÚlÍo, o superintendente
da Codesc explica que 'os,

organismos estatais prefe
rem os grandes complexos
industriais como fonte
consumidora de recursos

para capitalização e invés-

tírrentos devido a liquidez
garanti da, custo mais bai
xo de aplicação e retomo

Rui Borba

rio) tem taxas de até 15%
de juros fixas.

Ao seu lado, o superin
terrtente do Procape, Jai

me "Scherer, concordou
com o cálculo feito pelo
s�cretário da Fazenda pa
ra com as taxas de redes
conto: 1.6% x 12::: 19.2,
com o acréscimo normal
de uma operação finan
ceira talvez se chegue a

25%, portanto abàixo do
índice inflacionário de
35%.

financiamento feito sob a

forma de participação
'aç:ionária. (As polêmicas

. cartas. de recompra).
Nos. últimos tempos, o

Procape tem socorrido os

empresários muito, diz
Jaime Scherer. Tanto a

Ibrasa como o Procape
dão a essa espécie de so

corro a denominação de
"atendimento hospitalar".
O número de leitos está

insuficiente para a deman
da atual.

O diretor da Open
. S/A, Celso Manoel de

Souza; diz que infelizmen

te, as regras do jogo são

essas: desaquecer a econo

mia para a redução dos
índices inflacionários.
"Justamente ou injusta
mente, o Governo teve

que tomar as medidas
contracionístas na oferta
de crédito e controle 'dos'
meios de pagamento, para
reduzir os índices inflacio
nários".

O modelo brasileiro es

tá baseado na estabilidade
econômica e da· maneira
como o mercado estava se

comportando, a única for

'ma para deter a inflação
era a terapêutica que está

sendo posta em prática.
"Alguns irão sofrer. Have

rá uma pequena recessão.

As condições suportáveis
são de 3 meses, prazo no

qual a economia deverá se

recuperar. Mais que isso é

impossível a corda esti

car" .

Para ele, a inflação su

portável pelo modelo eco

nômico não se sabe qual
seria: 8, 19, 12%. Masas
me didas tomadas podem
ser consideradas normais
numa economia de merca

do.
A política de restrição

as importações, e isso er'i
prevís ível, provocariam

.

uma retração na oferta de
crédito..

Mas as operações com

taxas de juros + correção
monetâra (órgãos estatais

e também privados) estão!

quase- insuportáveis, diz

Scherer, no que obteve .a

concordância do Secretá
rio da Fazenda:

O superintendente do

Procape ainda diz que de

pendendo da fonte e da

faixa, o custo do dinheiro
é variável.

Para o superintendente
da Codesc, a atual situa

ção assemelha-se a várias

panelas fervendo. "S6 há
uma tampa e não se sabe

qual irá se tapar".
O Procape e a Ibrasa

(programa de Apoio a Ca-
. pi talização de Empresas e

Investimen tos Brasileir�s
S/A, respectivamente) são"
de tendência estatizante
embora ambos os organis�
mos· tenhain cláusulas
contratuais de resgate do

14 postos
de inscrição
aosexames

Supletivos,
A Comissão' Central de.

Exames Supletivos
Comces - informa aos inte
ressados em fazer exames

que as inscrições continuam
abertas, nas Coordenadorias
Regionais da Secretaria da

Educação, até as r8 horas
do dia 14 próxímo, Os exa

me s supletivos de i. o. e 20.
graus serão realizados nos

dias 15, 16, 17 e 18 de
julho próxímo, em todo o

Estado.
Os aandidatos ao 10.

grau devem ter 18 anos
'completos ou a completar
antes de se submeterem à.
última prova. Para o 20.'
grau, devem ter 21 anos.

completos ou a completar
antes de se submeterem à
ú1 tima prova. A emancipa
ção não isenta o candidato
das idades exigidas.

O presidente da Comces,
professor Umberto Braga
glia disse que a Secretaria
da Educação tem recebido
um bom número de inscri
tos nas Coordenadorias Re
gionais de Educação. Lem
brou que é melhor para o

candidato fazer a. inscrição
.

com antecedência, pois
muitas vezes ele se vê obri
gado a cumprir uma exigên
cia regulamentar de última
hora que pode prejudicar a

sua inscrição..
Os Exames serão realiza

dos por disciplina, com a

seguinte' distribuição:
Língua Nacional em Comu-

. nicação e Expressão; Histb
ria, Geografia, Organização
Social e Política do Brasil,
Educação Moral e Cívica,
em Estudos Sociais e Mate
mática, Ciências Físicas e'

Biológicas, em Ciências. A
nível de 20. grau, os exa

mes de Língua Nacional in
cluirão literatura Brasileira.

De acordo ainda com as

informações prestadas pelo
professor Umberto Braga
glia, será permitida a reali
zação de exames supletivos
de 20. grau 'independente
mente da apresentação do
certificado de 10. grau. Os
candidatos poderão se ins
crever para prestar exames

'. numa sé etapa ou parcela-
damente., v '.' .

Em Fleríanópolís as ins

crições poderão ser feitas
na própria sede da Divisão
de Ensino Supletivo da Se
cretaria da Educação, à rua

Presidente Coutinho 61
enquanto nas cidad�s d�
interior, as inscrições pode
rão ser feitas, até o próxi
mo dia 14, nas Coordena-
dorias Regionais de Tuba
rão, Criciúma, Blumenau,
JoinviBe, Mafra, Rio do
Sul, Lages, Joaçaba, Con
córdia, Chapecó, São Mi
guel D'Oeste, Itajaf e Ca
çador.

De 24 a 28 deste mês, o

Departamento de Psicologia,
Subrei toria de Assistência e

Orientação ao Estudante e De

partamento de Extensão Cultuo
ra da Ufsc, co-promoverão o

curso "Técnicas psicométricas
em orientação", a ser .mínístra
do pela professora Honorina
Lunardelli Cavallazzi, do Depar
tamento de Psicologia da Ufse.

Do programa a ser desenvol
vido durante o curso, serão

abordados a origem e evolução
dos testes psieométricos e elas

sific ação desses testes; técnicas
de exame psicológico; psicolo
gia experimental e orientação,
atendimento e entrevistas.

As inscrições já podem ser

feitas na agência da Trindade
da Caixa Econômica Estadual.

HAventuras de
um diabo

malandro" até
dia 30 no TAC
A peça de teatro "as aventu

ras de um diabo malandro"
encenada pelo grupo teatral
" Ai: te Nossa" será levada no

Teatro Álvaro de Carvalho até
o dia 30 de mino, e, ao co'ii.trá
.rio das peças exclusivas para
adul tos, as crianças pagam en

trada integral e os pais, apenas
meia,

O espetáculo, apresentado
todos os sábados e domingos
relata à aventura de dois astr;
náutas que tentam' dominar um
planeta habitado por um diabo.
A peça é da psicóloga Maria
Helena Kuhner, que recomenda
aos pais que também assistam
"as aventuras":.. para que pos
sam orentar e compreender
melhor a visão de mundo dos
seus filhos.



o ESTADO - 08 de maio de 1976 - Página 16

!

As principais ettersçôes que o Plano Diretor

fará na área. urbana estão relacionadas abaixo.

Ontem o I(der di MDB, vereador Aluisio

Piazza, disse que, a aprovação do PD "não

dependia primeiro do MDB, e sim da Arena".
Mas o vereador "edro Medeiros se mostra

cético e não acredita nos estorços do prefeito
Amin, os quais classifica de "manobras eleito

reirss".

�smOdificações que o PD introduzirá
versais Jerônimo Coelho, Tra- determinada pelo Plano em cento, da área. Se o prédio foí em que a percentagem de' Por causa dela, ele não enten- dos Limões e, por extensão; também que os vereadores de
jano e Deodoro, as edifica- função do número de habi-' .de seis andares, 48 por cento casas for maior que a de de a pressa de Esperidião ao litoral. Como a construção MDB só viJam o texto final
ções não precisá sofrer o afas- tantes por hectare e pela per- e, para os de um andar, 73 edifícios, a construção de pré- Amin em ver o Plano, aprova- dessas obras, consideradas das subemendas acrescentadas
tamento de quatro metros centagern de construções de por cento. dios não será permitida. Tam- de. Ele acha inclusive que o prioritárias dentro do Projeto no Piano original, na quinta,
exigidos para edificações casas 'e edifícios por área. Quanto menor o número bém em áreas que não conta- interesse do Prefeito teria mo- de. vias expressas, são muito -féira quando se reuniram
'construídas em ruas fora des- Assim, as áreas que tive- de habitantes por hectare, rem com esgotos sanitários tivos polrtícos intimamente caras, Pedro Medeiros se mos- com o Prefeito, e que a bano
sa área. Todo novo prédio rem urna densidade popuia- menor será a taxá de ocupa- continuará como é fuito até relacionados com as próximas tra cético quanto à.possíbílí- cada do" MDB 'nunca esteve
que for construído nesse qua- cionaI de' 250 a 500 habitan- ção do rerreno e a própria boje no Estreito: não ,será eleições de novembro, pois -a dade de a Prefeitura ínícíã-las contra acidade, "Como anda-
drilátero, entretanto, terá tes por hectare, poderão ser altura dos prédios. Nas áreas, permitida, a construção de Prefeitura não tem dinheiro' em seguida à aprovação do ram noticiando", mas' semprs

que manter um afastamento construídos edifícios de 12 que tiverem s6 '50 habitantes edifícios com mais de quatro nem para a melhoria do síste- Plano Direto. lutando pelos interesses, d�la.
da rua a partir do segundo andares, mas a área ocupada por hectares, por exemplo, s6 andares. ma de esgoto, quanto mais, Ao contrário de seu com- "Não esquecer que a aprova-
pavimento de quatro, metros. nã��oderá ultrapassar a 46 serão admitidos pré,4ios de no DúVIDAS para a construção de vias ex- panheiro a bancada, o líder çâo do Plano não dependia

As construções já exísten- por cento do terreno' (e sem- máximo quatro andares, que A dívida da Prefeitura é de pressas. do MDB, vereador Aluisio primeiro do MDB, e sim da
tes, ficarão como estão, mas pre respeitando os quatro me- poderão ocupar uma área de 33 milhões; Por esse motivo, "E; como tudo mundo Piazza, acha que o Plano.serã Arena, que tinha maioria na

se houver reforma terá que tros de afastamento da rua). 42 por cento do terreno (os o vereador Pedro Medeiros; sabe, as vias expressas são as aprovado. Para Piazza isso in- Câmara".
ser feito o recuo. Nesse caso, sobrarão 54 por prédios de' três, dois e um do MDB, não acredita que a obras mais importantes cons- clusive já podia ter acónteci- O vereador revelou que os

Já nas vias de tráfego, co- cento de área para estaciona- pavimentos poderão ocupar Prefeitura possa por em exe- tantes do Plano" explica Pe- do há 'muito tempo, se não entraves principais, que difí-
mo a Avenida Rubens de Ar- menta, jardins e centros de 56, 70 e 84 por cento de cução as obras constantes do dro Medeiros (que não parti-' tivesse havido um completo cultaram- a aprovação do pla-
ruda Ramos" o afastamento recreação. No mesmo local, se área, respectivamente). Plano Diretor, se ele for apro- cipou até o final da reunião desinteresse dos prefeitos an- no foram ia legislação sobre

exigido é de oito metros. Fo- a corstrução tiver seis anda- Todas essas informações vado na terça-feira (Pedro 'Me- de sua bancada com o Prefei- teriores (ele cita, Ari de Oli- São José, detalhes relativos à
ra disso, todas as construções res, ela poderá ocupar 58 por são do vereador Aluisio -Píaz- deirqs, por sinal, não acredita to por motivos de doença na' veíra, Nilton Severo da Costa locação da Ponte Colombo
novas na cidade, sem exceção, cento da área. Se' a constru- za líder de bancada, que espe- nisso - ele não participou das família). Entre elas, por or-' e Dib Cherem). Esse, segundo 'Salles, falta de assessoria téc-
terão que manter um afasta- ção -ror de apenas um pavi- cíficou ainda algo que ele decisões da reunião da qual dem de importância, encon- ,Piazza, foi o principal motivo nica por parte da Prefeitura à
menta de quatro metros da menta, poderá ser ocupado jlilga muito importante: O quatro de seus companheiros tram-se a continuação da Ave- porque o plano demorou tan- Câmara e as plantas da cidade
rua em que forem localizadas. 68 por cento do espaço. Plano determina que em áreas se comprometeram com o nila Beira-Mar Norte, até a to a ser aprovado (quatro apresentadas no início: de pa-

TAXA DE OCUPAÇÃO Nas áreas que tiverem me- que tiverem mais de 50 por Prefeita na 'aprovação, e diz UFSC (e, pelooutro lado, até anos, depois de sua primeira pel opaco com contornes e

Para a construção de ediff- nos habitantes por hectare', cento de seus' esforços ocupa. que vai votar contra o Plano 'a ponte Colombo Salles) e a apresentação à Câmara). planos impossíveis de ser exa-
cios fora da área comerciar (de 100 a 250) ainda poderão dos por edifícios, (como a terça-feira)., O vereador ficou construção da via que deve Por isso Piazza louva o minados (o -que não aconte-

(que permite um máximo ser, construídos edifícios de avenida, Beira-Mar-Norte) eles sabendo dá dívida pelo pró- ligar, através de um túnel no ' interesse' demonstrado pelo ceu 'na última reunião). Os
de doze andares) a taxa de 12 andares, só que a, taxa de poderão continuar sendo prio Prefeito, através da res- Morro do Penhasco; os, aces- atual Prefeito, na aprovação artigos discutidos quinta-feira
ocupação é mais complexas, e ocupação será menor: 30 por construídos; Mas nos- bairros posta de um requerimento. sos da nova ponte ao Saco do Plano. Piazza esclarece foram problemas específicos.

Com a aprovação do Plano'

Diretor, prevista para terça
-feira, duas ruas do centro da

cidade vão sofrer desapropria
ções para alargamento: a Cris-

pim Mira , que terá a mesma
largura da Avenida Rio Bran

co, e a Fernando Machado,
que será alargada em 25 me

tros da Praça XV até a Aveni
da Hercflio Luz. O nó

quadrilãtero compreendido
pela Praça XV, ruas Tenente

Silveira, Sete de Setembro e

Felipe Schmidt, até o Largo
Fagundes, incluindo as trans-

Ney Braga não

vem para ,a
'

posse de Stmmer

o novo reitor nomeado da
úfsc, professor Gaspar
Erich Stemmer, que chega
hoje às 8,horas, via aérea, de
Porto Alegre, toma posse
segunda-feira às 11 horas
em solenidade que se reali
zará no prédio da nova Bi
blioteca Central, no Cam
pus da, Trindade.
A solenidade de transfe

rência de cargo iniciará com
a entrega do novo prédio da
Biblioteca Central, de dois
pavimentos, quando, em

despe.dida, 'Roberto La
cerda descerá placa come

morativa. Haverá ainda
apresentação do Coral da
Ufsc e, após os atos de
posse, haverá discursos do
professor Roberto Lacerda,
fazendo um relatório de
Sl,U s atividades e poste
riormente do novo reitor
empossado.
Comparecerão à, soleni

dade altas autoridades es

taduais, não se concreti
zando porém a presença do
Ministro da Educação, e

Cultura,-Ney Braga.
O novo vice-reitor, Rol�

dão Consoni, chegou ontem
de Brasília onde foi empos
sado em solenidade reali
zada no MEC, porém aqui a
transferência de cargo só
deverá-acontecer dentro de
aproximadamente 20 dias.

De Rose volta

para mais' um

curso de Yoga
Neste final de semana che

gará a Florianóplis, proce
dente do Rio de Janeiro, o pro
fessor De Rose, qwe nesta Ca

pital ministrará, nos dias 10 e

11, o curso "Noções de Svást

hya Yoga".
A promoção é da União Na·

cional de Voga e Instituto Bra

sileiro e Voga eas inscrições e

informações suplementares
poderão ser obtidas com a pro
fessora Dalva, na Travessa

Carr,l:lirão, nO 16, apartamento
51, telefone 22-1707. O curso

será ministrado na rua Felipe
Schmidt; 117, com aulas às iii e

18 horas, constando de 30 mio,
, nutos de aulas teóricas, 90 mi

nutos de aulas préticas e, por'
mais 60, o professor debaterá
osassuntos com os participan
tes.

O professor De Rose presi
dente da União Naçional de

Voga, exporá também sua re

cente viagem à Europa e índia,
onde esteve se aperfeiçoando.
De Rose é também diretor do
Instituto Brasileiro de Voga e

autor de um livro, elogiado por
Ravi Shankar e 'pela mestra

Chiang Sing, tendo também
receBido as congratulaçés da

Assembléia Legislat'iva da

Gl!anabra. Ele esteve em Flo

rianópolis no a.no passado.

Jornalistas programam
4 dias de estudos

De 17 a 20 deste mês, os jornalistas catarinenses deverão
estar reunidos na sede do Sindicato dos Jornalistas Profissionais
de Santa Catarina para elaborar o documento que a delegação
catarinense irá apresentar no painel sindical nacional da classe,
e,m Curitiba, em junho no período de 2 a 5, num encontro promo
vldo pela Confederação Nacional dos Jornalistas Profissionaís.

/ .

Os jornalistas catarinenses, apesar da proximidade do en
contro nacional, somente esta semana começaram a ser mtor-:
mados sobre o assunto, através de um comunicádo do Sindicato
informando a programação oficial.

Com urna folha de papel, contendo anotações feitas a caneta, o
presidente do Sindicato dos Jornalistas, Moacir Pereira, antes de
êj(pedÚ- comunicação oficial aos jornalistas sobre a semana sln
dical, esteve com o secretário da Imprensa. na, tarça-térra última,
dando-lhe conhecimento do �ue a olasse pretende fazer para se

preparar para a reurrião dê Curitiba. .

O Secretári� de trnprensa, Antonio Alves Filho (que não é jorna
lista) opinou sobre transformações no programa, para que as
autoridades que os presidentes de órgãos de classe convidaram
possam comparecer. Além disso, ele irá dar uma palestra no
encontro eminentemente classfstico.

o presidente do Sindicato dos Jornalistas, Moacir Pereira, res
,
saltou ainda no encontro com o secretário de Imprensa, que

:

será tudo
_

feito' com responsabilidade.
O encontro terá também o patrocínio da Prefeitura Municipal

de Florianópolis, segundo a notificação distribuída Pelo Sindi-
cdo,

'

Caso não ocorram mais alterações, o programa oficial é este:
Dia 17 - início com palestra do secretário de Imprensa.Logo

, após, analisando "Imprensa e Governo em Santa Catarina;', en
trevista coletiva do Governador, no mesmo local.
Dia 18 - Data oflclaldõ'aniversário do Sindicato. Serão home

naqeados O§ ex-presidentes Martinho Callado Júnior Jairo Cal
lado, Gustavo Neves, Adão Miranda, Alírio Bossle e Antônio
Kowalski Sobrinho, havendo também Binauguração de uma ga
leira e entrega de títulos aos jornalistas associados com mais de
25 anos de atividade profissional ou já aposentados. Ainda nesse
dia, _o jornalista Antônio Gonzalez, diretor da Faculdade dos
Meios de, Comunicação da PUC de Porto Alegre, e v.ice
presidente da Associação Riograndense de Imprensa, proferirá
palestra, às 9h30min, sobre a "Situação do Jornal diante do
Rádio e da Televisão" -

Dia 19 - Realização de um painel da Cominicação, com exposi
ções resumidas de jornalistas profissionais sobre problemas e

aspirações .da classe, que servirão de base para o 'painel
sindical-prottsslonat, Conqresso Nacional de 2 a 5 de junho.
Dia 20 - Ayrton Mlnoqío Nascimento, delegado regional do

Ministério do Trabàlhoproferirá conferência sobre regulamenta
ção e fiscalização do exercício profissional, orientando também
sobre questões salariais, acordo coletivo e salário mínimo profis
síonal.
Encerrando o encontro, uma palestra do jornalista Audálio

Dantas, presidente do Sindicato dos Jornalistas Profissionais de '

São Paulo, sobre as novas tendêncJas do JornalismO Moderno.
E aqui ele tera condições também de se informar. e dar sua

opinião sobre, a situação social e polfica dos jornalistas e dos

jornais de Santa Catarina.

Bayer ·fa lou sob·re
mulher e não agradou
Dizendo que a palestra seria muito siTDples, para um auditório

não familiarizado com o Direito, "mesmo porque não disponho
d� tempo para pe'squi,sar o �s)untp, aoesar da grande tepercus
sao que o tema teve Junto a Imprensa da Capltal", o professor
Ernani Bayer, proferiu, às 20 horas da última qLtinta-feira, no
auditório da Faculdade de DireitQ, uma aula a respeito da "Capa-
cidade Civil da Mulher". ,

Na ocasião apresentou"de forma esquemática,.um histórLco da
Ilosição da mulher no Direito antigo, no Germ&_nico, na India,
GréCia, no Direito Hebraico, no Direito Ocidel'1tal, durante a Revo
lução Francesa e posteriormente no Direito .Brasileiro.

- Vê" todos sé;limos daqui insatisfeitos', com as' mesmas 'per
guntas, com dúvid�s. A lei nós já conheçemos. Queríamos ver a
prática, saber dos dramas que existem e que envolvem a mulher
Inferiorizada e o homem soberano. Seria bom 'que os diret0rios
acadêmicos tr nassem a ini,ciativa de analisar este assunto que é
atual e envolye profundamente a pessoa humana, <;Jue convive
conosco", dizia uma ,estudante de lJlreito ao fi,l'1al da aUla,

O conferencista ap,resentou alguns detalhes sobre o ,artigo 60.
do Código Civil Brasileiro, que pres"creve a Incapt;lcidade Rela,tiva·
da Mulher; o qual foi alterado em 19f:l2 pela Lei !lo 4, 121, onae'

, consta que "o marido é o chefe da sociedade conjugal; função
que exerc� com a colaboração da mulher, no interesse comu'm
do casal e dos filhos".

'

"

'

Antes de finalizar seu trabalha fez uma. ,c0mparação entre a

artigo 6° do Código Civil e a Lei 4,121 e se ateve em apresentar a
Lei, salvo quando afirmou que "a emancipação econômica da
'mulher, acho ser a principal causa da mudança e que 'culminou
com a Lei nO 4,121".
INSATISFEITOS

O auditório, quase lotado e composto principalmente de estu
dahtes de Direito - a maioria mulheres - ao final' demoQstrava
se pr.ofundamente insatisfeito com a falta de motivação para
debates, análise dos fatos, "uma vez que a palestra foi restrita à
apresentação dos aspectos jurídicos, sem uma análise mais pro
funda da realidade atuai",

Petróleo

em Palhoça?

'Met,odistas se, instalam na
J

'cidade'e eonstréem centro

,

Um Centro Vivencial para
pessoas idosas deve ser

construído na cidade .pela
I ASsociação, Metodista de

Ação Social. Tem por obje
tivo ser um lar para pessoas
idosas que, por algum mo

tivo, não dispõem de um

ambiente familiar e, ainda,
ser um ponto de encontro

para aqueles que, vivendo
em tamília, quiserem parti
cipar de atlvtdases recrea

tivas, culturais, ou outra
forma de cori'tato social.
A Associação Metodista

de Ação Social inicia seu
empreendimento rece

bendo recursos coletados

pela Sociedade de Amparo
à Velhice de Florianópolis
durante seus 2,3 anos de

.exlstêncla, tendo à frente,
dona Elza Gama d'Eça.

,

GERONTOLOGIA
O bispo metodistaWilbur

Smith, radicado em Curi
tib� e que desde o último

domingo encontra-se em

Florianópolis para a trans
ferência dos recursos,
afirma que a Amas, através
da contribuição de asso

ciados e promoções diver

sas, dotará o Centro Viven
cial de instalações para,
manter um número de pes
soas sem recursos pró-

.' prios, de acordo com as

possibilidades. Os benefi
ciados serão desconheci
dos de seus éolegas e re

ceberão em igualdade de

condições todos os benefi
cios da instityição para que
hâja perfeito entrosamento
comunitários da parte de
todos ps participantes.
A construção do Centro

deverá 'sef em local espa
çoso e obedecendo a eta

pas dentro de um pJano in

tégrado. Tenciona-se
projetá-lo com aspecto de
"vila" com apartamentos
individuais ou para casai e
área comum para vida co

munitária, devendo abrigar
até 50 pessoas.
Consideram os membros

da Amas que o velho nesta
sua idade, tem coisas a

fazer que são deste tempo e

não poderiam ter sido fei
tas antes. E a isto se deve
dar toda a oportunidade
possível mas não num am

biente de reclusão e sim no

normal ambiente cornuni
tário. Além destas possibi
lidades a existirem no

Centro Vivencial, toda a

administração do Centrto
terá especlallzação geron
tológica e haverá uma en-

-fermeira geriátrica que fará
'o controle físico e manterá
contato 'com o médico par
ticular de cada, partici
pante.

NOVA COMUNIDADE
Na sua visita à cidade,

que terminou ontem, o

bispo Wilbur Smith tam
bém incluiu é, realizou no

domingo passado, a oficia
lização da comunidade me

todista aqui formada por
c.erca de 25 famílias proce.
dentes na maioria de ou

troS estados. Reúnem-se
informalmente na residên
cia de seu primeiro pastor,
William Schisler, Filho e

pretendem para o futuro a

construção de utl'l templo
próprio.

Referindo-se a instala
ção somente agora de uma

igreja Metodista na ci,dade,
ó bispo diz que isto se deve

porque no s'éculo passado,
prevendo-se a dificuldade
de cobrir todo o eras�,
fez-se um acordo com a

Igreja Prebisteriana em que
esta fic.aria com jurisdição
sobre o Paraná e Santa Ca
tarina e a Metodista com

outros estados.

-"Agora o convênio cadu
cou e damo-nos as mãos
em trabalhos de coopera
ção -_ diz o bispo - con

quanto somOs ambas igre
jas evangélicas, cristãs, di
ferindo quase que somente

quanto a forma de governo,
pois nós temos a função de

bispo e eles não".

Aliás, pelas palavras de
Wilbur Smith', existe o me

lhor relacionamento entre

'todas as igrejas evangél1-
cas que costumam colabo
rar juntos para uma mesma
obra na' cidade. Em seu es

tilo écumênico, também, o
bispo visitou o arcebispo
católico Dom Afonso Nie

hues, com o qual "troquei
idéias sobre o que ocorre

aqui na Igreja católica".
CREDO SOCIAL,
A Igreja Metodista é a

única igreja evangélica no

Brasil a ter um credo social,
e que .dá todo apoio e

afirma a declaração de Di
reitos Humanos da ONU,

Qefende os direitos de li
berdade humana de julga
mento; qe expres'são; da
mulher de nao ser inferior
ao homem; liberdad'e ra

cial; de relig'ião.
É a-favor da lei do divór-

'

cio - mas "o laço do ca-'
samento deveria ser indis
solúvel" -, e julga-a con

ve,niente paréfl o Brasil pois
"é necessária dentro d"

atual realidade onde exis

t�m tantos lares desagre
gados e outras tantas uni
ões ilegítimas. A lei do di
vórcio irié:j. então disciplinar
uma situação de iato";
como explica o bispo.
Quanto ao controle da

natalidade advoga-se a pa
ternidade resp'ônsável e o

bispo diz que membros da

própria igrejà estão envul
vidas em experiências el'Tl

clínicas 'tanto de .controle
como de fertilização. A

fome é considerada como
um dos maiores problemas
-:--'senãoo maior - da hU

manidade atualmente e

apoio em dinheiro é fn3�
quente,[J1ente levado ,às re

giões mais atingidas, como
recentemente, a Guate
mala.

Embora ninguém em Palhoça tenha, até agora, levado
o assunto muito a sério, o documento: uma carta do geó
logo alemão Budott Heinz Horst Getwtriç, d,atada do fim
doano passado, se encontra em mãos dó prefeito Odílio
José de Souza (ouno arquivo da Prefeitura). ,

Nessa carta o geólogo, radicado no Rio de Jneiero,
'

informa que procedeu localização e levantamento radies

tético em localidade próxima à Enseada de Brito e cons

tatou a presença de petróleo no subsolo do município. A
uma profundidade de 1AOOmetros existem, segundo ele,
cerca de 9 milhões de barris.

.

A pesquisa reaNzada pelo cientista baseou-se na ra-'
diestesia, qye é uma ?:jxF!(oraçãq das j?�idas que se faz
por medidas de diferenças edil, densidade, resistência
elétrica ou propriedades magn.éticas da crosta terrestre,
ou seja, etrevés da captação das radiações emitidas por
diferentes corpos rJela existentes,

-.
'

A CARTA ,

É osequinte o teor da carta do geólogo, radicado no
Rio de Janeiro: "Procedendo com localização e levanta
mento radiesté,tico do subsoto necionet, entre outros, ve
rifiquei a existência de petróleo na região do município
de Palhoça, Santa Catarina.

'

"Como creio ser do interesse devosee Senhoria sebê
lo, dou abaixo uns dadQs aproximados da ocorrência de
petróleo na mencionada região: Oódigo de localização-
81-44/1; localização - perto da Enseada de Brito; re
serva em barris =: 8.600,000; protundkiede - 1 ADO me-

tros". ., é,'; , '.
'

Rudolf Heinz Horst G.erwing, nos meses finais do ano

passado, visitou demoradamente a região e o município
de Palhoça, fazendo véties incursões aos' pontos mais
afastados de seu litoral e interior, Quando, então, realizou
diversas pesquisas, nas. quais pretendia somente emba
sar estudos, e detectou petróleo.

A nova

governadora
'do Clube

Soroptimista
na América

Recentemente" em reunião emBrasília, foi eleita a florianopo.li
fana, Adelgunde de Carvalho (foto) para governar a Federação
Soroptimista da América do Sul, Como secretária foi eleita, Ida
Caval/ero do Peru e como tesoUreira, Maria Helena de Camargo.
de São Paulo. ,No dia 29 de junho ocorrerá a posse, em 80ston,
onde é a sede da Associação Sowptimista Internacional.
Somente mulheres que dediquem 60 rJórcento do seu tempo a

um trabalho remunerado, podem se associar ao Clube Soropti
mista, A entidade tem sentido benemérito procurando dar eoo
peração para a melhoria e bem estar da comunidade a qu.e
pertencem, quer no terreno social, artístico, educativo, cultural
ou da saúde, Segundo Edelgunde, o clube dá bolsas de:estudo,
apoio às inici'ativas de amparo à çriaFlça, ao jovem, ao ancião, ao
doente, àspesqui$as científicas, enfim, a todo o plano que vise a

promoção e bem-estar da coletividade.
O estatuto internacional da entidaqe não permite discrimina

ção religiosa, posição política, racial ou situação sacia, o Clube
Soroptimista de Florianópolis possui 38 sócias ativas e cinco
honorárias, sob a presidência de Laura Càrriço de Oliveira, O
Clube tem caráter internacional, oferecendo as mesmas oportu
nidades de serviços e campo de contato, idêntico às proporcio
nadas aos homenspelo RotÇJfy, Lions t' outras associações simi
lares.
GOVERNAR ,." \

Adeigunde é açJvogada e contabilista, Durante quatro anos foi
membro da diretoria regional soroptimista, como tesoureira, Seu
novo cargo será exercido por dois anos, e somente poderá ser

reeleita uma vez.Ela estará coordenando os clubes da América
do Sul: sendo que o Brasil possui 14, o Peru, quatro, o Chile e a

Venezuela um, Adelgunde seguirá uma orientação decidida por
Boston, com objetivo comum que será moldado a cada região,
"O trabalho será lento, objetivandok principalmente a' fundação
de novos clubes e a adesão de' novas associadas".

, A palavra soroptimista vem do latim;sendo que sororsignifica
irmã e optime, melhor, O primeiro clube fundado pelo rotariano
·Stward Morrow, em Oakland na Califórnia, em 1921, teve como

presidente Adelaid Godard. O primeiro diploma foi assinado por
85mulheres, sendo que hoje, existem 50mil soroptimistas em 46
países, No Brasíl, o primeiro clube foi fundado no Rio de Janeiro,
em 9 de setembm de 1947,

�. ,
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-

cCorpinhos e car inhas nos

bolsos e nas paredes
As

passarelas
Algumas daquelas meninas que posaram para pseudo

'fotógrafo da Status, até hoje estão esperando pa�. ver
suas lindas carinhas (e corpinhos) enfeitando as paginas
centrais da desnudada revista.

*

Segun:do bem i�formadas font�, elas deveriam procú-
rar suas fisiononnas em calendános que nessas alturas
embelezam muito bol�o e parede, que é para onde se

dirigiram as fotos tiradas por ocasião do verão .catarinen-.
se.

*

A.propósito: não será surpresa se, d�rante um car:tea-
do qualquer; depararmos com conheC1d� corpos ilus
trando as cartas que estiverem em nossas maos ...

.

Cinemada vergonha
Tentem passar, à noite,

pelas passarelas da ponte
Colombo Salles destina

das aos pedestres. Se sai

rem incálumes poderão
se considerar felizardos.

Darci Costa

Um dia de Cão (Dog Day
Afternoon) Policial ameri

cano, estrelado por AI Paci
.

no, o ator de "O Poderoso
Chefão". Dirigido por Sid

ney Lumet, o filme é consi
derado uma obra de impac
to, narrando a tragédia de
dois assaltantes dentro de
um banco e dos reféns que
aprisionam, enquanto a po
lícia faz o cerco por todos.
os lados. O roteiro é inspira
do em fato real ocorrido nos

EUA. O outro assaltante é
John Cazale. Censura 18
anos. Cecomtur - 2 - 4 -/

7,45 - 9,45 horas

Moyano. Censura 18 anos.

São José - 3 - 7,45 - 9,45
horas
Karatê contra o Cobra -

produção oriental, misturan
do japoneses e chineses: Jiro

Tamiya, Yoko Yamamoto,
Wan Pin, Kao Chan. Censura
18 anos. Ritz - 5 - 7,45 -

9,45 horas
Um Novo Amanhecer (The
Ultimate Warrior) Fome e

conflitos.entre grupos sobre
viventes; na cidade de New
York, no ano de
2012.Roteiro e direção de
Robert Clouse, comexacer
bação da violência; elenco
liderado por MaX Von.

Sydow e Yul Brynner. Cen
sura 18 arros, Coral - 3 - 8 -

10 horas

Amanhã, as 21 horas, no
Canal 6, "Os Trapalhões".
Jair Rodrigues é um dos
convidados especiais do

programa. Denner também
estará presente, em
entrevista onde
falará so bre
seus amigos.
Vera_Fischer (foto)
ensina como deve ser uma

verdadei ra Miss e

Peri Ri bei ro canta o

mais recente sucesso de

Roberto. Carlos.

Entregues ao povo há

pouco mais de um ano,

ás do is "calçadões" em
baixo das pistas para au

tomóveis, estão abando

nados, imundos (a sensa-

ção que se tem é que
virou banheiro público),
com a maioria de suas

lâmpadas quebradas.
Além disso, é frequenta
pelo que há de mais mar

ginal em Florianópolis,
uma temeridade. Fazem
às vezes, também, de dor
mitório. A passarela pre

ferida é a que dá para a

Baia Sul, mais escondida,
logo a mais propicia a

tudo quanto é tipo de

vandalismo.

.Um gramado para o centro

da cidade
. É. pensamento da Prefeitura florianopolitana tirar

aquele terminal de ônibus da Praç� .Pio XII e p�sá-l0
para o aterro da Baia Sul, o que vina descongestionar,
em muito, os altos da Felipe Schmidt.

Para o local do atual terminal, uma sugestão: transfor
má-lo numa agradável praça para as crianças (e não só)
das redondezas já que, por incrfvel que pareça, não exis
te um gramado ao sol no centro da cidade

..
*

Aliás, reparem na diferença da tonalidade de pele ?as
crianças do centro em relação, por exemplo, as da Beira
-Mar Norte. As centrais são muito mais brancas do que as

beira-marítimas.

Com as Calças na Mão -

Pomochanchada nacional,
com Carlo Mossy, Marta

RESUMO
Horóscopo Hilkias de Oliveira já tem planos fei

tos para após a novela "Um dia o amor"
onde desempenha um excelente traba
lho no papel de Gustavo, mordomo de
confianca do Dr. Marcial (Rodolfo Ma
ver). H(I kias é casado na viâa real com a

atriz Carminha Brandão.
-0-'

Giovannv, o cabeleireiro, resolveu fazer
do seu enfeitado salão uma movimenta
da galeria de arte. Com essa idéia na

cabeça, chegou para o artista plástico
José Roberto Martins e perguntou:"
Tu queres axpôr no meu salão? ". Claro
que o Roberto disse sim, resultando que
dentro em breve (junho, possivelmente)
-30 dos seus trabalhos estarão nas pare
des do salão.do cabeleireiro, na rua Dom
Jaime Câmara; 7, para serem admirados
e comprados pelos çlientes do nosso Gi.

-0-
Cezar Douglas, iluminador da Rede Tu
pi, recebendo eloqios pelo seu trabal�?
no pr ograrna 2.000 Anos de Teatro .

Para a iluminacâo danovela "Xeque Mao
te", Cezar Dougl� está empregando to

dos os seus conhecimentos cinernatoqrá
ficas.

-0-
Vocês sabiam que o Aldo vai casar?
Pois é, quando "Xeque Mate" chegar ao
seu cap ítul o 46 acontecerá o 'casamento

de Aldo (Ênio Gonçalves) com Lúcia
(Maria lsabel de Lizandra). A produção
da novela está escolhendo a igreja onde
será realizada a cerimônia. Muito requin
te e luxo na festa de casamento.

-O...,.
Na próxima quarta-lei ra, quando os re-

I ágios estiverem i ndicand o 21 ho ras, o
.

Quarteto Guaíra de Curitiba -, pianos e

cordas - estará dando concerto no nosso

agredido Teatro Alvaro de Carvalho. A
promoção é da Pró Música .de Florianó
polis. - 0-. .

Nicete Bruno continua dando gran
de movimentação ao cabeleireiro da Re
de Tupi, Luizinho, pois Nicete vive na

novela "Papai Coração", uma- persona
gem extremamente versátil, onde te_m
que mudar de peruca a toda hora. Sao
utilizadas 10 perucas de várias cores e .

tipos, chapéus e turbantes.·
-0-

l.unardetli vai realizar agora em maio e

junho exposição de livros técnicos sobre
Medicina.

-0- -

Glauce Graieb e Fausto Rocha Jr., amo

bos da novela "Um dia o amor" estive-
ram no último fim de semana na cidade
de Divinópolis, em Minas Gerais, fazen
do a apresentação de .urn bai le de debu
tantes, onde puderam comprovar o su

cesso da novela. Foi a primeira experiên
cia de Glauce, embora ela esteja se sain
do muito bem na apresentação de "A
Grande Parada", ao lado de Fausto. Se
rão igualmente, apresentadores de "Miss
Brasil", cuja transmissão acontecerá nó
dia 19 de junho, diretamente de Brasí
lia.

-0-
Prevê-se que o gav power ilhéu compare
cerá em massa ao Cine Cecomtur para
assistir - deslumbradamehte - "Um Dia
de Cão". Um dos motivos será a presen
ca de AlPecinn. O outro, a originalidade
do tema do filme, baseado em fatos ver

'dadeiros. Vai ser a glória, desfilar beleza
nó atapetado cinema. Vai sim!

.

-0-

Ah, essa falsa cultura.. �

Determinada Professora de Língua Nacional (ex-Portu
guês) do Colégio de Aplicação, em aula de litera tura,
pediu aos alunos para levarem livros de autores brasilei
ros para' lei tura em aula. No entanto, apelou:
- Não me tragam livros de autoria de Jorge Amado que
ele transmiteumaformação perniciosa. Aconselho José

.

Mauro de Vasconcellos ...

Omar Cardoso
Tudo, ali, é possível

acontecer - e o pior é

que acontece. É claro

que não há policiamento
constante, dia e noite.

ÁRIES - Dia de fluxo astral
. benéfico para tratar com

personalidades ligadas à au

toridade civil, militar ou

mesmo religiosa. Êxito na
vida artística e pública. Dia
favorável, também, à felici
dade familiar, ao casamento
ou a novo çqmprQlJlês9
amoroso. Bom período para
finanças.

, TOURO - Pessoa de Capri
córnio ou de Virgem, pode.
rá lhe dar muita alegria no

campo sentimental, assim
como a de. Peixes ou Câncer
no setor afetivo, familiar.
Lucros na vida profissional.
Cuidado com nativos de Sa

gitário e Áries mas, hoje,
tem grande chance de ga
nhar na loteria e nos jogos.
GÊMEOS ,- Nem todos os

dias são iguais. Ontem você
esteve mui favorecido, hoje,
se quiser algo de bom decerá .

esforçar-se um pouco mais.
Não se precipite ou exite.

Seja honesto em seus propó
sitos. Não descuide da saúde
e esteja atento para com os

inimigos ocultos.
CÁNCER - Dia favorável,
como sabe, mais favorável,
ainda, depois do pôr do sol.
Favorável,' como dizia, aos

negócios, às coisas ligadas
com jóias, roupas, móveis,
metais de alto valor ou pre
ço, restaurantes, hotéis, em
pregados e empregadores,
também, relacionados com

transportes.
LEÃO - Dia propício aos

assuntos relacionados com a

sua família. Faça novas ami

zades, sobretudo com pes
soas nascidas em Gêmeos ou
Libra que o estimam e o

apreciam. Felicidade no

amor e prosperidade profis
sional. Além de grande pos
sibilidade de elevação, de

prosperidade.
VIRGEM - Bom fluxo as

tral. Vênus, o planeta tute

lar de Touro e Libra, signos
que o favorecem, dar-lhe-á
tudo de bom que deseja,
agora, porque o Sol está em

Touro. Dia amparado por se
encontrar sob o fluxo propí
cio da sua Nona Casal As
tral. Este é um dos melhores

períodos do ano para você;
Virgem.

LIBRA - Dia favorável. Fa
rá nele, boas relações sociais
e profissionais, mesmo não

sendo um dia inteiramente
útil. Exercerá, neste dia,
grande influência e magne
tismo pessoal, sobre gente,
bem dotada e principalmen
te nos assuntos mais impor
timte;. 'Nã� descuide da saú
de.
ESCORPIÃO - O dia não

lhe será totalmente negati
vo, muito menos dos piores.
Favorabilidade para os estu

dos, investigações e um pou
co negativo para a saúde e

pretensões financeiras. dívi

das, assuntos com a justiça e

inimigos francamente decla
rados. Bom período pará
pensar no futuro.

.

SAGITÁRIO - Dia ideal

para cuidar das coisas do

coração. Indícios de lucros e

vantagens em assuntos rela
cionados com pessoas' do
sexo oposto ao seu. Felizes
associações com nativos de
Leão e Aquário. Benefícios,
receberá você, de pessoas
ricas e das nascidas sob o.

signo de Touro.
CAPRICÓRNIO - Relações
negativas na vida doméstica
e familiar, deverão ser evita
das neste seu melhor dia da

semana, neste seu período
mais propício do ano, não
deixando que ninguém rou

be, agora, sua
.

paz e sua

tranquilidade. Quanto aos

negócios, tudo correrá bem.
Controle seu nervosimo.

AQUÁRIO _:_ Dia favorável.

Aproveite-o e 'reconheça as

novas oportunidades impor
tantes que virão. Período de

fixação em que tudo de
bom deverá ser por você

inteligentemente aproveita
do. Vai conseguir, agora,
realizar muitas de suas espe
ranças, até o dia 20 deste
ma. Alegrias amorosas.

PEIXES - Dia de boas

oportunidades em alguns se

tores da atividade humana.
Os negócios que foram ini
ciados' a algum tempo, trar
-lhe-ão resultados positivos e

compensadores, agora: As

viagens estão favorecidas, as
sim como as mudanças, os

contatos com sócios, paren
tes e amigos.

Os novos Reitor e vice, Caspar Erich Stemmer e Roldão Consoni'

respectivamente, na prbxima segunda-feira, receberão uma
Úni�er.sidade Federal de Santa Catarina, como a que, literalmente,

aparece na foto: em ér,.oca de vacas magras ...

Nos dias 10 e 11 pró
ximos, na rua Felipe
Schmidt 117, acontecerá
curso de Yoga ministrado
pelo professor De Rose,
presidente da União. Na
cional de Yoga e diretor
do Instituto Brasileiro de
Yoga (Rio), para=todos
os interessados pelo as

sunto. As aulas (meia ho
ra para exposição teórica,
90 minutospara prática e

mais uma hora para per
guntas) começarão, pela
manhã, às 8 horas; à noi
te, às 6 da tarde. Maiores

informações com a pro
fessora Dalva Arruda, tele
fone 22-1 707.

MDBesteiras
Deputado do MDB, em linguagem bem popular como lhe

convém, durante
-

pronunciamento aos seus pares na

Assembléia Legislativa de Santa Catarina não se conteve

e soltou no meio de uma frase: " ... é de estranhamento
deste deputado ...

"

'*

E outro incorruptível representante do povo, se referin
do a um elemento qualquer que não vem ao caso, não

fez por menos, chamando-o de' "corropto", assim mes

mo, com o "O" bem aberto....

Ariovaldo e Eduardo.
Os mancebos em

questão estão no

elenco da peça
"Aventuras de Um
Diabo Malandro", hoje
e amanhã, no

palco do Teatro
Alvaro de Carvalho.

Esportivas
Termina hoje, com partida iniciada às três e meia da

'tarde, e a presença do governador do Estado, um dos
maiores campeonatos de futebol do mundo, o campeo
nato de futebol de areia do aterro da Baía Sul. Estão

disputando a final, o time da -escola de samba Protegidos
da Princesa (vulgo seleção do Zaire) e o Balneário

Esporte Clube. Em outras palavras, a Ilha versus o

Continente.

I .

•
*

Michel Curi saiu da
Turesc. Brigado. SIT - SOCIEDADE DE INSTALAÇOES

TÉCNICAS SIA

Para o mesmo local, o Areião (ou Petelecão), a Diretur
realizará um campeonato de voleibol masculino, femini
no e misto (três homens e três mulheres), citadino, e que
deverá se realizar dentro de um mês, pouco mais, pouco
menos. Terá a supervisão da FAC e da 'Comissão

Municipal de Esportes. A eterna turma Miami, sempre
presente em transações no gênero, já está formando os

seus times, para as. três modalidades.
*

Para o ano que vem, a mesma Diretur está pensando j
seriamente em levar campeonatos de vôlei para algumas
das mais conhecidas praias da ilha.

•
PRECISA

TÉCNICOS EM EDIFICAÇÕES
Cr$ 35,00 é quanto está
custando simples dúzia

de rosas nas vésperas do
comercial dia 'das mães.
Para remetê-la ao estrei

to, mais Cr$ 35,00...
E a Sunab, aonde é que
anda?

Para cargo de auxiliar de engenharia, em obras no interior do Estado: ótimo salárlo, alojamento,
cantina, despesas de I(iagens, posslbilidades de acesso a cargos de chefia.

,'$"

Operador de Retro-Escavadeira*

Consequência da auditoria:
os funcionârfos da Turesc,

sem exceção, terão
que bater ponto.

PARA FORRO E PISO Çbnsultem-nos .....
(04821 22·6500

22·6290

22-4235

22-4002

Se a Sunab não consegue
controlar o quilo da car

ne, não vai nem se preo
cupar em fiscalizar o pre
ço do bouquet de.rosas.

Maior rapíoez e Economia de 30%. Entrega
imediata Oualquer quantidade .Atendemos todo o

estado' com assistência técnica
Ótimo salário, cantina, alojamento, despesas de viagens, gratificação por produção. Favor não se

apresentar quem nãJ tiver experiência.
Tratar. Rua Liberato Bittencourt, no. 183, no horário comercial, Estreito - Florianópolis.REG. CREA. W 5.17,i . 10." Região

VENDAS, Rua Emílio Blum. 27 . Florianópolis, se
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REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL ,

40. OFICIO DE NOT,4;S E'PROTESTOS EM GERAL f _-"_.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS
Por não tere� sido encontrados pessoalmente nos endereços a

mim fornecidos ou por recusarem a tornar ciência faço saber aos que
o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento que deram

"entrada neste Ofício à rua Conselheiro Mafra no. 37, para serem

, protestados contra os 'responsáveis dentro do prazo legal os títulos
: com as seguintes características
N. Premlssória . 16 ..., Cr$ 656,00 - Venc. 15/04/76 ., Apresentan·

,
te: União de Bancos Brasileiros,S/A - Devedor: ELPÍDlO MANOEL

liiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiíiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiilll!'
'

ARAGÃO
' "

'

N. Promissória - 20 - Cr$ 592,90 - Venc, 30/03/76 - Apresentan
te: União de/Bancos Brasileiros S/A - Devedor: JOÃO FERRAs DE

·

OLIVEIRA,
,

3 duplicatas - Cr$ 32,00 e 7,6,50 - Vencs. 30/10/74 - 30/1l/74 -

20/01/75 ..,. Apresentante: Eugênio Raulino Koerich - Devedor:'
• MARIA DE LOURDES COSTA,
Duplicata - 7665/14,- Cr.$ 410,00 - Venc. 30/08/75 - Apresen
tante: Eugênia Raulino Koerich - Devedor: MARIA TEREZA G.
GUNZBURGER

"

'

3 N. Promissórias - 12/24 - 13/24 - 14/24 - Cr$ 228�00 cada .:

Apresentante: Eugênio Raulino Koerich - Devedor: MAXIMIANO
FERMINIO MENDES
2 duplicatas - 0301 - 0301 A - Cr$ 10.568;20 - 11.000,00 -

Vencs, 15/02/76 - 2Q/02/76 - Cedente: Alvino Scussel - Apresen
tante: Banco Bamerindus do Brasul S/A - Devedor: MAFRA
BRUSTOLIN LTDA
Cheque - 244517 - c-s 186,00 - Venc. em apresentação -

Apresentante: R. J. HevNolds Tabaco do Brasil S/A - Devedor:
ANTÔNIO JOÃO DE OLIVEIRÂ G. FILHO
Duplicata -' Q88 - Cr$ 6.221,00 - Venc. 16/04/76 - Apresentante:,

Macon Materiais de Construção -r Apresentante: Banco Bamerindus
do Brasil S/A - De/vedar: TOMAZ SILVEIRA JUNIOR
Duplicata - 3701 MC - Cr$ 3.000,00 - Venc. 13/04/76 - Credor:

· Zalanf - Apresentante: Banco do Brasil ,S/A - Devedor: JOS'É
'PEIXOTO

"

3 duplicatas - 03015 - 030AB - 040B '- Cr$ 500,00 cada - Vencs.
30/11 - 30/12/75 - 14/01/76 - cedente: Beckão Modas -

Apresentante: Banco do Estado de Santa Catãrina S/A ...; Devedor:'
WAGNER INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA
Cheque - 578825 '- Cr$ 320,00 - Venc. em apresentação -

Apresentante: R. J. Reynold Tabacos do Brasil Ltda ..:.. Devedor ;
ALBATROZ RESTAURANTE LTDA

Florianópolis, 07 de maio de 1976.
TABELIÃ'

GATÃO AUTOMÓVEIS
BRAS(LIA - MARROM SAVANA

BRASfLlA -.AMARELO .....

CHEVETTE - AMARELO TRIGO

VOLKS - 1500 AZUL .

OK

.19741

.1975

. 1,971

COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMOVEIS - CR�DI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: 22-2980

� JENOIROBA ��AUTOMÓVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22·0192 - 22-1392 - 22-2952

CHEVROLET OPALA CUPt: VÁRIAS CORES •• 1976
CHEVROLET CHEVETTE VÁRIAS CORES . •• 1976

.

CHEVAOLET PICK-UP •• " . • • • • 1976
CHEVROLET CARAVAN • • • • • • • • • • 1976
OPALA QUATRO PORTAS •••• ; • • • • 1973
OPALA CUPÊ • • • • • • 1972'
CHEVETTE ••••••••••••••••• 1974
DODGE 1.800 ••• , • •• ••••••• 1974
CORCEL • • .. . . • • • • • • • • • • • • • • • • •• 197i
VOLKS 1.300 ••••••••• , • • • • • • • • •• 1972'
MALlBU •••••

'

•••••

'

••.•• "o ••• '

•••• 1 1968

LANCHA FiBRA DE\iIDRO, TURBINA, TIPO GAIVOTA
R'UÃ AL.MIRANTE LAMEGO 170 e RUA SALDANHA MA
RINHO ESo. JOÃO PINTO e TIRADENTES - FONES
22-0192, 22-1392, 2:J. 2952.

:SETRA m}\Rl
,-

COMERCIAl aelRA "'A" 'IEICUlOS f RfPA�Sf,,"r"'COfs. lTOA

"

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

Votkswaqen 1.500 - verde ..

Volkswaqen 1.300 - Marrom
Volkswaqen 1.500- Azul
Brasília - Amarela .

Brasília - Verde .

Variant - Branca Lótus
Kombi - Branca Lotus .

Volkswágan TL - Branco'
Chevette - Vinho - Luxo
Chevrolet Opala - 6 cilindros
Corcel - Branco - Luxo
Ford Galaxie - Bege. . . . . .

1971,
1972
1973
1974

.

'1974.
1970
1972
1972
1974
1973

1971.
1967

.'

DIPRONAL
OPTO. DE VENDA DE VE(CULOS USADOS

MODÊLO COR

Belina - Azul ...
Belina - Marrom .

Corcel Cupê Luxo - Branco
Corcel Cupê Luxo - Vermelho
Corcel Cupê Luxo - Bordô. : . . ..... .- ....

'

Corcel Sedan STD - Amarelo .

Dodge 1.800 Luxo - Vermelho .

Dodge Dart SE - Amarelo .

Galaxie LTO - Branco e Preto .. '.

Maverick Cupê Super Luxo c/ ar - Amarelo
Maverick GT - Branco e Preto ....

Opala Sedan - Azul .

Opala Sedan - Prata .' .! •

Opala Cupê - Azul .

Volks Variant - Azul,

ANO:
1974
1972-
1972:
1973'
1975 '

1975
1974
1972
1973
1974'
1974
1970
197Q
1972

'

1970

IJIPRONAL, paga melhor pelo seu ve{culo.

Rua Fel,ipe .Schmidt; 60
u

�

\
�

,Fónes: 22-3321'.e 22�2197 ,

c, RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTQQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"
,}

\ VEfCULO$ USADOS'
;npo: COR: ANO:
1.300 BEGE 1970
1.300

'

AMARELO SAFAR I 1973
TL 4 PORTAS VERDE 1973
1.500 VERMELHO MONTANA 1972

1.500 OCRE MARAJÓ 1974
BRASILlA AZUL CAiÇARA 1975
'VARIANT BRANCO POLAR 1976
VARIANT BRANCO LOTUS 1971

Dispomos dé motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

REVENDEDOR

AUTORIIADO
ESTOQUE DE VEICULaS

SEDAN 1600 - MARROM SAVANA
CHEVETTE - AMARELO CLARO
VARIANT - AZUL DANÚBIO ..

SEDAN 1600 - BRANCO LOTUS
OPALA ESP; - VERM/C/PRETO
SEDAN 1300 -'AZUL CAiÇARA
OPALA ESP. - VERMELHO ESC.
SEDAN 1500 - AZUL MARINHO
SEDAN 1500 - AZUL DIAMANTE
SEDAN 1300 - BRANCO LOTUS .

BELlNA - MARROM CLARO ...
UTILITÁRIOS

KOMBI-STD - BEGE ALABASTRO .1974
PICK UP - AZUL DIAMANTE .1972
VARIANT -,AZUL DANUBIO . . . . 1974
VARIANT- BEGE CLARO .1970
BELlNA - MARROM CLARO . , . . . . .1970
POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1976 EM EXPOS.lÇÃO

.1976

.1976

.1975

.1975
" .1974
.1974
.1973
. 1.972
.1971
..1970
.1970

VEICULaS USADOS DA LINHA VOLKSWAGEN FINAN·
CIADOS ATÉ 36 MESES D.E QUALQUER ANO DE
FABRICAÇÃO, so EM "AMAURI PEÇAS E VEéuLOS
LTDA".
TRANQUILIDADE E ECONOMIA COM A GARANTIA DA
VENDA DE NOSSA REVENDA: AMAURI PEÇAS E VE(
CULOS LTOA. RUA. GAL. GASPAR OUTRA, 90 - ES,
TREITO - TELEFONE: 44-0522, PABX.

ADILSON AUTOMOVEIS
RUA: ANTÔNO LUZ, lil9
COMPRA, TROCA, VENDE

Chevette SL Branco . . . . . . . . . . . .

Chevette S L Bege
.

Chevette SL Cinza Prata

Chevette SL Amarelo
Corcel Luxo Azul

Dodge 1.800 Vermelho
Fusca 1.300 ....•.

OK
OK
OK
OK,

1974'
1974
1972'

Informações pelo fone 22-5414

CAMINHÃO FNM
1966 - Trucão. Otimo estado. Vende-se à
vista ou pequeno prazo. Ver com Sr.Osvàldo
no Jardim Atlântico.

PRÉDIO' NO. CORAÇÃO
COMERCIAL VENDE ..SE

TOMAl

APARTAMENTO - 131 m2
, ,

COQUEIROS
·VENDE-SE ,

.

Rlia José do Valê Pereira Irua.Juca dó Loide).,LO:,

calizado em rua a�orizada. Perto da praia, 8 quartos,
sala, cozinha, cópa, 2 banheiros, dependência de em;';

-
. pregada, área de serviço, garagem. Primeira ocu.,açã'o"
Tra1ar cpm D�ci - fones •.. 22-6500 e 22-6290:

APARTAMENTO - VENDE-SE - BAIA NORTE
Localizado no Edif. Antares, 40. andar. Pronta ocupação.
FINANCIADO. Área de 157,60m2 contendo living com

sacada Baía' Norte e 3 quartos aearpetados, BWC, ãrea serviço
e cozinha azulejadas atê o teto, dep �mpregada, aquecimento
central a gâs, interfone e garagem. Tratar Telefone 22-4870
(dia) e 44-1705 (noite).

, Armàríos I;_mbutidos, 'éozinhas americanas é

com TOMA�. Rua São João Batista no. 60-

Fqne 22-5888.

2 Apartamentos no Edifício Antares com 160m2 cada, com
garagem em ambos no .10. andar com frente para a avenida
Beira-Mar. Os interessados deverão tratar pelo fone 22-2358.

CONSELHO REGIONAL DOS
CORRETORES DE IMOVEIS

E'O I T A L
O Conselho Regional dos Corretores de Imóveis de Santa

Catarina - CRECi XI REGIÃO -, comunica ao püblico em

geral, que as pessoas abaixo tiveram seu' registro cancelado

-naquele 6rgão:
1. LUIZ CARLOS CÁNDIDO CARVALHO
2; RUBENS CARDOSO DA ROCHA
3. SEBASTIÃO CARLOS DA COSTA

Dario José Ta����anbPo,iS, 29 de abril de 1.9�dmarG()flzaga
DI RETOR SECRETÁRIO. . PRESIDENTE

VENDE-SE

CASAS: VENDE-SE

DR. ALVARO DE CARVALHO
Clínica de Crianças

Av. Othon Gãma D'Eça, 153 - 20. andar - fone
22-1523 (consultório), e 22-2530 (residência),

\

Três casas com 180, 194 e 204m2 respectivamente, com 3

quartos, living, copa e cozinha, 2 banheiros, dependência ,de
empregada, garagem, toda acarpetada, azulejo atê o teto, box
acrOico, recérn-construrda btimo acabamento, avenida 'pavi
mentada prõxlrna à Universidade Federal.

Tratar Ediffcio Dias Velho sala 304 - Telefone 22-6307

Assistência Técnica em Cadeiras e Poltronas GIRO

FLEX - GRITSCH e outras Marcas.
FUTURAMA: AntÔnio Luz -185, Fone 22·5268.

CASA - Cr$ 350.000,00
No Saco dos Limões. Excelente residência. Contendo 3

quartos, 2 salas, banheiro social, copa-cozinha, dependência
completa de empregada, terraço, churrasqueira, lavanderia,
garagem, armários embutidos na sala e 'quartos, cozinha
fo rrnaplás, carpet, e papel de parede.
TRATAR NO EDF. DIAS VELHO - RUA FELIpE
SCHMIDT, 27 SOBRELOJA SALAS 15/16/17 - FONE:
22-3537 - REGIS IMÓVEIS LTDA"CRECI 58.,

",:,'. ,
.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
tOMADA DE PR EÇOS No. 76/328

AVI SO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS toma público,

'para conhecimento dos interessados que receberá propostas de fir
mas habilltadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE .8�755
de 15, 12·69 até as 15 horas do dia 20 de maio de 1976 para o

'forneciment� de "MOVEIS HOSPitALARES".
'

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Ávenida Mauro Ramos no. 21'2,- em
Florianbpolis, Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os

esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de Edital.
'

Florianôpolls, em 6.'de maio de 1976.
.

'CARLOS GOES BESSA I.
Diretor Geral

CASA RECÉM-CON'STRUfDA
Vende-se Bom Abrigo - rua José Luiz dó Rego, final do

calçamento, terreno de 364m2, casa 162m2, com 3 quartos,
, sendo um com suite, banheiro social e de serviço, sala de estar

e de jantar, garagem, lavanderia, copa e cozinha, sala de jogos,
churrasqueira, dependência de empregada. Preço:
Cr$ 540.000,00 a combinar -. Tratar: no local ou rua Des.
Pedro Silva, 112 - Ed. Normandia, apto 6, fane 44-0876, das.
14:00 às 14:30 horas, perto do Tritão..

'

DOCUMENTOS PERDIDOS
FQ'i perdido os seguintes documentos: Carteira de Habilitação -

, categoria amador e 0, Certlflcadõ de Propriedade' do veículo marca

Ford-Corce! ano 70, placa AB-7307, motor 9.044.527, chassis no.
·

92346010177,' pertencente ào Sr. Joaquim Henrique Alano de

,:Souza, Pede-se entregar ii ,rua Benardino Vaz, 154 - Estreito.
"

:'"
.

CASA NOVA 148m2

Em Barreiros, contendo 3 quartos, banheiro soçlal (azule
jos decorados), ampla sala, 'copa, cozinha (azulejos' decora
dos) ampla garagem. Cr$ 300.000,00 - Aceita-Se terrenos

como pagamento.
Tratar no Edf. Dias Velho sobreloja salas 15/16/17 - Fones
22-3537,22-6551 - Regis lrnóvels - CRECI 58.

ITAGUAÇÚ
Casa com 318m2 de área construída em terreno de .500m2

com jardins na avenida ltapuaçu, Duas frentes aceita-se troca.
, Tratar rua Felipe Schmidt - Centro Comercial ARS _

conj._410 - fone 22-4291 -, Florianópolis, SC.

CONJUNTO COMERCIAL
ALUGA-SE

No Centro éomercial ARS, com frente para a.

Felipe Schmidt. Contém ampla. sala,. sanitário e

kitchen. Tratar diretamente com o proprietário pelos
fones 22-5757 ou, 22-6062.

�.

TERRENO BARREIROS - 480m2
, Localizado na rua A do Loteamento Sànto Antônio, de

esquina, medindo 15x30, já terraplanado, - Valor Cr$
60.000,00
Tratar no Edf.' Dias Velho sobreloja salas 15/16/17 Fones;

22-3537,22-6551 - Regis Imóveis - CRECI 58

VENDE -SE UM TERRENO
Na rua. do Sertão, próximo à UFSC. Tratar: na rua

- Eduardo Dias no. 152 - Estreito, a partir das 19:00
horas.

CERTI F'ICADO EXlRAV.IAD(l,.i::'
"

'

, .

Declaro, para fíns de obtenção dese�l:Iri.t:iii Jí'!i'ClÜE;fui"pê��idBô .1
certificado de propriedade no. 851168, marca Volkswagen, de placa
GO-0244, motor no. BH-184.102, chassis-no, BS-050.719,'do &'10

1971, cor azul diamante, pertencente a João Pinheiro Dantes,
Guaíra PR, 05/05/76.

Aluga-se consultório mobiliado, com telefone sito à rua

Othon Gama D'Eça, 153. Tratar pelo fone 22-3447.

..

CONSULTORIO

Cónstrução Civil
COMPRA E VENDA DE
IMÓVEIS E LOTEAMENTOS

lll!O!O 011',[/'1: I NÃO FAÇA SEUS NEGOCiaS
oCreei No. 17 IMOBILIÁRIOS SEM PRIMEIRO NOS

CONSULTAR
, ',venida Ivo Silveira, 4.501 - Fones: 44-1902":' 44-0302.

IMOVEIS À VENDA

1 - Uma casa mista recêm-construfda com' 3 quartos, .

BWC, sala, copa-cozinha e área de serviço.
Cr$1110.000,00 - Barreiros-
2 - Um apto. no Ed. Victor M'eirelles - Av. Oto
Gama D'Eça - com'147m2 - 3 quartos, 2 banheiros,
garagem privativa e fone.
3 - Aptos. com 3 quartos e demais, dependências -
Av. Ivo Silveira.
4 - Um terreno na Rua João Meirelles - Itaguaçu -
Com 379,50m2. .'

'

Tratar à rua Felipe Schmidt, 27 - Ed. Dias Velho - conj,
109/110.

MOCABEL
ADMINISTRADORA E CORRETORA

DE IMÓ.VEL LTDA
'

CRECI No. 050 FONE 22·1835 - 22-1166

CASAS PARA ALUGAR
Rua Antônio Dib Mussi no. 04 em Florianópolis, com 3
quartos, sala, copa, cozinha, quarto de banho, dep. de'
empregada e garagem (preferência para escritório)
Rua Santo Antônio em Barreiros com 2 pavimentos - com 5
qUJrtOS, sala, copa, cozinha, dep. de empregada, área de
serviço. 2 quartos de banho, garagem para dois carros e

telefone.
I .APARTAMENTOS

Trav. Stodieck no. 26 em Florianópolis, Ed. Velise - Apto
301 - com 3 quartos, sala, cozinha, quarto de banho e área
de serviço, dep; de empregada.

SALAS
Ed. Dias Velho - Sala 507 com 40,00m2 e insto sanitária.
Ed. Centro Executivo Miguel Daux .: Salas 802 e 803 com'

telefones e totalmente mobiliadas.
APARTAMENTO À VENDA

Ed. Dias Velho - Apto 1 ;405 com 2 quartos, sala, copa-cozi
nha, quarto de banho, dep. de empregada eompleta e área de
serviço - totalmente acarpetado;

.

CRECI-57

IMÔVEIS À VEND.A
r-75 - Dois terrenos em ITAGUA(i:U, com 799,35m2.
T-74 - Terreno no BALNEÁRIO DANIELA, com

480,00m2.
C-139 - Casa de alvenaria no ESTREITO, com 4 quartos, 3
BWC, área de serviço, garagem, e demais dependências.
'C-138 - .Casa de alvenaria no CENTRO, com 3 quartos"
living, 3 BWC, copa-cozinha, garagem, área de serviço, e

demais dependências.
C-137 - Casa de alvenaria em ITAGUAÇU, com 2 quartos,
sala, coz lriha, BWC; despensa e garagel1l1. Preço

. Cr$ 250:tlOO,00. .", :"
'

;,
•

C-134 - Casa de ál{terülr'ia' ém �AR REIROS, com 4 quartos,
BWC" living, copa cozinha, e demais dependências.
C-133 - Casa de alvenaria no CENTRO, com 2 pavimentos:
contendo no T�R'REO - Sala de, visitas, estar, e jantar, 2

.suites, cozinha, e garagem para 2.Farros. Pavimento SUPE
RIOR - Sala de estar, suite, e demais dependências.
C-132 - Casa de' alvenaria em CAPOEIRAS. _ C�m 4

quartos, sala" copa, cozinha, BWC, e demais dependências
C-131 _ Casa de alvenaria em ITAGUAÇU _ com 2

pavimentos: Pavimento SUPERIOR - com suite, 3 quartos,
,BWC, 2 terraços, dep. de emoreqada.. Pavimento T�RREO _

com hail,- living, sala de jantar, estar, copa-cozinha, área de
serviço, e garageni para dois carros.

'

C-129 - Casa de alvenaria na AGRONÓMICA·_ com living,
suite, 3 quartos, sala de jantar, cepa-cozinha, quarto de

empregada, BWC, garagem e área de serviço.
'

ALUGA-SE GALPAO
.

Rua Leoberto Leal, próximo
I

trevo em Bar

reiros, Tratar pelo fone 44-Q002 eu no,

posto Ipirela - no Estreito.

CLlNICA VETERINÁRIA SANAGRO
Consultas Cirurgias e Vacinações

Atendendoa domicfljo fone 44-1880.,
. Horário: 2a. à sexta-feira - das 08:00 às 11 :00
horas e das 18:00 às 20:00 horas. Sábados das
08:00 às 20:00 horas, Av. Ivo Silveira, 3289.
Capoeiras --Florianópolis.

DESENHISTA. DE ARQUITETURA
E 'HIDRAULICA

VAGAS
.

Endereçar-se_à rua Padre Roma, 47.

ALlATAR' FARIAS DE M EDEI ROS
- ADVOGADO -

OAB/SC 1.956 - CIC 070.287.769
Ed. Dias Velho, 20. andar - Con]. 214 - rEL.
22-60a7. Rua Felipe Schmidt, 27 - Florianópolis -

SC

Auto Viacão São Cristóvão SfA.
FLORIANÓPOLIS - ESTAÇÃO RODOVIÁRiA

FONES: 22-5003 - 22-1468
ESTREITO - RUA SANTOS SARAIVA,

300 - FONE: 44-1768
HORÁRIOS

P/LAGUNA - Às 5,15 - z.oo - 19,00 - 21,00
P!TUBARÃO -: CRICIÚMA e ARARANGUÁ - Às 5,15 -

7,00 _ 9,00 - 11,00 - 13,30 - 16,00 -19,00 - 21,00
PORTO ALEGRE _ 5,15 - 7,00 - 19;00 e 21,00 horas
PORTO ALEGRE.- 23,15 - DIRETOS/ESCALA
PORTO ALEGRE - 22,45 _ CARRO LEITO
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ESTADO. DE SANTA CATARINA
Juízo. DE DIRE!TO. DA CO.MARCA
DE SÃO. JO.SÉ - S.C.
PO.Dl:R JUDICIÁRIO.

EDITAL D.E PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 08 do mês de

JULHO., do ano em curso às 16,00 horas, por valor

superior ao saldo devedor que é de Cr$17.717,66
LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,

sito à Praça Arnaldo Souza, s/n?., nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 300,00 metros quadra- .

dos, sito à quadra "R", lote nO "291", no Núcleo'
Habitacional PRO.CASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROCESSO. Execução nO 1.424/75, movido

por PRO.víNCIA CRÉDITO. IMO.BILlÁRIO. S/A, contra
ANA RO.SA PEREIRA E SEU. MARIDO. JO.SÉ PE
REIRA.

Fica(m) o(s) exécutadots) ANA RO.SA PEREIRA
E SEU MAFl'IDO. JO.SÉ PEREIRA, intimado(s) da

praça acima referida, por se encontrar(em) em lugar
incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina; aos quatro dias dó
mês de Maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.
.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO.

ESTADO. DE SANTA CATARINA
Juízo. DE DIREITO. DA CO.MARCA
DE SÃO. JO.SÉ - S.C..
Po.DER JUDICIÁRIO.

EDi[TAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 08 do mês de

JULHO., do ano em curso às 1'7,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 17 -,616,73

.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, s/nv., nesta cidade e.
Comarca.

BENS. uma unidade residencial e seu respec
tivo terreno, com a 'área de 204,80 metros quadra
dos, sito à quadra "I", lote nO "220", no Núcleo
Habitacional PRO.CASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROCESSO. Execução nO 1.499/75, movido

por PRO.víNCIA CRÉDITO. IMO.BILlÁRIO. S/A, contra
ANTÔNIO. ANDRÉ DA SILVA E SUA MULHER O.DETE
RO.SA DA SILVA.

. Fica(m) o(s) executado(s) ANTÔNIO. ANDRÉ DA
SILVA E SUA MULHER, intimado(s) da praça aclrna
referida, por se encontrar(em) em lugar incerto e

não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos quatro dias do
mês de Maio do ano dé mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi:

WILMAR PHILlPPI

._JUIZ DE DIREI·TO.

ESTADO. DE SANTA CATARINA
Juízo. DE DIREITO. DA CO.MARCA
DE SÃo. Jo.SÉ - S.C ..
PO.DER JUDICIÁRIO.

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 07 do mês de

JULHO., do ano em curso às 16,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 1'6.275,58

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
.

sito à Praça Amoldo Souza, s/nv., nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 234,00 metros quadra
dos, sito à quadra "M", lote nO "170", no Núcleo
Habitacional PRo.CASA, em Barreiros, nesta CO"'
marca.

PROCESSO. Exect.çác nO 1.500/75, movido

por PRo.víNCIA CRÉDITO. IMO.BILlÁRIO. S/A, contra
ARI GERMANO. KRUI( E SUA MULHER TEREZINHA
KRUK.

Fica(m) o(s) executado(s) ARI GERMANO. KRUK
.

E SUA MULHER TEREZINHA KRUK intimado(s) da
praça acima referida, por se encontrar(em) em lugar
incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarcade São
José, Estado de Santa Catarina, aos quatro dias do
mês de Maio do ano de mil novecentos e setenta e·

seis. Eu, Wilson .Jenserr, Escrivão desig.nado o fiz

datilografar, conferi e suoscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO. .

I'

ESTADO. DE SANTA CATARINA
JUízo DE DIREITO. DA COMARCA
DE SÃo. Jo.SÉ - S.C.
PO.DER JUDICIÁRIO.

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 07 do mês de
JULHO., do ano em curso às 14,00 horas, por valor
superior ao saldo dev.edor que é de Cr$ 19.354,03

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, s/nv., nesta cidade e

Comarca.
.

BENS. uma unidade residencial e seu respec
tivo terreno, com a área de 195,20 metros quadra

.
dos, sito à quadra "O", lote nO "47:', no Núcleo
Habitacional PRo.CASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROCESSO. Execução nO 1.430/75, movido

por PRo.víNCIA CRÉDITO. IMO.BILlÁRIO. S/A, contra
GENILSE MO.NTEIRO..

,\

Fica(m) o(s) executado(s) GENILSE Mo.NTEIRO.
intimado(s) da praça acima referida, por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos quátro dias do

mês dê Maio' do ano de- mil novecentos E;! setenta é .

seis. Eu, Wilson Jenseri, Escrivão designado o fiz'
'.

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ.DE DIREITO.

._... ..........;.,..J...
';

" •.
'"

".

"
.'

ESTADO. DE SANTA CATARINA
Juízo. DE DIREITO. DA CO.MARCA
DE SÃO. JO.SÉ - S.C ..

PO.DER JUDICIÁRIO.
.

EDITAL DE PRAÇA \
E INTIMAÇÃO (EXTJ;tATO)

Venda. em. única praça, no dia 07 do mês de

JULHO, do ano em curso às 17,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 17.783,87

.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnoldo Souza, s/n''., nesta cidade e

Comarca.
.

.
...

BENS. uma unidade residencial e seu respec
tivo terreno, com a área de 306,25 metros quadra
dos, sito à quadra "S", lote nO "358", no Núcleo'
Habitacional PRO.CASA, em Barreiros, nesta Co
marca ..

. PROCESSO. Execução n� 1.-;l63/75, movido

por PRo.víNCIA CRÉDITO. IMO.BlLlÁRIO. S/A, contra
FRANCISCO. EPIFÂNIO. ROCHA DE;: ALMEIDA E SUA
MULHER SUELY SILVA DE ALMEIDA.

. Fica(m) 0(8) executado(s) FRANCISCO. EPIFÂ
NIO. Ro.CHA DE ALMEIDA E SUA MULHER inti

mado(s) da .praça actmareterida, por se encon- -

.

trar(em) em lugar incerto. e não sabido.
.

..
.

,Dado�.passactonestacidadeeComarGadeSão
José, Estado de Santa Catarina; aos quatro dias do
mês deMaio do ano de mil novecentos e setenta e

seis�. Eu, Wilson .Jensen, Escrivão designado o flz

datilografar, conferi e subscrevi.
.

WILMAR PHILlPPI

.
JUIZ DE DIREITO..

'"
.

ESTADO. DE SANTA CATARINA
'Juízo. DE DIREITO. DA CO.MARCA
DE SÃO JO.SÉ - S�C.
Po.DER JUDICIARIO.

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃ<? (�XTRATO)

Venda em única praça, no dia 06 do mês de -

.jULHO., do ano em curso às 10,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 20.237,81

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha"
sito à-Praça Arnaldo Souza, s/n''., nesta cidade e

Cornarca..
BENs. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 160,00 metros quadra
dos, sito à quadra "F", lote nO "114", no Núcleo
Habitacional PRO.CASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROCE�SO. Execução nO 1.440/75, movido

por PRO.víNCIA CRÉDITO. IMO.BILlÁRlo. SIA, contra
NIVALDO. SATURNINO. FLO.RES E SUA MULHER
IRANI FAGUNDES FLO.RES.

Fica(m) o(s) executado(s) NIVALDO. SATUR
NINO. FLORES E SUA MULHER intimado(s) da praça
acima referida, por se encontrar(em) em lugar in
certo e não sabido.

. Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos quatro dias do

·

mês de Maio, do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datttoçratar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO.

ESTADO. DE SANTA CATARINA
Juízo. DE DiREITO. DA CO.MARCA
DE SÃO. JO.SÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO.

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 05 do mês de

JULHÓ, do ano em curso às 14,30 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 18.478,80

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, s/n-'., nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 239,00 metros quadra
dos, sito à quadra "Y", lote nO "429", no Núcleo
Habitacional PRo.CASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROCESSO. Execução n? 1.504/75, movido
por PRO.víNCIA CRÉDITO. IMO.BILlÁRIO. S/A contra
ARMANDO. JO.SÉ E SUA MULHER NALZII=l NICO.
UNA JO.SÉ.

Fica(m) o(s) executadois) ARMANDO. JO.SÉ E
SUA MULHER intimado(s) da praça acima referida,
porse encontrar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José; Estado de Santa Catarina, aos quatro dias do
mês de Maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subsorevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO.
.

.

ESTADO. DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREiTO DA Co.MARCA
QF SÃO. JO.SÉ - S.C.·

.

Po.DER JUDICIÁRIO

ÉDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 07 do mês de

JULHO., do ano em curso às 10,30 horas, por valor

superior ao saldo devedor que é de Cr$ 20.237,81
LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,

sito à 'praça Amoldo Souza, s/nv., nesta cidade-e
Comarca.

BENS. uma unidade residencial e. seu respec
tivo terreno, com a área de 160,00 metros quadra
dos, sito à quadra "F", lote nO "129", nó Núcleo
Habitacional PRO.CASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

.

PROCESSO .. Execução nO 1.428/75, movido

por PRO.víNCIA CRÉDITO. IMO.BILlÁRIO. S/A, contra
FRANCISCO. JO.ÃO. SO.ARES E SUA MULHER RO-
BÉLlAANDRELlNA SO.ARES. .

.

. Fica(m) o(s) executadoís) FRANCISCO Jo.ÃO.
So.ARES E SUA MULHER intimado(s.) da praça
acima referida, por se encontrar(em) em lugar, in-'
certo e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos quatro dias do
mês de Maio do ano de mil·novecen.tos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datiloqratar, conferi esubscrevi.
.

"

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

.

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo. DE DIREITO DA CO.MARCA
DE SÃO. JOSÉ - S.C.

.

PO.DER JUDICIÁRIO.
EDITAL DE PRAÇA

E INTIMAÇÃO (EXTRATO)
Venda em única praça, no dia 05 do mês de

JULHO., do ano em curso às 17,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 18.291,65

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnoldo Souza, s/n"., nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, oom a área de 234,00 metros quadra
dos, sito fi' quadra ".M", lote nO "262", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROCESSO. Execução nO 1.450/75, movido

'por PRO.víNCIA CRÉDITO. IMO.BILlÁRIO S/A, contra
RO.BERTO. FRANCISCO. MARTINS E SUA MULHER
LEO.po.LDINA TO.MÁSIA MARTINS.

Fica(m)' o(s) executadoís) ROBERTO. FRAN

CISCO. MARTINS E SUA MULHER intimadots) da

praça acima referida, por se encontrar(em) em lugar
incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos quatro dias do
mês de Maio 'do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu', Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datílografar, conferi e subscrevi. ,

ESTADO. DE SANTA CATARINA
. Juízo. DE DIREITO. DA CO.MÁRCA
DE SAO. JO.SÉ - S.C.
PO.DER JUDICIÁRIO.

.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

'EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

ESTADO. DE SANT:\ CA7fARINA
Juízo. DE DIREITO. DA CO.MARCA

.

DE SAO. Jo.SÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO.

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 06 do mês de

JULHO., do ano em curso às 14,30 horas, por valor
superior ao 'saldo devedor que é de Cr$ 20.240,22

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, s/nv., nesta cidade e

Comarca.
BENS; urna unidade residencial eseu respec

tivo terreno, com a área de 160,00 metros quadra
dos, sito à quadra "F", lote n? "131"; no Núcleo
Habitacional PROGASA, em Barreiros, nesta Co-

. marca;
PROCESSO. Execução nO 1.557/75,' movido

. por PRo.víNCIA CRÉDITO IMO.BILlÁRIO. S/A, contra
·

QUIRINO. MANOEL BERTO. E SUA MULHER NEUSA
MARIA BERTO.

. .
.

..

Fica(m) o(s) executadots) QUIRINO. MANO.EL
BERTO. E SUA MULHER tntimadots) da praça acima
referida, por se encontrartern) em luqar incerto e

não sabido. '.'
. .' .

.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de. São
· José, Estado de Santa Catarina, aos quatro dias do
mês de Maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz
datilografar, conferi e subscrevi.

Venda em única praça, no dia 07 do mês de
JULHO., do ano em curso às 15,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 18.431,04

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, s/nv., nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 171,20 metros quadra
.

dos, sito à quadra '.'H", lote nO "191", no Núcleo
Habitacional PRO.CASA, em Barrei ros, nesta Co
marca.

PRUCE�SO. Execução n? 1.420/75, movido

por PRO.víNCIA CRÉDITO. IMO.BILlÁRIO S/A, contra
ADEMAR DAMASCENO. DE FARIAS.

Fica(m) ots) executado(s) ADEMAR DAMAS-
.

CENO. DE FARIAS intimado(s) da praça acima refe

rida, por se encontrar(em) em lugar incerto e não

sabido. .

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São'

José, Estado de Santa Catarina, aos quatro dias do
mês de Maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
- JUIZ DE DIREITO

WILMAR PHIUPPI
JUIZ DE DIREITO.

ESTADO. DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO. DA CO.MARCA
DE SÃO. JO.SÉ - S.C. r
PO.DER JUDICIÁRIO.

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

.

Venda em única praça, no dia 05 do mês de
JULHO., do ano em curso às 16,00 horas, por Valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 17.222,72

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, ,
·

sito à Praça Arnaldo Souza, s/n>., nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec-

..

tivo terreno, com a área de 234,00 metros quadra
dos, sito à quadra "M", lote nO "267", no Núcleo
Habitacional PRÓCASA, em Barreiros, nesta Co
marcá.

PROCESSO. Execução nO 1.427/75, movido
· por PRO.víNCIÁ CHÉDITo. IMO.BILlÁRIO. S/A, contra
EURICO. MARTINS E SUA MULHER NAIR DA SILVA
MARTINS.

Fica(m) o(s) executadots) EURICO. MARTINS E
SUA MULHERNAIR DA SILVA MARTINS intimado(s)
da praça acima referida, por se encontrar(em) em
lugar incerto e não sabido.

Dado.e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos quatro dias do
mês de Maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlP�1
Jl)IZ DE DIREITO.

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

ESTADO. DE SANTA CATARINA
Juízo. DE DIREITO. DA CO.MARCA
DE SÃO. Jo.SÉ - S.C ..

·

PO.DER J.UDIG!ÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia OS do mês de

JULHO., do ano em curso às 10,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor q\Je é de Cr$ 19.771,24

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnold� Souza, s/nv., nesta cidade e

�m�a
. ."

BENS. uma unidade residencial e seu' respec
tivo terreno, com a área de 180,00 metros quadra
dos, 'sito à quadra ';G;', 10te.,,0 "164!', rio Núcleo'
Habitaclonal PRO.CASA, em Barreiros; nesta. Co
marca.

PROCESSO.· Execução nO 1.458/75, movido

por PRO.víNCIA CRÉDITO. IMO.BILlÁRIO. S/A, contra
AIRTON Ro.GÉRIO. VENTURA.

.

Fica(m) o(s) executado(s) AIRTO.N RO.GÉ:RIO.
VENTURA intimado(s) da praça acima referida, por
se encontrar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos quatro dias.do
mês dé Maio do ano de mil novecentos e Setenta e

�eis .: Eu, Wilson' .Jensen, Escrivão designado Ó fiz"
.

datilografar, conferi e subscrevi.
.

.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO.

ESTADO. DE SANTA CATARINA
Juízo. DE DIREITO. DA CO.MARCA
DE SÃO. JO.SÉ - S.C.
PO.DER .JUDICIÁRIO.

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

·
Venda em única. praça, no dia 08 do mês de

JULHO., do ano em curso às 10,30 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é çe Cr$ 18.641.40

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Amoldo Souza, s/nv., nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 225,00 metros quadra
dos, sito à quadra "V", lote nO "396", no Núcleo

Habitacional PRo.CASA, em Barreiros, nesta Co-
marca.

.

PROCESSO. Execução nO 1.541/75, movido

por PRO.víNCIA CRÉDITO. IMO.BILlÁRlo. S/A, contra
MARIA GERCY.

Fica(m) o(s) executado(s) MARIA GERCY, inti
madots) da. praça acima referida, por se encpn-

•

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos quatro dias do ,

mês de' Maio do ano de. mil novecentos e setenta e

Seis. Eu, Wiison Jensen, Escrivão designado o fiz
datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO. DE SANTA CATARINA
Juízo. DE DIREITO. DA CO.MARCA
DE SÃo. JO.SÉ - S.C.
PO.DER JUDICIÁRIO. II

Venda em única praça, no dia 06 do mês de
JULHO., do ano 'em curso às 17,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 17.616,76

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, s/nv., nesta cidade e

Comarca.
BENS, uma unidade residencial. e seu respec

tivo terreno, com a área de 261,00 metros quadra
dos, sito à quadra "T", lote nO "380", no Núcleo
Habitacional PR,oCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROCESS'.1. Execução n? 1.459/75, movido

por PRO.víNCIA CRÉDITO. IMO.BILlÁRIO. S/A, contra
ANA DA SILVA.

Fica(m) ots) executado(s) ANA DA SILVA inti

mado(s) da praça acima referida, por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos quatro dias do
mês de Maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilsor. Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar,conferi e subscrevi.

WILMAR PHIUPPI
JUIZ DE DIREITO

I

ESTADO. DE SANTA CATARINA
JUiZo. DE DIREI1;O. DA CO.MARCA
DE SÃO. JO.SÉ - S.C.
PO.DER JUDICIÃRlo.

EDITAL DE PRAÇA
E. INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 08 do mês de
JULHO., do ano .ern curso às 15,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 18.284,40

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
'sito à Praça Arnoldo Souza; s/n?., nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 261,00 metros quadra
dos, sito à quadra 'T', lote nO "377", no Núcleo
Habitacional PRO.CASA, em Barreiros, resta Co
marca.

PROCESSO. Execução nO 1.526/75, movido
por PRO.víNCIA CRÉDITO. IMO.BILlÁRIO. S/A, contra
JO.AO. SEVERIANO DA CO.STA.

Fica(m) o(s) executado(s) JO.ÃO. SEVERIANO.
DA CO.STA intirnadots) da praça acima referida, por
se encontrar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos quatro d ias do
mês de Maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz
datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
.

JUIZ DE DIREITO.
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ARTE
Centro de Arte,

uma organização de
Salvio de Oliveira e

Harry Laus, que será

inaugurada em Bom

Abrigo, Coqueiros, no

próximo dia 18. A fes
ta de inauguração do

Maria Regina Mosimann

Centro de Arte, será
com amostra de valio
sos trabalhos.

x-x-x

CASAMENTO
Logo mais às 20 ho

ras na capela do Colé
gio Coração' de Jesus,
Hosânqela Maia de Oli-

veira e Silvio Schmitz,
vão .receber . a benção

,

do casamento. Após a

cerimônia, no clube do

I
Penhasco os noivos e

familiares, durante a

recepção, receberão
cumprimentos.

x�x-x

Maria Regina Mosi
mann e Affonso Carva
Ihêdo, hoje' às 20 ho

ras, na Capela do Divi
no Espírito Santo,' re
ceberão a bênção do
casarnento.. Os cumpri
mentos aos noivos se

rão no salão de festa
da capela.

x-x-x '
,

BESC
O Governador do

Estado e a Diretoria do
Banco d Estado de
Santa' Catarina, estão
convidando autorida
des para a inauguração,
da Agência do Besc [la
Capital Gaúcha, a se

realizar dia 10 próxi
mo.

x-x-x

Muito cumprimentadà
o Sr. Orestes Araujo,
fotógrafo do mundo

elegante e de "O Esta
do" pela passagem de
seu aniversário no dia
5.

x-x-x

O Presidente da Caixa
Econômica do Estado
de Santa Catarina, Dr.
Paulo Bauer Filho, em
companhia de sua mu

lher, está chegando de
São Paulo. Em Santos
no Hotel Casa Grande,
o Dr. Bauer Filho par
ticipou de um congres-
so do BNH.
,

x-x-x

O governador Konder
Reis recebeu no Palá
cio dos Despachos,
Victor Sá e Osvaldo

.Faber Hiqueto, diretor
de Relações Públicas e

Assessor da Fábrica
Nacional de Motores,
que comunicaram ao

chefe do Executivo a

assinatura do termo de
'

aprovação do Progra
ma Especial de Expor
tação, com o governo
federal.

X"X-X

O presidente do Tribu
nal de Contas do Esta
do e Sra. Dr. Nilton
José Cherem, estão
chegando de urnt via
gem a Brasília. No Dis
trito Federal o elegan
te casal especialmente
convidado, participou
da festa de inaugura
ção da residência' do
casal Aroldo Carneiro
de Carvalho.

x-x-x

A região-Sul da Asso
ei ação Nacional de
Empresas de Distritos
Industriais, ANEDI,
confirmou para os dias
12 e 13 de maio, nesta
capita I , a reunião pre
paratória para o con

gresso nacional marca

do para o mês de outu
bro em Salvador.

x-x-x

Said Farhad, Presiden
te da Embratur, duran
te sua permanência em

Santa' Catarina visitará
as cidadess de São Joa
quim e Laguna. '

x-x-

Está fixando residência
em nossa cidade, no

bairro chie que é Co
queiros, o médico Van
dramim Silvestre.
Amanhã o casal Silves
tre, em sua residência
recebe amigos para uma
churrascada.

x-x-x

ARTE
Estou sendo infor

mado que Dircea Bin
der vai expor sua arte

no Florianópolis Pala
ce Hotel.

ses.

x-x-x

Salvio Oliveira e

Harry Laus,
em atividades com
a inauguração do
Centro de Arte

No Palácio dos Despa
chos o Governador An
tônio Carlos Konder
Reis, recebeu a visita
de despedida do gene
ral Roberto Alves de
Carvalho Filho

rdo 50. Centro Adrni,
I' nistrativo Regional de
Saúde, informou ao S8-

cretário da Saúde He
lio Ortiz, que deverá
ser inaugurado ainda
este mês dois ,grandes
centros de saúde, nos
municípios de Joaçaba
e Caçador.

x-x-x

Com a presença do Go
vernador do Estado e

outras autoridades, te
ve início no auditório
da Reitoria da UFSC,
o Congresso de abertu
ra dos, XXXII Jogos
Universitários Catari
nenses.

x-x-x

Coronel Dória, Coman
dante Geral da Pol ícia
Militar do Estado, con
tinua recebendo cum

primentos pela passa-'
gem de mais um ani
versário da Polícia Mi
litar.

x-x-x

MUNiCípIO DE FlORIANOPOLlS
SECRETARIA DE OBRAS

P,ROCESSO CONCORRÊNCIA

Nº 07/76

EDITAL
A Secretaria d; 'Obras da Prefeitura Municipal de Florianó

polis, faz saber, que em data de 07 de junho de 1976 até as

15,00 horas, estará recebendo propostas para a Adjudicação
de contratos de serviços para numeração métrica e placas de
Ruas nesta Capital.

'

Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede deste órgão,
sito à Rua dos Ilhéus Edifício Aplub 40. andar, todos os dias
úteis no horário comercial exceto aos sábados.

Florianópelis, 03 de maio de 1976
José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DE OBRAS

Marces Ricardo de Almeida Brusa

SECRETÁRIO DE OBRA

'A. GONZAGAS.A. CONSTRUTORA
SOCIEDADE ANÔNIMA DE CAPITAL ABERTO

CGCJMF 83.873.984/0002-42
GEMEC RCA 220-73/144

ASSEMBL':IA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

SãO' convidados os senhores acionistas desta Sociedade a cem- "

parecerem a Assemblêla Geral Extraerdinária a se realizar no
dia 28 de MaiO' de 1976, às 18:00 heras, na sede social, à rua

Arcipreste Paiva no. '11, nesta Capital, a fim de apreciarem e
"

discutirem a seguinte ordem do dia: "

10. -:-', Autorização para o aumento do capital secial de Cr$
16,000.000,00 para Cr$ 28.000.000,OQ, jã integralizado Cr$
15.362.379,00.
20'. - Alteração de Art. 50'. dos Estatutes Sociais e reforma
do artiqo 20. parâgrafe üníco,
30. - Outros assuntos de interesse da Sociedade. '

flerianb'peli�, OS de MaiO' de 1976. ,

Aélmar Genzaga
Direter Presidente.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENIO AUTÔNOM O DE EDIFICAÇOES
EDITAL DE CONCORRÊNCIA NQ 01116-DAE

.� CASAN.� ciacatarinense de ��� '" e ,;-:leamento

AVISO r-r »-

.)(-x-x

O Dr. Moacir José Ber
toli, depois de um está-
gio de 3 anos com' o x-x-x

cirurgião plástico Ivo SAÚDE
Pintangui, está mon- ,I O médico Mariano
tando uma clínica es- Llano Sanchez, Chefe
pecializada na cidade
de Curitiba.

x-x-x

O Sr. João Carlos Basa
nez Manozzi assumiu o

cargo de Diretor da Fá
brica da Pepsi-Cola, em
Florianópolis.

x-x-x

Estará' no Brasil uma

missão de empresários '

italianos dos setore de
rnáquinas.para embala

gens e da indústria alI
mentícia, com a finali
dade de associar-se a

empresários catarinen-

10:1 BESC
o:. 'Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO
AVISO - SECOM No. 013/76

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A - BESC -', comunica que
fará realizar a Tomadá de Preços abaixo, cujo Edital assim se resume:

TOMADA DE PREÇOS No. 013176
OBJETO: Reforma do Prédio da Agência do BESC de Porto União (SC) ,

DOCUMEN1:AÇAO E PROPOSTAS: Serão recebidas atê as 17:00 horas do dia

19.05.76, na Praça XV de Novembro no. 11, EdiUcib Otnia Eliza :- 20. andar
-

Sala 201 - Seção de Compras - Florianópolis, em envelopes fechados e/ou
lacrados.
CÓPIA DO EOITAL E INFORMAÇÕES poderão ser obtidas no endereço acima,
diariamente das 08:00 às 1,2:00 e das 14:00 às 18:00 horas.

O Departamento .Autõnomo de Edificações torna público, para ,conhecimentO' dos

interessades, que se 'acha aberta e Edital de Concorrência no. 01 /76-DAE, para a Construção
da 1 a. parte de Prédio da Penitenciária na cidade de Curitibanos, a realizar-se no dia 26 de maiô
de 1976, às 15:00 horas na Sedé do DAE, em'Florianópolis.,

'
'

O Edital, bem corno qualquer esctarectmento.jaoderão ser obtidos na Sede de Departamento
Autônomo de Edificações, no 90'. andar de Edifício das Diretorias; à Rua Tenente Silveira, em '

Flerianópelis, de 2a. à 6a. feira, no horário das 14:00 às 18:00 horas, na Seção de

Decumentaçãe para Licitações.
" Florianópolis, em 6 de maio de 1976.

Enqo. Teime Fernando Mattar de Souza '

DIRETOR GERAL DO DAE

Florienôpolts, 06 de malo de 1976
A DIRETORIA

.

EDITAL - TOMADA DE IPREÇOS N � 32/76

GRUPO ARTíSTICO CATARINENSE
,

Escola de Arte Dramátlca L.N.S.
"_

Florianópolis, ,04 de maio de 1976.

'XIBESC
"

o:. Banco_do Estado de Santa Catarina S.A.

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO
AVISO - SECOM No. 015/76

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A - BESC -, comunica que fará
real izar as Tomadas de Preços abaixo, cujos Editais assim se resumem:

'

1) TOMADA DE PREÇOS No. 021/76 OBJETO: Aqulslção de Mesasplescritório, em madeira,
conferme especificações constantes no referido Edital.
2) TOMADA DE PREÇOS NO'. 022/76
OBJETO: Aquisição de Mesas p/escritório, em madeira, conforme específlceções constantes no

referido Edital. \

"3) TOMADA DE PREÇOS No. 023/76 ' ,

OBJETO - Aqulslção de Mesas p/máquinas, em madeira, conforme especificações constantes
no referidoEdital., ,

'DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTAS: Serão recebidas até as 10:00 heras do dia 14.05.76, na

Praca xv de Nevembro no, 11 - Edificio Otilia Eliza - 20'. andar - Sala 201 - seção de

Oompras-cPlcrlenõpotls, em envelopes fechados e/oulacrados,
'

'

CÓPIA DOS EDITAIS E INFORMAÇOES: Poderão ser obtidas no endereço acima, diariamente
das 08:'00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00tlOra's.

,A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN -,sociedade de

economia mista 'registrada na Junta Cemercial do Estado sob o no, 34,438, CGC de Ministério

da Fazenda na 82508.433/001, com sede à Rua Tiradentes, no. 17, em Flerianópolis - SC,
comunica que se encontram à disposição dos interessades, no endereço acima mencionado, os
elementos da TOMADA DE PREÇOS NO'. 32/76 destinada a selecionar.prepostas para aquisição
das ESTAÇÕES DE TRATAMENTO DE AGUA COMPACTAS para os Sistemas de Abaste

cimento de Âgua das cidades de SÃO LOURENÇO DO OESTE - LACERDOPOLlS e

PiNHEIRO PRETO- SC.
O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN -, andar térreo, local onde

deverão ser entregues, as propostas até as 1 !'i:00 (quinze) horas do dia 25 (vinte e ci nco) de maio

·de1976. :

Plorianôpolls, 05 de maio de 1'976.

"CURSO PARA FORMAÇÃO DE ATORES"
, .

'A,.,BOS 0,5' SEXOS '- DURAÇÃO: 6 MESES

INSCRiÇÕES ABERTAS N,OS SEGUINTES· POSTOS:'
- TEATRO ÁLVARO DE CARVALHO: DE 2a. A 6a. DAS 14 ÀS 18HS.
- CENTRO CULTURAL DE PALHOÇA: DE 2a. A 6a. DAS 20 AS 22HS.

. �


